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El consejero de Obras Públicas advirtió que la Junta exisirá hasta el último "duro"

Page: Fomento quiere darle un 
"tajo" a los fondos de viviendas

El consejero de Obras Públicas, Emiliano García-Pago, mos
tró ayer su preocupación por la postura adoptada en estos momen
tos por el Ministerio de Fomento respecto al Plan de Viviendas y 
apeló a que cumpla sus compromisos para que el Gobierno regio
nal pueda seguir construyendo viviendas de protección oficial.

García Page advirtió que el Ministerio pretende darle «un tajo» 
a los fondos que reparte entre las comunidades autónomas para la

construcción de viviendas. Ante esta perspectiva de futuro, Emiliano 
García-Page anunció que desde el Gobierno de Castilla-La Man
cha «reclamaremos hasta el último duro que nos corresponda» para 
continuar con la política de construcción de viviendas de protec
ción oficial y «cumplir nuestros compromisos».

(Pág. 3)

ULTIMA

Agricultura 
levantará hoy las 
restricciones al 
porcino

La Consejería de Agricultu
ra levantará hoy las restriccio
nes al movimiento de ganado por
cino que se habían establecido 
tras la aparición de un foco de
peste porcina clásica en Caba
ñas de la Sagra, al con-siderar 
erradicada esta enfermedad. 
Según dijo Alonso, el Diario Ofi
cial de Castilla-La Mancha publi
cará hoy la Orden que estable
ce esta medida y que permitirá 
que se puedan destinar a mata
dero animales procedentes de la 
zona de vigilancia, después de

López 
Carrasco pide 
a Aznar que 
negocie la 
OCM del Vino

El vicepresidente del 
Gobierno de Castilla-La 
Mancha, Femando López 
Carrasco, mostró su pre
ocupación por el resulta
do de las negociaciones 
que puede llevar a cabo 
la ministra de Agricultu
ra, Loyola de Palacio, ante 
la futura reforma de la 
OCM del Vino, por lo que 
ha pedido al presidente 
del Gobierno, José María 
Aznar que sea él y no la 
ministra de Agricultura 
quien negocie la reforma 
en la UE.

(Pág. 24)

Bono: excluir 
medicinas tan 
conocidas como 
el Tajo es un 
disparate

(Pág. 13)

El PNV no irá 
al Pacto de 
Madrid si 
Mayor Oreja 
no rectifica

(Pág. 18)

Inaugurado el Punto Limpio de Larache
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El alcalde de Ciudad Real, Francisco Gil-Ortega, inauguró ayer el nuevo Punto Limpio que 
la Corporación local ha construido en el polígono industrial de Larache. Al acontecimiento 
también asistieron la concejala de Medio Ambiente, María del Prado Muñoz, el gerente del 
Consorcio de Residuos Sólidos Urbanos (RSU) y el concejal de Servicios Municipales, Juan 
Ramón Barba. (Pág. 5) T. FERNANDEZ

El IPC subió en Ciudad 
Real un 0,3%? por encima 
de la media nacional

El Indice de Precios de Con
sumo (IPC) aumentó en Ciudad 
Real durante el mes de enero 
pasado un 0,3 por ciento, cifra 
que supera a la media nacional 
(0,2 por ciento). Este porcenta
je sólo fue registrado por otras 
cuatro provincias españolas: 
Álava, Las Palmas, Valencia y 
Melilla. En definitiva, la tasa de 
inflación registrada en la pro
vincia durante los últimos doce 
meses es del 1,5 por ciento.

En cuanto a los datos regio
nales, el IPC subió en enero 
pasado un 0,1 por ciento (por

debajo de la media nacional), 
con lo que la tasa de inflación 
acumulada en los últimos 12 
meses se situó en el 1,9 por cien
to. Por sectores, el más infla
cionista fue Medicina, con una 
subida del 0,8 por ciento.

Según el Instituto Nacional 
de Estadística (INE), los úni
cos sectores que descendieron 
en esta comunidad en enero fue
ron Vivienda (-0,8 por ciento) 
y Alimentación (-0,1 por cien
to).

(Págs.ll y 25)

que todos los contro-les sero
lógicos realizados en las explo
taciones hayan dado negativo.

(Pág.48)

DEPORTES

El CB CR Quesos 
García Baquero, 
eliminado en la 
Copa del Rey

(Págs.38y39)

Novillo deja su cargo 
provincial en ICAM 
y podría aspirar a 
uno regional

(Pág. 9)

JAMON CURADO HEMOSA PATATA LAVADA EN MALLA
POR PIEZAS 10 KG.

CAFE MOLIDO MEZCLA
LA ESTRELLA. 250 GR,

TARTA
10 A12 RACIONES
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Viernes, 13 de febrero de 1998 AGENDA k^_Tríl)uníi

HORARIO DE TRENES
(.X)SEVILLA - (MíusoCORDOBA - PUERTOLLANO - CIUDAD REAL - MADRID HORARIO DE AUTOBUSES

Información facilitada por:

Info-Renfo 
22 02 02

LANZ. 
(1)(2)(3)(6)

LANZ. 
(3) AVE LANZ. AVE TALGO LANZ. TALGO LANZ. LANZ. AVE LANZ. 

(2) TALGO
TALGO 

(2) f LANZ. 
W W

j MADRID 7'40 8'25 9,30 9,55 11'30 13,02 13,40 13,55 16'40 18'25 18'30 20'40 21'10 22’15 22'30 22'40 23'50

* CIUDAD REAL 6'47 7'32 8'38 9'02 10'38 11,59 12,47 12,52 15'47 17'32 17,38 19'47 20'09 21’16 21'38 21'47 22'51

1 PUERTOLLANO 6'30 7'15 8'24 8'45 10'24 11,42 12'30 12,35 15'30 17'15 17'24 19'30 19'52 X^e 21'24 21'30 22'34

1 CORDOBA 7'43 9'43 10.50 Xí^lE 11,46 lü^tí 16'43 X^tn 19'03 20’13 20'43 XÍk 21'46

■ SEVILLA 7'00 9'00 9'40 A?^ie X^ie >BÍ^JS X^íxi 16'00 17'57 X^K 20'00 XÍk Xliie

■ HUELVA jc^ns aS^ik .4i^)e X^B j#?^«S X^« X^K X^í? 16,55 X^is X^ X^e Xia

I MALAGA >9^B 9'30 X^ts Xí^K X^ÍS X(<iE 17’50 Xie Xie 19'25
1 CADIZ jO?flS 4oií^ss 8'00 aS^jk X^IB A^^ÍSl XS^IB X^K 16'25 ^ü Xie Xite XilE

1 (1) No circula del 22 de diciembre al 6 de enero. (S) Precios LANZADERA entre Puerlollano-Ciudad Real-Madrid. do lunes a viernes. (7) Sólo circula los domingos.
| (2) No circula sábados. (3) No circula domingos. (4) Sólo circula sábados y domingos. (6) No circula el 8 do diciembre, el 9 y 10 de abril, ni al 1 do mayo.

3 últimos pisos de 2, 3 y^)tfdormitorios 
C/ Libertad - ENTREGA MAYO *98

ENTRADA UNICA “f MILLON
iLJ^ /kNE7Y^¿ZXBZ.Z¿7XI¿7 l.Xt /=’Z-ZXI lyST^Uf

S Inmobiliaria
CIUDAD REAL C/ Maria Cristina, 1 -1° - Tetf.: 25 56 44 
PUERTOLLANO: C/ Puerto. 20.1» Izqda. - TeK.: 41 00 78

MADRID - CIUDAD REAL - PUERTOLLANO - CORDOBA ;« a3a. SEV LLA („X)

(1) No circula: el 25 de diciembre. 1 y 6 de enero. (3) No circula del 22 de diciembre al 6 de enero. (6) Precios LANZADERA entre Madrid-Ciudad Roal-Puertollano.
(2) No circula los sábados. (4) No circula los domingos. (5) No circula: 8 do diciembre. 9 y 10 do abril, ni al 1 de mayo. (7) No circula el 24 ni 31 do diciembre.

1 Info-Renfe J220202 LANZ. 
(2)(3)(4)(5)

AVE 
(1) (6) AVE LANZ. TALGO TALGO 

W LANZ. LANZ. AVE TALGO LANZ. 
(2)

TALGO 
(2) LANZ. AVE LANZ. 

(7)
| MADRID 7'05 7'30 9'00 9'15 10'05 12'30 13'15 15'30 16'00 16'05 17'30 18'30 19'30 20'00 22'15

CIUDAD REAL 7,56 8'20 9'50 10'06 11'06 13’30 14'06 16'21 16'50 17'06 18'21 19'31 20'21 20'50 23'06

PUERTOLLANO 8,10 8'34 10'04 10'25 11'23 13’46 14'25 16'40 17'04 17'23 18'40 19'48 20'40 21'04 23'25

| CORDOBA Xie 9'18 10'48 Xia 12'16 14’33 Xíia X'ia 17'48 18'11 Xia 20'36 X^a 21'48 Xia
| SEVILLA Xia 10'00 11'30 X^H 13'19 Xia Xia Xia 18'30 19'26 Xia Xia Xia 22'30 Xíia
1 HUELVA X^E Xia Xíia Xia 14'30 Xia Xia X^a X^a Xia XÍe Xlia Xia Xia Xia
1 MALAGA X^e X5ie Xia Xíia 14'30 16’55 Xia X^a Xia X^a Xia 23'00 Xia Xia X^a

1 CADIZ X^E Xia Xia X^E 14'55 Xia X^a X^E X^E 21'05 Xia Xie Xia X^a Xia

AGUDO: 18,00
ALBACETE (de lunes a sábados no
festivos): 15,00
ALBALADEJO: 13,00- 17,00
ALMADEN: 11,00 -12,15 -15,00
- 18,00
ALCAZAR: 09,30- 14,00
ALDEA DEL REY: 13,20
ALMAGRO: *07,00 - ^12,30 -13,00
-*14,00 -17,00 -*19,00
ALMODOVAR: 11,00-13,30-15,00
-19,00
ARGAM. CVA.: 08,30 -11,00 -13,30
-15,00 -16,45 -19,30
AZUAGA: 11,00
BARCELONA (L-S): 21,45
(DOMINGOS): 19,30
CABEZA BUEY: 12,15
CHILLON: 11,00-12,15
CORDOBA: 11,00
DAIMIEL: 07,00 -09,30 -11,00 -14,00
EL CRISTO: 13,00
FUENTE EL FRESNO: *08,00-09,30
-11,00 -14,00 -18,30 -19,00
HERENCIA: 09,30-14,00
HORCAJO: *15,30 (Sábados 14,00)
INFANTES: 13,00-17,00
JAEN (de lunes a viernes no
festivos): 09,20
LOS CORTIJOS: 14,30
LA SOLANA (de lunes a viernes):
13,30 -15,00 18,30

(*) Sábados no circula.

LA SOLANA (sábados): 15 00 
MADRID; 07,00-09,30-1 ijo 14 on

ii^S»íW.S«;i5«

NAVALPINO.: * 15.30(Sábados 14(?8 
PEDRO MUÑOZ: 09,30 -14 00^ 
PIEDRABUENA: * 11,00 -* 13 nn 
-15,30 -18,00 -*19,15 ’

POZOBLANCO: 11,00
ALDEA DEL REY-CALZADA-11 is 
GRAN ATULA-CALZADA-18 15
GRANATULA-VISO-
ALMURADIEL: 19,15
PUERTOLLANO: 08,30 -11 00
-*13,30 -15,00 -19,30
PUERTOLLANO-VALDEPEÑAS- 
07,30 -14,00
SOCUELLAMOS: 14,00
SACERUELA: 14,45
TOLEDO: *08,00
TOMELLOSO: * 13,00 -14,00 -* 17 00
TORRENUEVA: *14,00
VALENCIA: 09,30
VILLARTA: 14,00-*18,30
VILLARRUBIA: 09,30 -*11 00
-14,00 -19,Q0
VALDEPENAS: *07,00 -*12 30
-13,00 -17,00 -*19,00

07,10 08.31
10,32 11>15 13,27
15,20
19,11
22,56

11,16
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07,31 
08,35
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08,07
09,11

«18,21 18,51
20,21 20,50

11,00 1210
19,06 20,14
21,05 2214

13,00 
21,02
23,00

N^áES Y CLAROS

NIEBLA

|

NIEVE

El tiempo en la capital
PRESION: 717,1 mm.
ESTADO DEL CIELO: Cubierto.
DIRECCION Y VELOCIDAD
DEL VIENTO: Noreste, 7 km/h.
MAXIMA: 13,8°
MINIMA: 6,2°
HUMEDAD: 69 %.
EVAPORACION: 1,1 mm.

•Datos recogidos hasta los 7 de ta tarde de c 

El pluviómetro ^ 
Datos del año hidrológico actual\ 
Septiembre 1997: 34,2 l./m^. 
Octubre 199V: 48,1 l/m“. 
Noviembre 1997: 109,3 1/m?. 
Diciembre 1997: 85,3 1/m^.
Enero 1998: 30,9 1/m’.
Febrero 1998: 49,9 l/m2.

Total año hidrológico: 362,1 L/m
Media 1930 - 1990: 426,7 l./año.
Año más lluvioso: 1968-69 con 719,4 L/m \ 
Año más seco: 1994-95 con 196,4l./m\

en la región
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HOIMBIOS TRENES REGIONALES
0) drcula loborcies. No ctaJa 27,28-11 y IW.
® Octia labordes. Hasta Uñeras da Lurtes a Jueves; 

y bosta Jaén los vteines,
0) No ciicuta los séixidos.

* AÑO HIDROLOGICO, desde el 1 de septiembre hasta el 31 de ogosto del año siguiente.

MONTAJES ELECTRICOS 
CRESCENCIO 

PEREZ SIN COMPETENCIA EN PRECIO Y CALIDAD
C/ Los Coches. 15 - Teléfono:81-43-21 -CARRION DE CVA. (Ciudad Real)

Ctra. Carrión, Nave 82 - Teléfonos: 23-27'-37'/23-2/•-38 -CIUDAD REAL

BONOLOTO

2 '# 
09/02/98

8 30 
10/02/98
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rCÜP0« DE LA ONCE-i
Jueves 05 31.793
Viernes 06 58.257
Lunes 09 65.493
Martes 10 17.896
Miércoles 11 82.003

FARMACIAS
CIUDADREAL
URGENCIA DIURNA: PILAR
GARCIA. M* Cristina, 5.
24 HORAS: BASIANO SALCEDO.
Alarcos, 6..
ALCAZAR DE SAN JUAN
HOY;INMACULADA GARCIA. San
Francisco, 4..
MAÑANA: TOMAS E. GARCIA. Av.
de Quero, 2..
ALMADEN
HOY: ANA M* VILLANUEVA. A.
Muñoz, 40.
DAIMIEL
HOY: NARCISO LOZANO. Arenas, 
19..
MANZANARES
HOY Y MAÑANA: ELVIRA
QUESADA.C. Camarenas, 50..
SOCUELLAMOS
HOY Y MAÑANA: ISABEL BARBA.
Pl. Constitución..
LASOLANA
HOY Y MAÑANA: MIGUEL
FERNANDEZ. Cervantes, 2.
TOMELLOSO
24 HORAS: CARMEN RODRIGUEZ.
D. Victor, 71..
AP0Y0:LUIS A. MENCHEN.
Socuéllamos, 6.

CINES
CIUDAD REAL
CINES CASTILLO
Sala 1: 6 y 8,15 "SE BUSCA"
Sala 1: 10,45 "LABUENA
ESTRELLA"
Sala 2: 5,30, 8 y 10,45
"STARSHIP TROOPERS"
Sala 3: 5,30 y 8 "LA BUENA
ESTRELLA"
Sala 3; 10,45 "ABRE LOS OJOS"
MARIA CRISTINA
Sala 1: 5,15, 8 y 10,40 "THE
JACKAL"
Sala 2: 5,15, 8 y 10,40 "EL
DESAFIO"
Sala 3: 5,30 y 9,30 "TITANIC"
MANZANARES
CINE APOLO
VER CARTELERA
LA SOLANA
CINE CERVANTES
VER CARTELERA
BOLAÑOS
CINE CERVANTES
VER CARTELERA

NACIMIENTOS, MATRIMONIOS Y DEFUNCIONES

ONCE

R C
6 18

07/02/98

R C
6 22

12/02/98

NAClMlENT0S:3uhán Peco Notario, hijo de Julián y Antonia 
Irene.
DEFUNCIONES.'Jacinto Sancho Sancho, de 77 años. Modes
to Buitrago Baeza, de 84 años. Juliana Trujillo Mora, de 60 
años. Leoncio Femández-Mera Dotor, de 71 años. Eloisa Alvarez 
Candelario, de 92 años.Pascasio Fernández Real, de 88 años. 
Dolores Lázaro Fernández, de 93 años. Consuelo Guió Maroto, 
de 83 años.

DATOS FACILITADOS POR LA AGENCIA EFE. SUJETOS A COMPROBACION EN LISTA OFICIAL
SANTORAL DE HOY: Santos Benigno, Lucinio, 

Esteban, Gilberto, Agabo, Julián y Poliuto.

7^ AGLOMERADOS 
CL 1 CARRIÓN, S.A.

-OBRA CIVIL
-ARIDOS
-MEZCLAS BITUMINOSAS
-HORMIGONES

OFICINAS CENTRALES: Ctra. Nacional 430 RK. 311,8 -13500 CIUDAD REAL - Tinos: (926) 231001/02 Fax: (926) 2310 33 
CANTERA Y PLANTA DE AGLOMERADOS: Ctra. Nacional 401 RK. 140,200 - 45480 URDA (Toledo) - Tino.: (925) 593021 - 593003



Viernes, 13 de febrero de 1998 3El consejero de Obras Públicas 
mantuvo ayer una reunión con 
diferentes responsables de la 
Delegación provincial
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^ consejero de Obras Públicas criticó la actitud del PP ante esta normativa

Page la Ley del Suelo es un paso 
básico en el hecho autonómico
El consejero de Obras Pú
blicas, Emiliano García- 
Page, aseguró ayer en Ciu
dad Real que la Ley del Sue
lo, cuyo proyecto de Ley será 
llevada a las Cortes regio
nales para su debate en este 
periodo de sesiones, supon
drá "un paso fundamental 
en el hecho autonómico de 
Castilla-La Mancha, que 
asumirá así una nueva com
petencia y ampliará su mar
co legislativo

Concha VICENTE

Emiliano García-Page, que 
compareció en rueda de prensa 
con el delegado de la Junta, 
Antonio Salinas, el director 
general de Carreteras, José 
Martínez Guijarro, y el delega
do de Obras Públicas, José 
Antonio Fernández Pacheco, 
agregó que esta normativa, ade
más, nacerá con el convenci
miento del Gobierno regional de 
que "debe ser socialmente acep
tada", para lo que se ha realiza
do una ronda de reuniones con 
todos los sectores implicados. 
García-Page adelantó que el con
junto de las alegaciones presen
tadas al borrador de proyecto del 
Ley "es favorable, razonable y 
coherente con el proyecto del 
Gobierno regional", por lo que 
será plenamente consensuada 
desde el punto de vista social.

Respecto a la postura del PP 
frente a esta normativa, el con
sejero de Obras Públicas califi
có de "tristes" las opiniones ver
tidas por algunos de sus respon-

Page cree que Fomento quiere darle un 
"tajo" a los fondos para viviendas

C. VICENTE

El consejero de Obras Públi
cas, Emiliano García-Page, 
niostró ayer su preocupación por 
a postura adoptada en estos 

fomentos por el Ministerio de 
O’ljonto respecto al Plan de 
iviendas y apeló a que cum- 

pi ^c)mpromisos para que 
Gobierno regional pueda se

guir construyendo viviendas de 
protección oficial.

García Page advirtió que el 
juisterio pretende darle "un

Antonio Salinas y Emiliano García-Page, durante la rueda de prensa celebrada ayer. T. FERNANDEZ

sables regionales, ya que "vuel
ven a no pensar en clave de 
Castilla-La Mancha y lo que les 
preocupa es lo qué pensará el 
ministro de turno o en la calle 
Génova".

García-Page también se refi
rió a que la ley autonómica es
tará, probablemente, en conso
nancia que la que también está 
elaborando el Gobierno central, 
puesto que, explicó, el Ejecuti
vo nacional ha modificado sus 
previsiones iniciales "y los tex
tos que hoy se debaten en el 
Congreso nos acercan al consen
so, al mayor acercamiento entre 

tajo" a los fondos que reparte 
entre las comunidades autóno
mas para la construcción de vi
viendas, frente a lo que, agregó, 
algunos dirigentes del PP, como 
el diputado regional Miguel 
Angel Ortí, "se están poniendo 
la venda antes de hacerse la 
herida" y pretenden justificar los 
futuros recortes acusando al 
Gobierno regional de incumplir 
sus compromisos en materia de 
viviendas.

Pese a esta perspectiva, Gar
cía-Page anunció que desde 

los textos del Estado y de 
Castilla-La Mancha".

Los objetivos

Emiliano García-Page expli
có en su comparecencia ante los 
periodistas, que realizó durante 
receso de una reunión manteni
da ayer con responsables de la 
Delegación Provincial, que los 
objetivos de esta ley serán la agi
lidad, el incremento de la cali
dad de vida de los ciudadanos, 
y su puesta al servicio de los cas
tellano-manchegos.

Sobre la agilidad indicó que

Castilla-La Mancha "reclamare
mos hasta el último duro que nos 
corresponda" para continuar con 
la política de construcción de 
viviendas de protección oficial 
y "cumplir nuestros compromi
sos".

La Administración ''más 
cumplidora "

Respecto a la acusación de 
incumplimientos de los compro
misos lanzada por el PP, García- 
Page fue tajante y aseguró que 

esta ley recortará a la mitad los 
trámites burocráticos y adminis
trativos necesarios para reali
zar cualquier actuación urbanís
ticas.

Por lo que se refiere al in
cremento de la vida y al servi
cio de los ciudadanos, el con
sejero señaló que esta ley, ade
más de garantizar la cercanía de 
parques, colegios, centros so
ciales y otras instalaciones a 
todos los ciudadanos, será la 
primera norma con rango de ley 
que priorice el impacto ambien
tal, y apuesta claramente por los 
municipios.

el Gobierno regional siempre se 
ha caracterizado por ser la Ad
ministración "más cumplidora", 
e incluso ha llegado a construir 
más viviendas de protección 
oficial que las inicialmente com
prometidas.

El consejero de Obras Públi
cas de la Junta de Comunida
des a los dirigentes populares 
de la región, y especialmente a 
Miguel Angel Ortí, a que "no 
acudan a las mentira y la false
dad para confundir a la opinión 
pública".

Rodríguez 
Espinosa: el 
Gobierno facilitará 
el acceso a la 
primera vivienda

La Tribuna

El diputado nacional del PP 
por la provincia de Ciudad Real, 
Eduardo Rodríguez Espinosa, 
señala en una nota de prensa que 
"el Gobierno persigue, con el 
nuevo Plan de Viviendas 1998- 
2001, dos grandes objetivos: el 
primero y fundamental mejorar 
la estructura del mercado de la 
vivienda a través de tres accio
nes: facilitar a las familias con 
menores ingresos el acceso a la 
primera vivienda de propiedad; 
fomentar la oferta de vivienda 
en alquiler y estimular la activi
dad rehabilitadora del parque 
residencial existente; como se
gundo gran objetivo del Plan 
contribuir a mantener un nivel 
adecuado de actividad y empleo 
en el subsector vivienda".

Según Rodríguez Espinosa, 
las principales novedades del 
Plan de Viviendas son la unifi
cación de las figuras protegibles 
de nueva construcción, estable
ciendo un nuevo concepto de 
viviendaprotegida, y la fijación 
de un precio básico a nivel na
cional que sustituirá al compli
cado sistema de módulos y pon
deraciones dejando a las Comu
nidades Autónomas un margen 
de variación y concreción.

Igualmente, agrega el dipu
tado ciudadrealeño, se encuen
tran como novedad el estableci
miento de distintas ayudas a la 
financiación, en función de los 
ingresos familiares simplifican
do el concepto de ingresos pon
derados y su compleja aplica
ción, y el mantenimiento de del 
sistema de subsidiación, pero 
modificando su técnica, y refor
zándolo para los alquileres en 
primer acceso.

Eduardo Rodríguez Espino
sa también informa que en fun
ción de los estudios sobre nece
sidades de viviendas realizados 
por el Ministerio de Fomento, 
para el próximo cuatrienio se 
estiman que, en función del 
movimiento vegetativo, de la 
paulatina reducción del tamaño 
medio de la vivienda, de las 
migraciones interiores y de la 
reposición de viviendas, será 
necesaria la construcción de 
900.000 viviendas.

El diputado por Ciudad Real 
añade que, teniendo en cuenta 
que aún cuando estamos en un 
contexto de estancamiento de la 
población, hasta el año 2005 el 
estrato de habitantes de 25 a 35 
años seguirá aumentando en tér
minos absolutos, por lo que al 
menos hasta entonces la demanda 
de nuevas viviendas será impor
tante.

"Este plan de viviendas debe 
ser consensuado por las distin
tas Comunidades Autónomas 
antes de su entrada en vigor", 
agrega Rodríguez Espinosa.
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Cuando asuma las competencias en materia de educación

Vera: CLM priorizará la 
educación de adultos

La comisión de drogas del PP 
analizó las jornadas municipales 
sobre drogodependencias

La Tribuna

El director general de Edu
cación, Esteban Rodríguez Vera, 
aseguró ayer en Ciudad Real que 
la educación de adultos tendrá 
un carácter prioritario dentro de 
las competencias educativas que 
asumirá Castilla-La Mancha e 
indicó que el Gobierno regional 
pretende potenciaría y primar sus 
aspectos formativos, en cumpli
miento del derecho constitucio
nal a la educación, en vez de los 
objetivos compensatorios que 
persigue actualmente, facilitar 
la obtención de un título a aque
llos que no pudieron obtenerlo 
en la escuela.

Rodríguez Vera, que se re
unió con los profesores de edu
cación de adultos de la provin
cia en la residencia universita
ria «Don Quijote», recordó que 
la Junta de Comunidades y el 
MEC comparten la competencia 
en esta materia a través del con
venio vigente desde 1992, lo que 
da prueba del interés de la Ad
ministración regional por la for
mación de adultos.

En Castilla-La Mancha se han 
concedido este año 385 módu
los de educación de adultos, que 
acogen a 7700 alumnos; en Ciu
dad Real funcionan 104 con 
cerca de 2.200 alumnos matri
culados. La Consejería de Edu
cación y Cultura ha destinado 
220 millones de pesetas para la 
puesta en marcha de los módu
los mientras el MEC ha aporta-

Vera, en el centro, durante la reunión mantenida ayer.

do 128 millones.
En la reunión de ayer, con

vocada para conocer la opinión 
de los docentes sobre el funcio
namiento de la educación de 
adultos, el director general de 
Educación se refirió también a 
la situación en que se encuentra 
el proceso negociador de las 
transferencias. Rodríguez Vera 
señaló que la previsión es que 
las competencias educativas sean 
asumidas este año, aunque, por 
ahora, siguen sin solventarse las 
diferencias existentes entre el 
Gobierno central y Castilla- La 
Mancha, ya que el Gobierno 
regional no acepta la oferta del 
MEC sobre el coste actual del 

servicio, 101.00 millones de 
pesetas, al entender que con 
dicha cantidad no se puede su
fragar la construcción de nuevos 
centros educativos y la contra
tación de más profesorado que 
requiere la plena implantación 
de la LOGSE. Al término de la 
exposición del director general 
de Educación, tomaron la pala
bra varios de los profesores asis
tentes a la reunión para exponer 
sus opiniones entre las que des
tacaron las que reclaman una 
mayor relación con el centro 
cooordinador de educación de 
adultos y las que solicitan esta
bilidad laboral para este colec
tivo.

La Tribuna

El presidente de la Comisión 
provincial de Drogas del Miguel 
Angel Rodríguez, convocó ayer 
a los miembros de este área para 
informar sobre las conclusiones 
obtenidas en las "Jomadas Mu
nicipales sobre Drogodepen
dencias", que se celebraron en 
Madrid el viernes, y que fueron 
clausuradas por el ministro del 
Interior, Jaime Mayor Oreja.

En la reunión marcaron las 
líneas de actuación del PP en 
materia de drogas para este año. 
Se llegó a la conclusión de que 
la prevención es la herramienta 
más eficaz, "aunque sin olvidar 
las medidas asistenciales que en 
la actualidad se encuentran muy 
desarrolladas", señalaron.

EL PSOE denuncia intrusismo 
de una empresa privada en el 
trabajo de profesores y docentes

La Tribuna

El PSOE denuncia, en una 
nota de prensa remitida a este 
diario, el intrusismo que una 
empresa privada, contratada por 
el Ministerio de Educación y 
Cultura (MEC), está cometien
do con la evaluación del trabajo 
de profesores y centros docen
tes de la provincia.

El PSOE explica que la em
presa remite a los profesores una 
carta con un cuestionario con 
preguntas que invaden el ámbi

En cuanto a las tendencias de 
consumo, el presidente de la Co
misión dijo que "se ha constata
do el descenso del consumo de 
heroína, sobre todo por vía pa
rental, pero en cambio ha aumen
tado el consumo de alcohol du
rante los fines de semana debi
do a cierta permisividad con este 
tipo de sustancias". También 
hizo una llamada de atención 
sobre la vuelta del "porro", ya 
que según revelan estudios’del 
Plan Nacional sobre drogas, un 
22%dejóvenesdeentre 14 y 18 
años lo han probado alguna vez. 
"Esto es muy preocupante -afir
mó- ya que se está creando la fal
sa sensación de que un porro no 
es peijudicial y se tiende a dis
tinguir entre drogas 'duras' y 
'blandas' cuando ambas son 
igualmente peligrosas".

to de la estricta profesionalidad, 
remitidas sin que se haya dado 
conocimiento de quién dicha 
empresa.

A la vista del intrusismo que 
está cometiendo, el PSOE exi
ge al MEC que retire dichos 
cuestionarios y que la informa
ción que quiera obtener se ob
tenga exclusivamente a través de 
las autoridades académicas.

El PSOE también anuncia que 
iniciará las acciones parlamen
tarias pertinentes para que se ex
pliquen los objetivos e intencio
nes que se persiguen.
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M^to acudió el alcalde de Ciudad Real, Gil-Ortesa

Inaugurado ayer el nuevo 
Punto Limpio de Larache

La Tribuna

El PP crea una comisión de 
desarrollo de infraestructuras 
universitarias

Ayer por la mañana el alcal
de de Ciudad Real, Francisco 
Gil-Ortega, inauguró el nuevo 
Punto Limpio que la Corpora
ción local ha construido en el 
polígono industrial de Larache.

Al acontecimiento también 
asistieron la concejala de Me
dio Ambiente, María del Prado 
Muñoz, el gerente del Consor
cio de Residuos Sólidos Urba
nos y el concejal de Servicios 
Municipales, Juan Ramón Bar
ba.

Según declaró la concejala de 
Medio Ambiente, "hemos cons
truido aquí el Punto Limpio 
porque los contenedores que 
había antes se llenaban enseguida 
y causaban bastantes molestias".

"Por ahora -prosigue Prado- 
realizaremos la recogida sema
nalmente y esperamos que la 
situación esté controlada y que 
los ciudadanos colaboren en esta 
iniciativa".

Esta nueva instalación ha 
supuesto una inversión de tres

El nuevo Punto Limpio se ha construido en el polígono de Larache.

millones de pesetas y, según 
declaró Prado, "pretende com
plementar el Punto Limpio de 
Cabeza de Palo con contenedo
res para escombros (de 36 me
tros cúbicos d§ capacidad), para 
vidrio, papel y cartón (34 me

tros cúbicos), pilas y aceites".
Según explicó la concejala, 

el Ayuntamiento está conside
rando la posibilidad de construir 
más puntos limpios en otras 
zonas, aunque no especificó el 
lugar concreto.

La Tribuna

El concejal de Juventud, 
Enrique Belda, presidirá la 
nueva comisión provincial que 
el Partido Popular ha creado 
sobre el desarrollo de infraes
tructuras universitarias. Esta 
comisión, que la forman perso
nas relacionadas con la univer
sidad como profesores o alum
nos, la integran Javier Morales,

Los embalses de la cuenca del 
Guadiana se encuentran al 
97,02% de su capacidad

La Tribuna

Según datos de la Confede
ración Hidrográfica del Guadia
na, los embalses de la cuenca 
del Guadiana se encuentran al 
97,02 por ciento de su capaci
dad, lo que significa que el 
volumen de agua del que dis
ponen en este momento es de 
254,639 hectómetros cúbicos.

De esta manera, los datos

Gema María Molina, Manuel 
Hernández, José Vizcaíno, Lu
crecio Pérez y Javier Romero.

La comisión tiene como fin 
ponerse a disposición de las 
distintas instituciones para el 
estudio y la discusión de los 
problemas relativos al desarro
llo de los campus de Ciudad Real 
y Almadén. En breve se tratará 
la ampliación del Campus de 
Ciudad Real y las alternativas 
del traslado del Juan de Ávila.

indican que el incremento de la 
capacidad de los embalses des
de el día 2 de febrero del 98 hasta 
el 9 del mismo mes ha sido de 
un 0,55 por ciento. El embalse 
de Cabezuela es el único que se 
encuentra al 100% de su capa
cidad, seguido del de Gasset, con 
un 97,80%. El que dispone de 
menos volumen es el de Vega 
Jabalón, que está a un 76,58% 
de su capacidad.

SEMANA DEL FIAT PALIO WEEKEND
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La VIH Muestra de Tealro Provincial se hará en primavera

La Diputación apuesta por 
la difusión teatral masiva

El Colegio de Farmacéuticos 
denuncia la ''desorganización” 
de Sanidad en Almadén

Conchi SÁNCHEZ

La VIII Muestra provincial 
de Teatro, patrocinada por la Di
putación provincial de Ciudad 
Real, busca una difusión masi
va del teatro en la provincia, 
como adelantó ayer en rueda de 
prensa Jesús Teodoro Octavio, 
diputado delegado de Cultura en 
la Corporación provincial.

Esta muestra, que se desarro
llara en primavera, da la posibi
lidad a los grupos de teatro de 
Ciudad Real de dar a conocer sus 
montajes escénicos, para lo que 
deberán enviar a la Diputación, 
antes del 28 de marzo, un video 
en el que esté su obra, un currí
culum, una foto de grupo y un 
dossier de prensa. Estos elemen
tos serán valorados por una co
misión que, finalmente seleccio
nará un máximo de 7 obras, que 
recibirán una subvención de 
275.000 pesetas.

La principal novedad de este 
año, cuyo cartel estará destina
do al Renacimiento Español, es 
el hecho de que todos aquellos 
grupos que no resulten elegidos 
recibirán una subvención 
para que representen su obra en 
un ayuntamiento de la provin
cia.

Como informó Octavio, la 
Muestra contará este año con una 
subvención que superará los tres 
millones de pesetas y una cláu
sula de sanciones.

"Queremos que el trabajo que 
el jurado tenga delante sea el 
mismo que luego se vea en es
cena", aseguró el diputado de
legado.

Una comisión seleccionará entre las 
obras que se presenten, un total de 7 

montajes escénicos

T. FERNANDEZJesús Teodoro Octavio, durante la rueda de prensa.

En cuanto a los ayuntamien
tos que quieran ser sede de esta 
Muestra, estos deberán solicitar
lo comprometiéndose a 
cofinanciarla con un importe 
mínimo de 600.000 pesetas, 
adjuntando un proyecto de 
colaboración en el que se deta
lle la infraestructura, el 
personal, la difusión, la pro
moción y la publicidad del fes
tival.

Por otro lado, Octavio, que 
resaltó la ausencia del carácter 
competitivo en este evento, des
tacó asimismo, la importancia 
de la colaboración del público, 
que rellenará una encuesta para 
mostrar su opinión sobre el 
montaje que hayan visto sobre 
el escenario.

La Tribuna

El Colegio de Farmacéuti
cos de Almadén manifiesta,, 
mediante una nota de prensa, "su 
profundo disgusto ante la falta 
de organización y comunicación 
de la Delegación de Sanidad" 
en Almadén, tras la denuncia 
realizada por el epidemiólogo 
de este organismo, Juan Castell, 
en este periódico, según quien 
ni las farmacias ni el centro de 
salud de Almadén tenían medi
camentos para realizar la 
quimioprofilaxis contra la me
ningitis en Almadén, una vez 
registrado un caso.

Según los farmacéuticos 
ciudadrealeños colegiados, "el 
único contacto que las autori
dades sanitarias tuvieron con las 
farmacias de Almadén fue una 
llamada en la que se les inte
rrogaba sobre el número de 
ejemplares de una de las varias 
marcas de rifampicima -medi
camento profiláctico-".

Este Colegio asegura que 
"aunque la rifampicina no es un

DIPUTACION 
PROVINOAl DE 
CIUDAD RFAI

Es es el folleto anunciador.

La UCE denuncia que son los 
consumidores los que afrontan 
el gasto farmacéutico

La Tribuna

La Unión de Consumidores 
de Castilla-La Mancha en Ciu
dad Real manifiesta, mediante 
una nota de prensa, que "consi
dera muy inoportuna e insolida
ria una nueva exclusión de me
dicamentos de la financiación del 
Sistema Nacional de Salud", ya 
que esta medida supondría, a su 
juicio, "que esta medida supon
dría que vuelvan a ser los usua
rios los que afrontan la conten
ción del gasto sin haberse apli
cado otras medidas, ya utiliza
das en otros países del mundo, 
para frenar el aumento del pre
supuesto del sistem.a sanitario.

Para la Unión de Consumi

medicamento de uso corriente 
todas las farmacias tenían exis
tencias en diversas presentacio
nes y marcas comerciales", ade
más de recordar que "la medi
cación preventiva de la pobla
ción en caso de brotes infeccio
sos es responsabilidad de la 
Consejería de Sanidad y su de
legación en Ciudad Real, para 
lo que deben disponer de los 
depósitos suficientes".

"Las farmacias de la provin
cia -continúa la nota- se surten 
de almacenes distribuidores de 
dan uno o dos servicios al día 
por lo que, en caso de haberío 
solicitado la Delegación de Sa
nidad, en un breve lapso de tiem
po se habría podido suministrar 
una cantidad sobrada par aten
der a la población afectada. No 
obstante, la farmacia de guardia 
del jueves día 5, previa coordi
nación con el centro de salud, 
hizo acopio de rifampicina en un 
desplazamiento a Ciudad Real, 
por lo que, de hecho, no hizo 
ninguna falta dicho medicamen
to".

dores, "antes de hablar de una 
exclusión de medicamentos, es 
necesario aplicar una política de 
implantación de los medicamen
tos genéricos, en un año en él 
que se han registrado once es
pecialidades farmacéuticas ge
néricas; el control de las rece
tas emitidas por los facultativos; 
la aplicación de campañas que 
fomenten el uso racional de los 
medicamentos; la prescripción 
por principio activo y dispen
sación en oficinas de farmacia 
de marcas y la eliminación de 1 
gasto por concepto de visitado
res médicos, que puede llegar 
a suponer un 40% del precio de 
los medicamentos", entre otras 
medidas.
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El centro dispone de servicios para la asistencia médica. RUEDA Carmen Marín junto a Elena López y Miguel A. Babiano. RUEDA

Atendiendo a la nueva filosofía de la mutua de ofrecer un mejor servicio a sus asociados

MUPRESPA inauguró ayer su nuevo 
centro asistencial en Puertollano
MUPRESPA, catalogada actualmente como la quinta mu
tua del país por el volumen de recaudación y número de 
afiliados, inauguró ayer un centro asistencial en el número 
77 del Paseo de San Gregorio de Puertollano desde el que 
ofrecerá a sus empresas asociadas un servicio médico pre
ventivo y asistencial propio para sus trabajadores.

Ayer fue inaugurado en 
Puertollano el centro asistencial 
que ha abierto la Mutua de Ac
cidentes de Trabajo y Enferme
dades Profesionales de la Segu
ridad Social (Mupag-Previsión) 
"MUPRESPA" en el número 77 
del Paseo de San Gregorio.

En el acto inaugural estuvie
ron presentes la directora provin
cial de la entidad, Carmen Marín, 
que será quien dirigirá el centro 
de Puertollano, además de la coor
dinadora médica nacional, Elena 
López, el jefe del departamento 
de Formación y Servicios de 
MUPRESPA, Pedro Sierra y el 
facultativo que llevará la ges
tión del centro, Miguel Angel 
Babiano.

Entre las personalidades lo
cales que se dieron cita en este 
acto estaban los directores de 
Encasur y Eneco, así como res
ponsables de Recursos Humanos 
de otras empresas de Puertollano 
asociadas a la mutua.

Miguel Angel Babiano destacó 
que el nuevo centro ofrecerá a 
sus asociados, por un lado los 
reconocimientos médicos de em
presa que forman parte de la me
dicina preventiva y por otro la 
de tipo asistencial, tanto en el pri- 
uier tratamiento de accidentados 
corno en el seguimiento en "ITES" 
comunes, para las empresas que 
tengan contratado este servicio.

En concreto en Puertollano, 
según Carmen Marín, 
MUPRESPA tiene toda la zona 
industrial de Puertollano ya que 
existen.conciertos para acciden
tes de trabajo y enfermedad pro

fesional con las empresas Repsol 
Petróleo, Repsol Química, Repsol 
Butano, Repsol Distribución, 
Sesema, Encasur, Elcogás, Eneco 
y Enagás.

Aunque hasta ahora esta 
mutua venía atendiendo las ne
cesidades de las empresas ubi
cadas en Puertollano desde Ciu
dad Real se ha decidido abrir este 
nuevo centro, dice, dado el au
mento del volumen empresarial 
que se ha producido.

Con él las empresas asocia
das, según Elena López, tendrán 
una serie de ventajas básicas 
como es el poder disponer de una 
atención con los recursos propios 
de MUPRESPA esto hará todo 
el proceso asistencial mucho más 
sencillo ya que con la puesta en 
marcha de la nueva Ley de Pre
vención tiene que existir una 
mayor colaboración entre empre
sas y mutua.

Todo esto independientemen
te de que siga siendo necesaria 
la contratación de recursos ex
ternos, dice, pero considerába
mos que era importante el tener 
un recurso propio de apoyo di
recto a nuestras empresas en la 
localidad, al tiempo que también 
se había planteado por parte de 
la mutua la necesidad de escu
char directamente las demandas 
a nivel de evaluación de la salud 
de los trabajadores.

La nueva Ley de Prevención 
ha supuesto un reto importante 
para las mutuas, dice la coordi
nadora médica de MUPRESPA, 
ya que cambia totalmente el plan
teamiento anterior en que exis-

Los responsables de MUPRESPA ofrecieron un vino español a los asistentes.

tía una legislación más dispersa 
y ahora ésta se aúna al tiempo 
que queda la responsabilidad del 
empresario mucho más clara.

Esto supondrá un esfuerzo 
para las mutuas, sobre todo en el 
caso de las pequeñas y media
nas empresas, ya que en su 
mayoría no disponen de los mis
mos recursos que las grandes 
para poner en marcha los meca
nismos que exige la nueva Ley 
de Prevención.

Pedro Sierra, responsable del 
departamento de Formación y 
Servicios, por su parte destacó 
que el proyecto mayor que tiene 
en la actualidad MUPRESPA es 
el de poner todos los recursos al 
servicio de los clientes dando con 
ello un servicio de alta calidad, 
personalizado y cada vez más 
cercano a las empresas y traba
jadores asociados.

RUEDA

La sede del nuevo centro está en el Paseo de san Gregorio.
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APROCA prepara 
el II curso sobre 
desarrollo rural 
en el medio 
ambiente

La Tribuna

APROCA prepara el II cur
so sobre desarrollo rural en el 
medio ambiente. Así, dentro del 
ciclo "Desarrollo Rural en el 
Medio Ambiente", cuya primera 
edición tuvo lugar el pasado ve
rano en Infantes bajo el patro
cinio de su Ayuntamiento y 
como consecuencia del conve
nio suscrito entre el Instituto de 
Estudios Manchegos y la Aso
ciación de Propietarios Rurales 
y Productores de Especies 
Cinegéticas de Castilla-La 
Mancha (APROCA), está pre
visto que el próximo mes de julio 
tenga lugar en dicha localidad 
y a cargo de las mismas institu
ciones una segunda edición que 
abordará el tema "El hombre en 
la naturaleza".

En unos momentos en que la 
sociedad está cada vez más 
concienciada en la necesidad de 
respetar y proteger su entorno; 
cuando la Unión Internacional 
para la Conservación de la Na
turaleza ampara el uso sosteni
ble de los recursos naturales, 
cuando, en definitiva, el hom
bre tiene que esforzarse en bus
car posturas armónicas con el 
medio natural, este nuevo cur
so pretende constituir un impor
tante lugar de encuentro donde 
expertos en la materia expon
gan sus teorías y los asistentes 
puedan contrastar diferentes 
posturas. El curso "El hombre 
y la naturaleza", según una nota 
de prensa de APROCA, al igual 
que el pasado año, estará diri
gido por Benjamín Fernández 
Ruiz, catedrático de Biología de 
la Universidad Complutense.

Financiados por FORCEM 
Dirigidos a ASALARIADOS
1 .- Curso de Contabilidad y
Análisis de Balances (46 h)
2 .* Impuesto S/Sociedades (24 h)
3 .* Normas y S. Social (22 h) 
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Antes de firmar un acuerdo para mejorar la enseñanza

El STE presentó una 
contrapropuesta al MEC

savia DÍEZ MAYANS

El Sindicato de Trabajado
res de la Enseñanza (STE) in
formó ayer en rueda de prensa 
sobre los resultados de la Mesa 
Sectorial convocada el miér
coles e hizo una valoración del 
Proyecto de Acuerdo del MEC 
y sindicatos presentado por el 
Ministerio.

Según Augusto Serrano, 
miembro del secretariado del 
STE, "el MEC nos ha presen
tado una propuesta de acuer
do para mejorar la enseñanza 
pero nos ha parecido insufi
ciente y hemos realizado una 
contrapropuesta".

La Administración se 
muestra receptiva

Serrano, quien reconoció 
que la Administración se mues
tra proclive y receptiva hacia 
algunos de los temas que ha 
presentado el sindicato, seña
ló que, "el texto que presentó 
el MEC no contemplaba la 
Educación Infantil y Primaria 
y nosotros pedimos que se 
desarrolle al artículo 57.4 de 
la LOGSE que supone que sean 
los propios centros educativos 
los que. organicen su propia 
jomada escolar".

"Además -prosigue- hemos 
propuesto que el nivel de com
petencias de destino del pro
fesorado sea igual tanto para
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Augusto Serrano, miembro del secretariado del STE. T.FERNÁNDEZ

el que trabaje en Primaria, Se
cundaria o Bachilleratos". A este 
respecto. Serrano declaró que 
"hay bastantes diferencias en
tre lo que cobran unos y otros 
dependiendo del nivel en el que 
se encuentren y por eso pedi
mos para todos el nivel 26, 
comenzando por el 24".

Otro de los puntos sobre los 
cuales Serrano hizo hincapié fue 
el hacho de que el profesorado 
cobre unos sexenios por reali
zar un número determinado de 
horas de formación permanen
te. Según Serrano, "esto es

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE 
ALCAZAR DE SAN JUAN

Advertido error en la publicación del anuncio aparecido en el Diario 

"LA TRIBUNA" de Ciudad Real, de fecha 4 de febrero de 1998, página 46, 

relativo al acuerdo de Pleno del Excmo. Ayuntamiento de Alcázar de San 

Juan, del día 2 de febrero de 1998, sobre aprobación inicial de modificacio

nes puntuales del Plan General de Ordenación Urbana, procede realizar Ía 

siguiente corrección:

En el cuarto párrafo, donde dice: "Cambiar la redacción de las normas par

ticulares de la Unidad de Actuación n° 7 "La Covadonga", debe decir: "Cam

biar la calificación del suelo de la parcelas E-2 y M-37 y M-38 del Polígono 

Industrial Alces, 2* Fase, incluyendo la primera en la Zona de Ordenación 

2.1, Polígono Industrial, y las dos últimas en la Zona de Ordenación 3.2. 

Equipamiento Deportivo".

Alcázar de San Juan, a 11 de febrero de 1998

mercantilizar la educación por
que al profesorado hay que darle 
la formación permanente corres
pondiente pero no a cambio de 
cobrar los sexenios. Nosotros 
queremos que sigan cobrándo
los, pero no a cambio de esas 
horas de formación".

Finalmente, Serrano recor
dó que el STE recogió firmas 
entre el profesorado la semana 
pasada para apoyar estas inicia
tivas y que antes de firmar un 
acuerdo con el Ministerio de 
Educación consultará e infor
mará a los docentes.

ANUNCIO

El Alcalde

________ ÍÉ-5^!Wa

La plataforma 
contra el 
apadrinamiento a 
Mancha 10 se 
constituye el lunes

El lunes quedará constitui
da la plataforma que agrupa a 
los pintores que están en contra 
de que el Ayuntamiento de Ciu
dad Real, a través del Museo 
"López Villaseñor", apadrine al 
grupo "Mancha 10". Algunos de 
los pintores que formarán esta 
plataforma son Jesús Millán, 
Angel Pintado, Vicente Ruiz^ 
Pedro Lozano, Miguel Carmona^ 
Andrés Ruiz Paraíso y Purifi
cación Rubio, entre otros.

Millán, en nombre de la pla
taforma, quiere dejar claro que 
no tienen nada en contra de los 
pintores de "Mancha 10", a 
quienes respetan por su traba
jo. Asimismo, reiteran que en
tienden que "quizá alguien los 
utiliza a ellos o al Ayuntamien
to". Insisten en que "no quere
mos en absoluto ningún conflic
to con estos compañeros, que al 
igual que otros pintores de la pro
vincia realizan sus obras con 
honradez, pero al sentimos dis
criminados nos hemos visto 
obligados a denunciar el hecho". 
Para estos pintores, el Ayunta
miento, con su "dedocracia", ha 
discriminado al resto de artis
tas de la provincia, tras anun
ciar que las nuevas salas del 
"López Villaseñor" serán inau
guradas por el citado colectivo.

Por otro lado, quieren cono
cer la opinión del Patronato 
"López Villaseñor", sobre todo 
la de los patronos nombrados por 
el pintor para que se cumpliera 
su voluntad, "ya que descono
cemos si han sido consultados 
sobre el apadrinamiento o bien 
se lo han saltado a la torera".

Finalmente, Millán dejó cla
ro que Miguel Navarro no está 
en la plataforma y, a su juicio, 
"antes de apadrinar a cualquie
ra de los carritos que estamos 
trabajando en las artes plásticas 
habría que reconocer a pintores 
de la talla de Navarro".

Hoy, charla de 
Antonio Lizcano 
en la Hermandad 
del Ave María

La Tribuna

Por reciente acuerdo de la 
Hermandad del Ave María, que 
tiene por- titular a Nuestra Se
ñora de los Dolores de la cate
dral, los segundos viernes de 
cada mes se va a celebrar una 
charla-coloquio sobre temas 
religiosos, en la Casa de la 
Hermandad, sita en la Plaza 
Mayor número 3. La primera 
tendrá lugar hoy viernes, a las 
8,30 de la noche, con la partici
pación del canónigo y consilia
rio de la Hermandad Antonio 
Lizcano Ajenjo, que tratará el 
tema «El Dolor de la Virgen»-

Esta Hermandad inicia asi 
una nueva etapa en la formación 
religiosa de sus cofrades, en este 
año dedicado por el Papa 3 
Espíritu Santo.
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j/formación política en la provincia celebrará Asamblea mañana en la capital

Novillo deja su car^o provincial en 
ICAM y podría aspirar a uno regional

Concha VICENTE

El coordinador provincial de 
Izquierda de Castilla-La Man
cha (ICAM) Pedro Pablo Novi
llo, anunció ayer que no se pre
sentará a la reelección del car
go, que pasará a denominarse Se
cretaría provincial, durante la 
Asamblea Provincial de la for
mación política que se celebra
rá mañana sábado en la capital, 
si bien no descartó la posibili
dad de que pueda concurrir a 
algún puesto de responsabilidad 
regional en el I Congreso de 
ICAM de Castilla-La Mancha, 
que tendrá lugar los días 28 de 
febrero y 1 de marzo en Toledo.

Pedro Pablo Novillo, que ayer 
compareció en rueda de prensa 
para informar sobre la Asamblea 
de mañana, en la que se elegirá 
nueva Ejecutiva provincial, ase
guró que tras ella abrirá una 
nueva etapa en el partido que 
además de la renovación de ideas 
precisa la entrada de «nueva 
sangre». El todavía dirigente 

provincial de ICAM apostó por 
la puertollanesene Paula Fernán
dez como su sustituía en el car
go, aunque, apostilló, será la 
Asamblea la que decidirá.

A esta Asamblea, la primera 
que la formación en la provin
cia convoca desde su separación 
de Izquierda Unida (IU), asisti
rán alrededor de 80 delegados 
de toda la provincia, aunque 
podrá asistir cualquier afiliado. 
Además de nuevo secretario 
provincial y nueva Ejecutiva, la 
Asamblea elegirá a los 
compromisarios que asistirán al 
I Congreso Regional.

Igualmente, explicó Novillo, 
se someterán a votación los do
cumentos que serán llevados al 
Congreso Regional, así como las 
ponencias que se presentes por 
parte de los distintos delegados. 
Los documentos incluyen una 
ponencia política a través de la 
cual se apuesta por la convergen
cia electoral de todas las fuer
zas políticas de la región, sin 
excepción, al objeto de garanti
zar que Castilla-La Mancha sea

castilla -la mancha

er
da

 de

Novillo adelantó ayer los contenidos de la Asamblea provincial. T.F.

gobernada en el próximo siglo 
por la izquierda.

También se debatirán los nue
vos criterios organizativo de 
ICAM, un partido, aseguró 
Novillo, "cada vez más enfoca
do a la región, con una estructu
ra regional, que adelgaza lo pro

vincial".
El tercer documento que se 

abordará en la Asamblea provin
cial, por último, presentará la 
propuesta de la integración 
confederal de ICAM con el Par
tido Democrático de Nueva Iz
quierda (PDNI).

Garrido recibirá 
hoy la insignia de 
oro de la Casa de 
Castilla-La Mancha 
en Córdoba

La Tribuna

El presidente de la Diputa
ción Provincial de Ciudad Real, 
Jesús Garrido, recibirá hoy la 
insignia de oro como socio de 
honor de la Casa Regional de 
Castilla-La Mancha en Córdo
ba. La imposición tendrá lugar 
dentro de la Jomada Cervantina 
que organiza la Casa de Castilla- 
La Mancha, en el Palacio de 
Congresos y Exposiciones.

La jornada comenzará a las 
19 horas con la conferencia 
"Leer/Oír a Cervantes", a car
go de la profesora de Literatu
ra María José Porro Herrera. 
Acto seguido se impondrá la 
insignia de oro como socio de 
honor a Jesús Garrido, así como 
al director de Caja Sur y Prela
do de Honor de su Santidad, 
Miguel Castillejos. Finalmen
te, tendrá lugar la representa
ción teatral "La muerte de Don 
Quijote", a cargo de la "Asocia
ción de Amigos del Teatro de 
Ciudad Real". El presidente de 
la Casa Regional, Federico 
Gómez, manifestó que la impo
sición de la insignia se debe al 
apoyo que el presidente de la 
Diputación a la Casa, a la que 
contribuyó a su creación.

Hotel Paraiso

Ofrece dos novedades importantes

MENU ESPECIAL "SAN VALENTIN
tífíAtEXO:
íDeGdas de Langostinos
Lomo Ibérico
Timienios de íPiguido í^edénos de íMarisco.

SL^mÉDO:
H^eimeGo de Cebodetas Liemos y Sabnón sobre dítyabbre.

LLí8CLl8P: (A ebgir)
Coc/tmido Lóstón
(Dorada a id (Bermeo

(POSL(8L:
Corazones Buen-Amor con (Mus de Cbocoíate

í
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Acabada la cena, les ofrecemos a todas las parejas 
la posibilidad de tomar una copa en nuestra 

Utscoteca "OLIMPO"a unos precios muy especiales.

JORNADAS DE LA COCINA 
DE "LA ABUELA"

Desde el 15 al 22 de febrero 
podrá disfrutar de 

una entrañable 
ocasión para deleitarse 

con los sabores de la 
cocina más tradicional.

a Q
 9 i 0 Hotel Paraiso

Rda. del Parque, s/n, Urbanización "Los GirasoIes"Ciudad Real. 
Teléfono Reserva: (926) 2106 06
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Otro lleno en la conferencia dedicada a la dinastía de La Serna **
Í̂
:
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”Para torear como nuestro padre, 
tenía que volver a nacer él’’

Enrique MOYA
"De Sepúlveda a Hato de 

Garro. Borrador de la historia y 
personalidad de un torero" era 
el título de la tercera de las con
ferencias programadas dentro del 
ciclo "Los toros en la cultura" 
que, organizado por el Ayunta
miento de Ciudad Real con la 
colaboración del Club Taurino 
se está celebrando estas fechas 
en la misma ciudad.

Salón de Plenos hasta la ban
dera e incluso tendido de los 
sastres para ver a los hermanos 
de La Serna, Victoriano -mata
dor de toros- y José Ignacio - 
novillero- en la lidia de una de 
las más bellas páginas de la his
toria del toreo contemporáneo: 
Victoriano de la Sema, un tore
ro genial. Los hijos del genial 
matador, nos invitaron a hacer 
un breve recorrido por la histo
ria profesional de su padre, "una 
persona que no iba para torero 
pero que, sin embargo, cuando 
terminaba los estudios de Me
dicina la suerte le designó para 
saltar en una capea y allí, la 
primera vez, sin saber nada, ya 
hizo gala de su mejor arma: la 
improvisación, la inspiración, 
alogo que no se aprende", como 
dijo José Ignacio. En un ambiente 
familiar poco taurino -"Ya está 
Victoriano con sus tonterías", 
decía su madre cuando lo traían 
en hombros a su casa tras triun
fal actuación en Madrid"-, dejó 
los mencionados estudios y se

El Colegio de Enfermería y el Banco 
de Santander firman un convenio

1

José Ignacio y Victoriano de La Serna, junto con Teresa Aguirre, en la tercer conferencia. T. FERNANDEZ

dedicó al toreo, 
considerándosele un heterodoxo 
dentro de la ortodoxia: "Para 
torear como lo hacía mi padre, 
tiene que volver a nacer otro 
igual, su secreto estaba en co
nocer ese preciso instante -como 
ahora hace Cufro Romero-, sólo 
uno, en que hay que desviar de 
salida la cornada del toro, parar

lo, bajarle las manos y llevarlo 
hasta donde te den los brazos y 
la cintura. Era milagroso verlo 
torear así. Los lances de mi pa
dre duraban lo que tres o cuatro 
de los demás, y no digamos nada 
de los de ahora. Nadie ha vuelto 
a torear así", comentaba su hijo 
Victoriano.

El mismo fue matador y se 

definió como "un artista al que 
le sobró arte pero le faltó cora
zón, además yo no era un torero 
querido por las figuras"; y José 
Ignacio, novillero, "fue un gran 
torero pero me faltó matar".

Desde la barrera asistió 
Peñuca, la otra hija del genial 
segoviano, que aportó una idea: 
la mujer en el mundo del toro.

Martínez: ”Europa debe 
movilizarse para encarrilar 
el proceso de paz”

El ciudadrealeño Miguel 
Angel Martínez, diputado so
cialista por Ciudad Real y miem
bro del Consejo de Europa, dijo 
ayer en el Encuentro para 
relanzar el proceso de paz en
tre palestinos e israelíes, cele
brado en Estrasburgo, que Eu
ropa debe movilizarse para 
encarrilar el proceso de paz en 
Oriente Medio."Europa tiene 
que contribuir al diálogo entre 
palestinos, árabes e israelíes 
para que avance el proceso de 
paz. Y o confió y espero que con 
encuentros cono éste se avan
zará en la conjura imbatible por 
la paz", afirmó Martínez.

Amigos del Sahara 
impartieron una charla a 
estudiantes

Miembros de la Asociación 
de Amigos del Sahara impar
tieron el pasado lunes una charla 
a los alumnos de Bachillerato 
y de 4® de la ESO del IES 
Maestre de Calatrava, en laque 
dieron a conocer la situación del 
pasado y presente del pueblo 
saharaui, informando de las 
condiciones de los refugiados 
para que los alumnos conocie
ran otras formas de vida y cul
tura diferentes.

La Unidad de Reproducción 
de Dexeus refuerza su 
colaboración con Sanitas

La Unidad de Reproducción 
Asistida Dexeus & García del 
Real, especializada en técnicas 
de reproducción asistida, que 
desarrolla su actividad en el 
Centro Médico de la Zarzuela 
de Madrid, refuerza su colabo
ración con la compañía asegu
radora Sanitas convirtiéndose 
en centro de referencia para 
todos los habitantes de Ciudad 
Real que deseen someterse a 
cualquier tratamiento de ferti
lidad.

La Tribuna

El Colegio de Diplomados en 
Enfermería de Castilla-La Man
cha y el Colegio Provincial de 
Diplomados en Enfermería de 
Ciudad Real suscribieron ayer 
un convenio con el Banco 
Santander, mediante el cual ésta 
entidad oferta una serie de con
diciones preferentes a todos los 
colegiados. De este modo el 
Banco Santander continúa en su 
línea de estar más cerca de los 
colegiados, quienes demandan 
cada vez más una atención 
personalizada y cercana a sus 
necesidades financieras.

Por parte del Colegio regio
nal, firmó el presidente, Carlos 
Tricio, y tesorero, José Medina 
Mingallón. También, José Medi
na, como presidente del Cole
gio Provincial de Ciudad Real y 
Urbano Cano, como tesorero de 
éste, firmaron el convenio del

Colegio de Ciudad Real. Por 
parte del Banco Santander fir
mó el director provincial de 
Albacete y Ciudad Real, José 
Angel Valle.

El convenio está enfocado 
principalmente a la oferta de 
productos y servicios comple
mentarios para el Colegio Ofi
cial; productos y servicios para 
el desarrollo de la actividad 
profesional de los colegiados y 
también para las necesidades 
particulares de éstos. Por parte 
de la entidad se ha realizado un 
esfuerzo especial en lo que a las 
necesidades de financiación se 
refiere, según una nota de pren
sa del Banco Santander.

Por otro lado, a partir de ayer 
los colegiados de Enfermería de 
Ciudad Real tienen la posibili
dad de trasladar sus cuentas 
domésticas al Banco Santander, 
según un comunicado del Cole
gio de Enfermería.

ii^

Un momento de la firma del convenio. T. FERNANDEZ

Asimismo, señala que el con
venio se circunscribe en princi
pio a la provincia y al Consejo 
Autonómico de Enfermería, 
órgano que agrupa a los cinco 
colegios de la región. El mon

tante total de la operación es de 
unos 90 millones de pesetas, 
aunque está previsto que en los 
próximos meses, las juntas de 
gobierno de los restantes cole
gios se sumen a la oferta.

La Hermandad de la 
Virgen de la Misericordia 
estuvo en Montilla

La Hermandad de la Santí
sima Virgen de la Misericordia 
participó, al igual que el año 
pasado, en el IX Encuentro de 
Hermandades Misericordias 
que tuvo lugar el pasado día 31 
de enero en Montilla (Córdo
ba). La Hermandad de la San
tísima Virgen de la Misericor
dia acudió invitada por la Her
mandad del Cristo de la Mise' 
ricordia de Osuna. Este año par
ticiparon 22 hermandades. Fi
nalmente, la Hermandad 
ciudadrealeña expresa su agra
decimiento a la Montilla por la 
calurosa y cariñosa acogida.
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^0 en cinco provincias del país los precios crecieron por encima de la media

El IPC subió en Ciudad Real un 
03%. superando la media nacional

La Tribuna

El Indice de Precios de Con
sumo (IPC) aumentó en Ciudad 
Real durante el mes de enero 
pasado un 0,3 por ciento, cifra 
que supera a la media nacional 
(del 0,2 por ciento). Este por
centaje sólo fue registrado por 
otras cuatro provincias españo
las: Álava, Las Palmas, Valen
cia y Melilla. En definitiva, la 
tasa de inflación registrada en 
la provincia durante los últimos 
doce meses es del 1,5 por cien
to.

En cuanto a los datos regio
nales, el IPC subió en enero 
pasado un 0,1 por ciento (por 
debajo de la media nacional), con 
lo que la tasa de inflación acu
mulada en los últimos 12 meses 
se situó en el 1,9 por ciento.

Medicina, el sector más 
inflacionista

Por sectores, el más inflacio
nista fue Medicina, con una

subida del 0,8 por ciento.
Según los datos facilitados 

ayer por el Instituto Nacional de 
Estadística (INE), los únicos sec
tores que descendieron en esta 
comunidad en enero fueron Vi
vienda (-0,8 por ciento) y Alimen
tación (-0,1 por ciento).

Además de Medicina, las 
mayores subidas en enero fueron 
en el capítulo de Otros (turismo, 
hostelería y artículos de uso 
personal), con un alza del 0,6 por 
ciento, por delante de Transpor
te y Cultura, con el 0,3 por ciento 
en cada caso; Menaje, con el 0,2 
por ciento, y Vestido, con el 0,1 
por ciento.

Transporte, el que menos 
subió en todo el año

En los últimos doce meses 
(índice interanual) los sectores 
que más se encarecieron fueron 
Medicina (4,2 %) y Otros (3,0 %), 
en tanto que las subidas fueron 
menores en Transporte (0,5 %) 
y Menaje (1,0 por ciento).

PrepulsW

no/fflfp 

ve»»»**

El sector de Medicina fue el que más subió en el último mes.

CCOO: la 
moderación del 
IPC permite 
reclamar la lucha 
contra el paro

La Tribuna

La Unión Regional de 
CCOO considera, por medio de 
una nota de prensa, que la mo
deración de los precios siguen 
mostrando indicios de una ten
dencia sólida.

Parta el sindicato, esto, jun
to ál resto de las magnitudes 
macroeconómicas, permite 
generar unas expectativas de 
estabilidad económica óptimas 
para el desarrollo de las inver
siones productivas.

Según CCOO, "apesar de es
tas circunstancias, se constata 
la insuficiente capacidad del cre
cimiento económico actual para 
generar empleo en las cuantías 
necesarias que se requieren para 
la elevada tasa de paro que pre
senta nuestra economía (20,5 % 
en la media estatal y el 17,5 en 
la región)".

Por todo ello la UR de 
CCOO considera necesario e 
imprescindible que se adopten 
medidas adicionales para garan
tizar la creación de más empleo, 
como, por parte del Gobierno 
central, el establecimiento de 
políticas activas de empleo y de 
implementar nuevas iniciativas 
generadoras de empleo.

LA CUERDA
TAURANTE

EL ANUNCIO QUE MUCHOS FABRICANTES

DE COCHES QUERRIAN HACER.SR E

1^1 Resfauranie LA CUERDA de 
Almagro, comunica a iodos sus 
clientes y amigos su cambio de 

domicilio y próxima inauguración, a 
finales de febrero, a sus nuevas 
insialaciones en Plaza General 

Jorrete, (Frente Esteción de Renfe) 
de Almagro.

Para sus celebraciones familiares, 
no dude en utilizar nuesteos 

modernos salones, guardería para 

niños, ete.

LA CUERDA
Restaurante

Teléfono para reservas: 
86 M 43 y 88 28 05

LA EMPRESA INMACON 
S.A. COMUNICA LA 

DISOLUCION Y 
LIQUIDACION DE LA 

EMPRESA.

EL LIQUIDADOR

"TECNICAS AGROPECUARIAS PARA 
TERRENOS ELEGIDOS, S.A. (TAGESA)"

Comunica que la Junta General de 
Accionistas, celebrada el 4 de Febrero 
de 1998, adoptó, por unanimidad, el 
acuerdo de trasladar el domicilio social, 
sito en la carretera de Villarrubia de los 
Ojos a Manzanares, km. 13,80,13.200 
Manzanares (Ciudad Real) a Madrid, calle 
Enrique Larreta, n® 10.
EL ADMINISTRADOR UNICO Concesionario Oficial: CIUDAD REAL. AUTOMOTOR CIUDAD REAL, S.L. Ctra. Carrión, 

km. 242. Teis.: 25 65 60 y 25 66 48. ARGAMASILLA DE CALATRAVA. AUTOMOTOR 

CIUDAD REAL, S.L. Pol. El Cabezuelo, nave 7.

Dirección

respire
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a Sintaxis y cohesión: la lluvia (I)

Veo a la Sintaxis como un enlace cultural, 
frente al pegamento físico que se 
materializa y se manifiesta en la Cohesión

La Kbuna
de Ciudad Real

Para/lelos

Sintaxis y cohesión: la lluvia (I)

JOSE 
RIVERO

A propósito de las series pictóricas de Juan 
Navarro Baldeweg, «Danaes» y «Paisajes 
de viento y lluvia» , reflexionaba Ángel 

González en un texto inteligente «De una habita
ción a otra», contraponiendo conceptos tales como 
extensión eintensidad. Que conectaba, posterior
mente, con la morfología el primero y con la sin
taxis el segundo. Haciendo ver con ello, cierta 
asociación entre los aspectos formales y la idea 
de extensión y entre la idea de intensidad con los 
aspectos sintácticos. «Los Paisajes», desvelaban 
los argumentos de la extensión desde unos regis
tros sintácticos; de igual forma que las «Danae», 
se movían en la órbita morfológica desde la cap
tación de la intensidad.

Más aún, citaba unas declaraciones del pro
pio Juan Navarro Baldeweg en las que el pintor 
mostraba su curiosidad por ese golpe de aire que 
mueve las cosas- hierba, ár
boles o agua- manifestando 
«que esa energía que altera 
los objetos es un mecanismo 
sintáctico y un instrumento de 
cohesión». En la búsqueda de 
algunas claves interpretativas, 
el trabajo de González pro
seguía desbrozando caminos 
y deslindando ideas.

Así, el desvelo del artista, 
era visto como un empeño por 
implantar orden donde sólo 
había desorden y lograr una 
cierta unidad -por frágil que 
sea- en el corazón mismo de 
lo diverso. Dicha unidad se 
alcanza por vía sintáctica o 
por aplicación de la cohesión. 
La primera linea para eludir 
el desorden -la Sintaxis- nos 
remite forzosamente al len
guaje y a la gramática; mien

Juan Navarro Baldeweg «Lluvia y lunas», 1980.

tras que la aplicación del segundo procedimiento 
nos habla más de propiedades físicas de la mate
ria. Es por ello que veo a la Sintaxis como un enlace 
cultural, frente al pegamento físico que se mate
rializa y se manifiesta en la Cohesión. Pero en 
ambos casos -Cultura y Naturaleza o Sintaxis y 
Cohesión- son leyes de traba que sirven para unir 
lo diverso y lo desordenado. Lo sorprendente de 
todas estas ideas, no es sino el soporte utilizado 
para hacerlas emerger: el golpe de viento o la lluvia 
-aunque sea una lluvia de oro-. ¿Cómo realida
des tan sutiles y livianas como el viento y la llu
via, pueden hacer emerger ideas tan rotundas como 
la Sintaxis y la Cohesión?. Estas paradojas se 
prolongan aún más, al introducir la idea de Re
sistencia. «El agua que ataca una masa de rocas 
produce paradójicamente simulacros de resistencia 
a la erosión; de suerte que la forma más resisten
te es, en realidad, la más amenazada».

Estas lecturas y estas reflexiones, me han lle
vado a rastrear la presencia pictórica de la lluvia, 
no ya como elemento capaz de unificar lo diver
so, sino como alteración de la mirada. Conven
cionalmente pensamos que tanto el agua como el 
viento, arrastran en su seno más potencia 
disgregadora que voluntad uniñcadora. Así el agua 
es un disolvente universal que ataca la unidad y 
hace desaparecer la cohesión de los cuerpos; como 
en la visión anterior del agua que no cesa y que 
es capaz de erosionar la fortaleza de la roca. De 

igual forma, el viento -más allá de la sutileza de 
unabrisa leve- disgrega y desune, arrastrando lejos 
todo lo que se opone a su expansión y limita su 
movimiento. Pese a esta inmediatez del sentido, 
Juan Navarro Baldeweg apuesta por el carácter 
unificador de viento y lluvia. ¿Qué vemos cuan
do llueve o qué vemos a través de la lluvia?. ¿No 
será más una visión alterada, similar a la que 
experimentamos al mirar desde un ojo lloroso, 
en donde la lágrima actúa como una lente que 
deforma lo que nos rodea? y ¿qué representa la 
lluvia para la mirada?.

La esencia de la lluvia es su invisibilidad, su 
carácter aparente es su envolvente física que nos 
permite sentiría pero no verla o su inasibilidad a 
la mirada. Esta dificultad de su registro visual, 
de su inaccesibilidad a la mirada, motiva un cau
dal de reflexiones pictóricas significativas. Re

flexiones similares a las que 
pueden producirse cuando 
miramos a través de un cris
tal. Un cristal, por transparente 
que sea y por penetrable que 
sea al ojo, no deja de abrir una 
acotación del espacio al mar
car lo que permanece a este 
lado de lo que queda al otro; 
estableciendo, sin apenas per
cibirlo un dominio exterior y 
otro exterior. Un dominio in
terno donde se aloja la mira
da del espectador y otro ex
terno donde se concreta y se 
verifica la mirada y su finali
dad.

En la lluvia, más allá de los 
símiles ópticos, existe la di
ficultad para sorprender en la 
naturaleza lo que no dura 
siempre y se extingue y que 
al no permanecer escapa de 
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El presidente de Castilla-La Mancha 
anunció que, a su juicio, el Gobierno de 
Aznar ha excluido de la Sanidad pública 
aquellos productos que se consumen mucho La
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El presidente de CLM recordó "la elasticidad del pensamiento de alsunos”

' 'Excluir medicinas tan comunes
como el Tajo es un disparate''
El presidente de la Junta de Comunidades de Castilla-La 
Mancha, José Bono, mostró ayer su rechazo y tachó de 
"disparate” la lista de medicamentos excluidos de la 
financiación pública que ha sido dada a conocer por el 
Ministerio de Sanidad.

t

Pina tachó de cínica la medida.

Mónica ORMAECHEA

José Bono, presidente de 
Castilla-La Mancha, que mostró 
ayer su rechazo a la medida adop
tada por el Ministerio de Sanidad, 
anunció que es muy grave desde 
el punto de vista político estar en 
contra del "medicamentazo" 
cuando se le imputa al Gobierno 
de Felipe González y estar a fa
vor de él cuando lo hace el Go
bierno de Aznar. "La elasticidad 
del pensamiento de algunos-pun- 
tualizó-es superior a la de la goma 
pero también esta se rompe cuan
do se trata de hacerla elástica hasta 
el absurdo".

Calificó de verdadero dispa
rate la posibilidad de no comprar 
medicamentos tan comunes como 
el clamoxil o nolotil que a su jui
cio son tan conocidos como el Tajo 
o la Plaza Zocodo ver. Para José 
Bono es un verdadero disparate 
que se excluyan de la Sanidad 
pública productos que están muy

Valentín: el medicamentazo responde 
a criterios económicos y no sanitarios

Efe-Toledo/A.L.L

La consejera de Sanidad, 
Matilde Valentín, aseguró ayer 
que la nueva exclusión de medi
camentos del Sistema Nacional 
de Salud supone un paso más por 
parte del Gobierno central para 
«desmantelar una de las conquis
tas más importantes de la socie
dad española, la sanidad públi
ca». Valentín, que consideraesta 
decisión como una de las más 
graves adoptadas por el Gobier
no del PP, criticó ayer en rueda 
de prensa la lista de medicamen
tos retirados por entender que 
«no se ajusta a las necesidades 
sanitarias, sino a criterios eco- 
nornicos y de ahorro».
d ‘Consejera la exclusión 

869 medicamentos de la fi
nanciación pública es una deci- 
lOn adoptada por el Ministerio 
c Economía y Hacienda para 

ahorrar 200.000 millones de pe

extendidos. "Tengo la impresión 
de que se han excluido los pro
ductos, sobre todo, porque se 
consumen mucho y no porque 
sean terapéuticamente poco im
portantes", explicó.

Incluso el presidente del Go
bierno regional anunció que es
tos medicamentos forman parte 
de la propia cultura española por 
lo que no pueden ser excluidos 
de la Sanidad pública. "Irán mejor 
las cosas con toses-bromeó Bono- 
e irán bien contra el bolsillo de 
los ciudadanos para que el bolsi
llo generoso de quien compra la 
estabilidad abase de medicamen
tos pueda mantenerla".

''Llamaré al señor Pujol”

Por otro lado, el presidente de 
la Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha aseguró no 
estar conforme con el retraso del 
Debate del Estado de las Auto- 

setas en cuatro años, en la que 
no se ha impuesto el criterio del 
Ministerio de Sanidad ni se ha 
consultado a los agentes socia
les.

Valentín criticó asimismo la 
postura del ministro de Sanidad, 
José Manuel Romay Beccaría, 
quien «no ha dado la cara» por 
no tener argumentos de tipo sa
nitario y porque los profesio
nales de la sanidad no han par
ticipado en la elaboración de la 
lista de medicamentos retirados. 
Agregó que esta lista se ha pac
tado con Farmaindustriapara que 
mantenga sus beneficios, exclu
yendo medicamentos que son 
«conocidos, eficaces y necesa
rios», que se van a seguir rece
tando y que los ciudadanos «ten
drán que pagar de su bolsillo».

Los 869 fármacos retirados 
de la financiación pública se di
viden en cuarenta subgrupos, de 
los cuales 23 (el 60 por ciento)
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Bono teme que la exclusión se deba al masivo consumo de esos productos.

nomías en el Senado, aplazado 
hasta mediados de año. Bono 
recordó que el Reglamento del 
Senado apunta que este debate 
se celebrará en el primer periodo 
de sesiones y que sin embargo no 
ha tenido lugar. "El año pasado 
se celebró en el mes de marzo- 

La consejera de Sanidad, Matilde Valentín, en rueda de prensa, ayer. efE

IU

son de prescripción obligatoria 
con receta médica, que los ciu
dadanos con pensiones mínimas 

argüyó- y no entiendo por qué no 
se celebra ahora habiéndolo soli
citado el presidente de Castilla- 
LaMancha. Si siguen sin celebrar
lo voy a tener que seguir llaman
do al señor Pujol para que lo 
celebremos pero yo quiero que 
también esté el señor Aznar".

tendrán dificultades para adquirir, 
ya que a partir de ahora tendrán 
precio libre.

Pina: la subida a 
los secretarios de 
Estado es una 
forma de premiar 
a los amiguetes

Efe-Toledo/V.N.Z.

El consejero de Administra
ciones Públicas, Antonio Pina, 
aseguró ayer que la decisión del 
Gobierno central de incrementar 
el sueldo en un treinta por cien
to a los secretario de Estado es 
una forma de «premiar a los 
amiguetes y pagar servicios 
prestados».

Pina, en declaraciones a Efe, 
criticó esta decisión y aseguró 
que los altos cargos más bene
ficiados serán precisamente las 
personas más cercanas al pre
sidente Aznar, como son «el se
cretario de Estado de Comuni
cación, el de Relaciones con las 
Cortes, el de Presupuestos y su 
director de gabinete».

Asimismo, afirmó que esta 
subida de sueldo «es un insulto 
moral a la sociedad en su con
junto, ya que se ha conocido el 
mismo día que el Gobierno 
central decidía aplicar su 
medicamentazo y retirar cien
tos de medicamentos del siste
ma público».

«Es de un cinismo inmenso», 
señaló Pina, quien agregó que 
algunos cargos públicos pare
ce que han llegado a la Admi
nistración más que a prestar un 
servicio a «enriquecerse».

Con nocturnidad y 
alevosía

El consejero afirmó también 
que la decisión del Gobierno 
central -adoptada en una orden 
ministerial del pasado 3 de fe
brero- se ha hecho con noctur
nidad y alevosía y «totalmente 
en contra de lo que el propio 
Ejecutivo está exigiendo a los 
empleados públicos».

En este sentido, indicó que 
esta decisión del Ejecutivo des
arma la legitimidad que tienen 
las administraciones para apli
car la contención salarial a los 
empleados públicos.
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Mientras ICAM pide que Tomey ponsa su carso a disposición del Partido Popular

El PP alcarreño asegura que de la 
Diputación nadie se llevó un duro

Efe - Guadalajara/B.M.R.

Los diputados del Grupo Po
pularen laDiputación de Guada
lajara han mostrado su respaldo 
a la gestión del presidente de esta 
institución, Francisco Tomey, 
acusado de un delito continuado 
de falsedad en documento oficial, 
y han asegurado que «aquí na
die se ha llevado un duro».

En una nota difundida ayer, 
los diputados del PP aseguran que 
el PSOE, con la excusa de unas 
discrepancias técnico-contables, 
ha orquestado una «infame cam
paña de descrédito y ajuste de 
cuentas contra Tomey, cuyo úni
co pecado ha sido el de haber ga
nado limpiamente las elecciones 
al grupo socialista». «Lo que el 
PSOE no ha podido conseguir en 
las urnas, pretende lograrlo con 
una masiva campaña de pública 
difamación», afirma el Grupo 
Popular, quien también asegura 
que «ni el PSOE ni nadie se ha 
atrevido a acusar al PP ni a su 
presidente de ningún acto de 
corrupción ni de apropiación de 
dinero».

En su comunicado, los dipu
tados provinciales del PP insis
ten en que «todo el montaje del 
PSOE consiste en agrandar 
artificialmente una cuestión téc
nica de contabilidad» y resaltan 
que «los diputados que hemos

Empresarios regionales 
visitarán Israel en breve 
para entablar contactos

La Ejecutiva regional del 
PSOE debatirá boy el caso 
Tomey y el medicamentazo

Efe - Albacete/L.H.

Los empresarios de Castilla- 
La Mancha visitarán Israel, en 
fechas aún no determinadas, para 
entablar contactos y fomentar 
el aspecto económico y turísti
co con vistas al futuro, según 
anunció ayer en Albacete el em
bajador de este país en España, 
Ehud Gol.

Gol, que se desplazó hasta 
Albacete para asistir a la expo
sición sobre arquitectura israeli 
que recientemente se ha inau
gurado en el Museo Municipal, 
destacó el enorme interés de su 
nación por afianzar los lazos 
diplomáticos que se iniciaron con 
España hace doce años. En este 
sentido, se mostró interesado en 
ampliar el intercambio cultural 
que hasta la fecha se ha mante
nido con esta región y en difun
dir entre los israelitas las cos
tumbres españolas.

Respecto al posible estalli
do de una nueva guerra en el 
Golfo, donde posiblemente se 
vería implicado Israel, Gol re-
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Los populares de Guadalajara respaldan la gestión de Tomey.

votado los presupuestos de la 
Diputación y sus correspondien
tes liquidaciones, en todo momen
to hemos actuado con estricto 
respeto a la legislación vigente». 
Por último, el Grupo Popularen 
la Diputación alcarreña se mues
tra confiado en que los ciudada
nos de Guadalajara no se dejen 
influenciar por «semejante des
pliegue de mentiras y falsedades 
de las que han hecho alarde los 

cordó que hace siete años Sadam 
Huseim ya lanzó más de 30 
misiles contra su país, «por lo 
que confío en que las Naciones 
Unidas tomen medidas enérgi
cas contra Irak y proteja los in
tereses vecinos». «Además, la 
población está tomando medi
das de defensa con máscaras 
antigas ante la posibilidad y la 
amenaza de nuevos ataques con 
armas químicas», explicó.

Sobre el proceso de paz en 
su país y a preguntas de los pe
riodistas, el embajador aseguró 
que España ha sido uno de los 
artífices en este punto, «que pre
tende, sobre todo, acabar con el 
terrorismo y establecer un fu
turo brillante para el pueblo 
Palestino y para Israel». El em
bajador visitó, acompañado del 
alcalde y de algunos concejales 
del equipo de Gobierno, una 
exposición de vistas aéreas com
puesta por 25 fotografías reali
zadas por el fotógrafo Duby Tal 
y el piloto Moni Haramati bajo 
el título «Israel, arqueología 
desde el aire».

I «a

socialistas en los últimos días».
Por otro lado, el coordina

dor provincial de ICAM en 
Guadalajara, José María Rey, 
considera que el presidente de la 
Diputación Provincial, Francisco 
Tomey, debería poner su cargo 
a disposición del PP hasta que 
finalicen las investigaciones en 
relación con un delito de false
dad en documento oficial.

ICAM de Guadalajara ha pe

Efe - Toledo

El «caso Tomey» y la deci
sión del Ministerio de Sanidad 
de excluir cientos de medicamen- 
tos de la financiación pública, 
el llamado «medicamentazo», 
serán algunos de los asuntos que 
se debatirán durante la reunión 
que celebrará hoy viernes la Co
misión Permanente de la Ejecu
tiva Regional del PSOE de 
Castilla-La Mancha.

Según indicaron a Efe fuen
tes socialistas, en la reunión que 
celebrará en Toledo la Perma
nente del PSOE se debatirán 
previsiblemente otros asuntos de 
ámbito nacional como el incre
mento del sueldo de los secre
tarios de Estado, el modelo de 
financiación sanitaria y las trans
ferencias de Educación.

Asimismo, también se hará 
un repaso por la política regio
nal y se tratará sobre el inicio 
del periodo de sesiones de las 
Cortes de Castilla-La Mancha. 
Tras la reunión de la Comisión 

dido al PP, según informa en una 
nota de prensa, que en este caso 
actúe en consecuenciacon lo que 
ha expresado en otras ocasio
nes, al tiempo que solicitarán al 
Tribunal de Cuentas que pro
fundice al máximo en la revisión 
de la contabilidad de la institu
ción provincial, que se está lle
vando a cabo de oficio estos días. 
Rey, que también es diputado pro
vincial, pedirá la celebración de 
un pleno extraordinario de la Cor- 
poración Provincial para que 
Tomey responda a las preguntas 
de los diputados en relación con 
este asunto.

ICAM ha insistido en la im
portancia que tiene que los car
gos públicos den ejemplo de ho
nestidad y respeto absoluto a las 
leyes y por ello «apoyaremos 
siempre incondicionalmente 
aquellas inciativas que lleven al 
esclarecimiento y puesta en 
manos de la Justicia de aquellas 
actuaciones no ajustadas a la 
legalidad».

En su comunicado Rey pun
tualiza que las actuaciones for
muladas porlafiscaljefedeesta 
provincia, Angeles García, contra 
el presidente de la Diputación, 
Francisco Tomey, por presunta 
falsedad continuada en documen
to oficial «tienen la suficiente 
entidad y fundamento para ser 
consideradas como muy graves».

Barreda informará de lo tratado.

Permanente, el secretario regio
nal del PSOE, José María Ba
rreda, comparecerá en rueda de 
prensa para informar de lo tra
tado.

Guadalajara: 
identifican a unos 
menores 
presuntos autores 
de varios robos

Efe - Guadalaiara/Bj^

Dos menores de quince años 
y vecinos de la localidad 
guadalajareña de Mazuecos han 
sido identificados por la Guar
dia Civil como los presuntos 
autores de varios robos perpe
trados en diversas viviendas del 
citado municipio.

Según fuentes de la Subde
legación del Gobierno en Guada- 
lajara, los miembros de la Guar
dia Civil de Mondéjar han re
cuperado ya algunos de los ob
jetos sustraídos en las citadas 
viviendas y que han sido valo
rados por sus propietarios en 
unas 125.000 pesetas.

Las mismas fuentes señala
ron que para llevar a cabo estas 
sustracciones los menores for
zaron las ventanas de los cita
dos inmuebles, por lo que se han 
abierto las diligencias oportu
nas para esclarecer los hechos.

Ferrys, interesado 
en adquirir la 
fírma Lovable de 
Guadalajara
Efe - Guadalajara/B.M.R,

El grupo textil Ferrys S.A. 
está interesado en la adquisi
ción de la empresa Lovable S .A. 
situada en Guadalajara y que, 
desde hace tiempo, sufre una 
fuerte crisis económica debido 
al enfrentamiento entre los dos 
accionistas de la compañía.

Según fuentes del Comité de 
Empresa de Lovable, en caso de 
que estaadquisición se llevase 
a cabo sería la única forma de 
encontrar una salida al futuro 
de los aproximadamente 240 
trabajadores de la factoría. 
Hace varias semanas se rompió 
el preacuerdo firmado entre el 
comité de la compañía Lovable 
y los accionistas para constituir 
una Sociedad Anónima Labo
ral (SAL) y, así, evitar su diso
lución, debido a la mala ges
tión realizada por la dirección.

La Junta se opone 
a las obras que 
realiza Defensa en 
el Pico del Lobo

Tva Tribuna

El consejero de Agricultura 
y Medio Ambiente, Alejandro 
Alonso, manifestó ayer su rna- 
lestar con la decisión del Minis
terio de Defensa de iniciar las 
obras de una carretera en terre
nos de titularidad de la Junta, el 
Pico del Lobo, en la provincia 
de Guadalajara, sin la autoriza-

ción regional.

M.C.D.202
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Asegura que las obras estarán terminadas si las máquinas entran el 1 de abril

Arroyo: Toledo comenzara el 
curso en la Fábrica de Armas
Luis Arroyo, rector de la 
Universidad de Castilla-La 
Mancha, informó ayer a LA 
TRIBUNA que la Universi
dad regional cumplirá con 
su compromiso de comen
zar el curso 1998/99 en el 
nuevo campus de Toledo, 
ubicado en los terrenos de la 
antigua Fábrica de Armas, 
"si las máquinas entran en 
los terrenos el 1 de abrirá

Mónica ORMAECHEA

El rector de la Universidad de 
Castilla-La Mancha, Luis Arro
yo, fue tajante ayer al indicar que 
la Universidad regional vaacum- 
plircon los compromiso técnicos 
adquiridos en la construcción del 
campus de Toledo en la antigua 
Fábrica de Armas y aseguró que 
el curso 1998/99 comenzará el 1 
de octubre en estas nuevas insta
laciones. En este sentido, señaló 
que "si conseguimos que para el 
día 2 de marzo las obras hayan 
sido ya adjudicadas y que las má
quinas puedan entrar en los te
rrenos el 1 de abril, la primera fase 
de rehabilitación de la antigua Fá
brica de Armas estará terminada 
para el 1 de octubre de 1998 y 
preparada para albergar a las dos 
nuevas enseñanzas y a la escue
la de Ingeniería Industrial. El plazo 
de ejecución de las obras de esta 
primera fase es de seis meses por 
lo que todo estará listo para oc
tubre".

El rector de la Universidad 
regional que reconoció la com
plejidad de la tramitación que está 
suponiendo la cesión de los te-

Lorenzo Sánchez publica un 
libro sobre el bombo tomellosero

Silvia DÍEZ MAYANS

"El bombo, tomellosero; es
pacio y tiempo en el paisaje", es 
el título del libro que ha sacado 
a la luz Lorenzo Sánchez, pro
fesor de la Escuela Universita- 
^a del Profesorado de EGB de 
Lindad Real.

El pasado martes tuvo lugar 
el acto de presentación al que 
acudieron la subdelegada de 
Lobierno en Ciudad Real, Mer- 
eedes Cuéllar, el director de

Luis Arroyo, rector de la UCLM.

rrenos de la antigua Fábrica de 
Armas del Ministerio de Defensa 
al Ayuntamiento de Toledo, ase
guró que en un mes y medio, fecha 
en la que deberán entrar las má
quinas a los terrenos, hay mar
gen suficiente para que se firmen 
los convenios de cesión y se ten
ga la disponibilidad efectiva so
bre los terrenos para adjudicar las 
obras.

El rector de la Universidad 
regional pidió serenidad y dio 
ánimo a las instituciones impli
cadas en este proyecto en la 
medida que advirtió que la UCLM 
garantiza su compromiso técni
co de comenzar las clases el 1 de

Magisterio, Emilio Nieto, y el 
presidente del Partido Regiona
lista de Castilla-La Mancha, José 
Samuel.

La obra, que profundiza en 
la historia de Tomelloso y, sobre 
todo, en la gran cantidad de mo
numentos históricos que encie
rra dicha localidad, ha sido con
siderada por algunos como un 
trabajo que incluye no sólo una 
revisión histórica, sino también 
una relación importante entre 
arquitectura y territorio. 

octubre en la Fábrica si se con
sigue meter las máquinas el 1 de 
abril.

Arroyo aseguró incluso que es 
"vital" que el curso 1998/99 pue
da empezar en la antigua Fábrica 
de Armas en la medida que la 
primera fase de rehabilitación de 
este conjunto arquitectónico, que 
supone una inversión cercana a 
los 2.000millones de pesetas, está 
financiada con fondos FEDER y 
si las obras no se realizan antes 
del 99, la Universidad regional 
perdería este montante.

De esta manera, hizo hinca
pié en la necesidad de no perder 
un minuto más puesto que la

Mercedes Cuéllar señaló al 
respecto que "para escribir un 
libro así hay que pensar que los 
monumentos tienen alma y que 
encierran muchas cosas que 
forman parte de nuestro pasa
do" e hizo un llamamiento para 
que "no se destruyan más bom
bos". Por otra parte, para facili
tar la difusión de la obra, la Uni
versidad castellano-manchega 
ha optado por editaría también 
en soporte CD-Rom, lo que am
plía las posibilidades de lectura.

Universidad de Castilla-La Man- 
cha no puede permitirse más 
retrasos. Preguntado por la posi
bilidad de que el Ministerio de 
Defensa no disponga de la 
documentaión necesaria para tra
mitar la cesión de los terrenos, 
Arroyo señaló que el Ayuntamien
to de Toledo está demostrando 
un "alto interés" en que el pro
yecto salga adelante por lo que 
advirtió que es probable que haya 
remitido a Defensa toda la docu
mentación que le haga falta.

El rector indicó que la Uni ver- 
sidad regional no flaquea en su 
propósito de comenzar las clases 
del curso 1998/99 instalada ya 
en la antigua Fábrica de Armas. 
"No cuento con otra hipótesis que 
no sea la de comenzar el curso en 
la Fábrica de Armas", argüyó.

La última palabra la tiene 
Defensa

Por su parte, el presidente de 
Castilla-La Mancha, José Bono, 
preguntado por la posibilidad de 
que el curso 1998/99 de la UCLM 
no comenzase en la antigua Fá
brica de Armas, indicó que esta 
respuesta es competencia exclu
siva del rector en la medida que 
es quien debe garantizar el com
promiso.

No obstante, informó que 
mantuvo ayer una conversación 
con el alcalde de Toledo, Agustín 
Conde, sobre la construcción del 
campus de Toledo en la antigua 
Fábrica de Armas y anunció que 
"el único paso que queda es que 
el Ministerio de Defensa entre
gue la Fábrica de Armas al Ayun
tamiento para el campus de 
Toledo".

Cuéllar, Sánchez y Nieto.

UGT y CCOO 
desmienten las 
declaraciones de 
la Gerencia de la 
UCLM

La Tribuna

Los sindicatos CCOO y UGT 
contestaron ayer, en nota de 
prensa, a las declaraciones que 
el gerente de la UCLM realizó 
el pasado miércoles respecto a 
que la Universidad regional no 
asumirá el Pacto de la Univer
sidad de León para su personal 
laboral. Según la nota de pren
sa, firmada por Isabel Gay, se
cretaria de Universidad de 
FETE-UGT y Julia Corredor, 
responsable de Universidad de 
CCOO, "en ningún momento se 
ha hablado de una reclasificación 
profesional generalizada -como 
dijo el gerente- sino de una apli
cación de las nuevas categorías 
profesionales, lo que conlleva
ría en un proceso de negocia
ción a la resignación de funcio
nes y competencias para un 
mejor aprovechamiento y mo
dernización de las plantillas 
consiguiendo una mayor efica
cia".

Dilación de las 
negociaciones

Asimismo, los sindicatos 
señalan que "nuestra gerencia 
ha sido y es una de las protago
nistas de la dilación de las ne
gociaciones y ha abanderado 
bajo la denominación de «flexi
bilidad» el poder contratar a dedo, 
premiar con pluses de forma ar
bitraria a quien crean convenien
te, y poder obviar el concurso 
de traslados y la promoción in
terna para los trabajadores".

Además, UGT y CCOO ase
guran que la Gerencia "manipula 
los porcentajes y datos econó
micos, faltando a la verdad. "El 
porcentaje -prosiguen- que su
pone el Personal Laboral den
tro de la plantilla de Adminis
tración y Servicios no es un 25% 
como afirma la Gerencia sino un 
50% de este colectivo, y los re
cursos que se destinarían a la 
mejora y reestructuración de ca
tegorías serían un 50% del di
nero destinado durante el año 
98 para este colectivo, sin olvi
dar que las mejoras que reco
gen los Convenios Colectivos 
deben ser financiadas por las Co
munidades Autónomas y no por 
el presupuesto destinado a 
mejoras de plantillas recogidos 
en los presupuestos de las Uni
versidades".

La nota de prensa concluye 
asegurando que "la actuación de 
nuestro Gerente es demagógica, 
ya que el coste real en el marco 
en el que nos hallamos de la 
aplicación del «Acuerdo de 
León» es necesario, sobre todo 
si tenemos en cuenta el creci
miento de las exigencias y la 
calificación en aras a una me
jora en la calidad y eficacia del 
servicio que repercutirá en toda 
la Comunidad Universitaria".

M.C.D.2022
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Ambas enseñanzas están pendientes de ser aprobadas por el Consejo Social y Económico

La UCLM impartirá en Cuenca Turismo 
e Ingeniería Técnica de Sonido e Imagen

■I. L ■ MUÑOZ SÁNCHEZ

El Campus de Cuenca conta
rá a partir del próximo mes de 
octubre con dos enseñanzas uni
versitarias nuevas. Ingeniería 
Técnica en Sonido e Imagen y 
una especialidad en Ciencias del 
Turismo, integrada en Humani
dades, además de contar el próxi
mo año con la Facultad de Cien
cias de la Educación, tal y como 
informó ayer en rueda de prensa 
el consejero de Educación y 
Cultura, Justo Zambrana, acom
pañado por el rector de la Uni
versidad de Castilla-La Mancha, 
Luis Arroyo, la presidenta de la 
Diputación de Cuenca, Marina 
Moya, el alcalde de la ciudad, 
Manuel Ferreros, el delegado de 
la Junta en Cuenca, José Manuel 
Martínez Cenzano y el vicerrec
tor de Extensión Universitaria, 
Joaquín García Marchante.

Estas enseñanzas universita
rias, que van a ser enviadas al 
Consejo Social y Económico para 
ser aprobadas, han sido elegidas 
por su capacidad de absorción e 
integración en el mundo laboral 
y, como resaltó Luis Arroyo, en 
cooperación con las distintas 
administraciones.

Por otra parte, el consejero de

Educación y Cultura, manifestó 
que «hoy es un día importante 
para el futuro del Campus de 
Cuenca y que constituye una 
preocupación para el Gobierno 
regional que en Cuenca exista un 
Campus con fuerza y con vigor, 
cuestión compartida por las au
toridades locales y provinciales».

Asimismo, Zambrana explicó 
que existía una preocupación 
constante en la consejería por 
potenciar la Politécnica, «algo 
muy sentido por los conquenses», 
por eso tras dos meses de nego
ciación «hemos dado con una 
titulación con la posibilidad real 
de llevaría a cabo y que tiene, 
desde nuestro punto de vista, 
perfiles suficientes para ser algo 
muy interesante desde varios 
puntos de vista por su conexión 
con Bellas Artes, por su conexión 
con todas la expansión de los 
medios audiovisuales y por la 
calidad de la enseñanza técnica 
que puede comportar. En este 
sentido nos proponemos dirigir
nos al Consejo Social para que 
la proponga formalmente al Go
bierno».

En cuanto a la especialidad en 
Turismo, Zambrana explicó que 
«la vía directa es crear un itine
rario dentro de Humanidades, que 
eventualmente puede ser asisti-

Las autoridades en la presentación de las nuevas enseñanzas. J.P./FOTO-RES
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da y complementada con la crea
ción de un master riguroso, pero 
lo importante es que este itinera
rio se cree en Cuenca ligado al 
turismo ya que de esta forma 
comenzamos a nuclear la proble
mática del turismo en los estu
dios universitarios en torno al

Campus de Cuenca».
Por otra parte, en cuanto a la 

especialidad de Topografía, está 
tramitada y por tanto será una 
titulación más que tendrá su re
sidencia en el Campus de Cuen
ca, si bien, puntualizó Zambra
na, "su puesta en funcionamien

to quedará pospuesta ya que el 
compromiso entre los diferentes 
campus y el equilibrio alcanzado 
se debe mínimamente respetar, 
pero quedará en reserva hasta 
que se estime pertinente".

La presidenta de la Diputación 
de Cuenca resaltó también la 
importancia de esta ampliación 
universitaria en el Campus, y 
destacó que "tras meses de tra
bajo, todos hemos coincidido con 
lo que la sociedad conquense nos 
ha demandado, y con el mante
nimiento de Topografía y la am
pliación de Imagen y Sonido, 
damos un giro distinto de la Po
litécnica, se abre una vía más ya 
que sólo se estudia en tres uni
versidades más, de atracción de 
estudiantes".

Coste y alumnado

La enseñanza de Turismo, 
integrada dentro de Humanida
des, vendrá a contar con un pre
supuesto que rondará los 15-20 
millones de pesetas y podrá al
bergar hasta 150 alumnos por 
curso, mientras que Sonido eIma
gen, tendrá unas cantidades no
tables por la inversión en tecno
logía que lleva consigo, y estará 
sobre los 80-90 millones y con
tará con cerca de 60 alumnos.

Humanes defendió en TIA las ayudas a la
producción en la reforma de la OCM del aceite

Silvia DÍEZ MAYANS

La Escuela Universitaria de 
Ingeniería Técnica Agrícola de 
Ciudad Real celebró ayer la con
ferencia "Ayudas al olivar", im
partida por el ingeniero agróno
mo José Humanes Guillén, ex
perto de la FAO para temas de 
Ovicultura en la Cuenca del 
Mediterráneo.

José Humanes, acérrimo de
fensor de las ayudas a la produc
ción real en la reforma de la OCM 
del aceite de oliva, dejó muy cla
ro que la ayuda al árbol que pro
pone el comisario de Agricultura 
de la UE, Franz Fischler, conlle
va evidentes desventajas tales 
como "la regionalización hacia la 
que el país se dirigiría, pues no 
todos los árboles van a recibir los 
4,5 Euros prometidos, sino que 
cobrarán más los que más pro-

duzcan, y esto puede provocar 
disputas entre regiones y pue
blos".

Progresivo abandono de los 
cultivos

Otro de los puntos a los que 
Humanes hizo referencia fue el 
progresivo abandono en el que 
caerían los olivares si la ayuda 
al árbol se hiciera realidad. "Ocu
rriría -señaló- como pasa en otros 
cultivos, es decir, que los agri
cultores, al recibir una subven
ción, dejen de preocuparse de 
cuidar el árbol, abonarlo, etc., 
porque de todas maneras al final 
van a recibir una subvención y 
no les resulta rentable gastarse 
dinero en la práctica olivarera". 
Las consecuencias que se podrían 
derivar de esta situación afectan 
ya no sólo a los olivareros, sino

a un conjunto social mucho ma
yor ya que desaparecería gran 
parte de la mano de obra que 
actualmente se utiliza para culti
var los olivos. Por otro lado, José 
Humanes reconoció que la pos
tura de la ministra de Agricultu
ra no es fácil, y señaló que "no 
podemos esperar conseguir todo 
lo que estamos exigiendo en un 
cien por cien porque en una ne
gociación ambas partes han de 
salir ganando. Sin embargo, -pro
sigue- sí sería bueno que al me
nos consiguiésemos que nos im
pusieran unos límites a la produc
ción menos exigentes". Respecto 
a los comentarios que acusan a 
la ministra de no enfrentarse en 
exceso para defender las ayudas 
a la producción. Humanes opinó 
que "a lo mejor ha adoptado una 
estrategia consistente en no ata
car de frente y negociar más". El acto se celebró en la Escuela de Ingenieros Técnicos Agrícolas.

M.C.D.
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El beso y la ministra

Una vez más, la ministra de Justicia, Margarita 
Mariscal de Gante, ha hecho gala de su inusitada 
habilidad para meterse en todos los charcos OPINION
Crónica política

El beso y la ministra

H
e de confesar que en algún momento 
del debate celebrado en el pleno del 
Congreso sobre la modificación del 
Código Penal en materia de delitos sexua- 

BERTA les, tuve la impresión de asistir a la represen-
FERNANDEZ tación de un sainete. Una vez más, la ministra 

de Justicia, Margarita Mariscal de Gante, ha 
hecho gala de su inusitada habilidad para 
meterse en todos los charcos como si fuera 
la cosa más normal del mundo.

Hasta cinco veces negó durante su expo
sición sobre contenidos y bondades del pro
yecto de ley orgánica que el texto en cues
tión tenga algo que ver con la moral sexual, 
que en modo alguno pretende imponer crite
rios en esta materia y que lo único que hace 
es atender las recomendaciones hechas en su 
día por el Defensor del Pueblo y el propio 
Parlamento ante la lógica reacción social que 
producen ciertos delitos que a todos repug
nan. Aunque la tramitación del proyecto ha 
recibido luz verde gracias a la ayuda presta
da por los socios nacionalistas, será a partir 
de ahora cuando comience el peregrinar en 
ponencia, comisión y nuevamente el pleno, 
donde los nacionales, sobre todo CiU, inten
tarán darle la vuelta como a un calcetín a golpe 
de enmienda. La ministra lo tiene tan asumi
do que será así que incluso ya ha hecho suya 
una de las modificaciones que propone CiU 
para rebajar a 13 años la edad apta para que 
las relaciones sexuales sean consentidas, en 
lugar de los 15 que contempla el proyecto de 
ley.

Es precisamente éste uno de los aspectos 
del proyecto de ley que más estupor produ

cen junto con la pretensión de castigar con 
penas de cárcel a quien habiendo cumplido 
los 18 años mantenga relaciones sexuales con 
jóvenes de entre 13 y 15, a pesar de contar 
con el pleno consentimiento de la joven. «Nos 
se criminaliza el beso entre adolescentes», llegó 
a decir Mariscal como gran argumento.

Hay, efectivamente, delitos sexuales que 
a todos nos repugna, y hay una aparente pro
liferación de delitos sexuales en los que 
las víctimas propiciatorias son niños y ado
lescentes, desde la prostitución hasta la exhi
bición en locales, en videos o en internet. 
Delitos que hay que combatir, tratar de evitar 
que se repitan y castigar a los culpables, pero 
una cosa es esa y otra, con la excusa de querer 
proteger a los menores, llevar al Código Pe
nal, nada más y nada menos, que un recorte 
de libertades de este calibre que, en algunos 
casos, resulta hasta cómico. Más papista que 
el Papa, la ministra ha «olvidado» que la le
gislación española autoriza a las chicas de 14 
años a casarse, naturalmente no especifica que 
estén obligadas a casarse con chicos de una 
determinada edad. Bromas a un lado, una cosa 
es perseguir del delito y otra muy distinta tra
tar de aplicar el mismo jarabe para todos.

Lo que no se entiende es este empeño de 
llevar el texto tal como está al Parlamento a 
sabiendas que produce rechazo incluso en las 
filas del PP, que nuevamente será CiU la que 
pase por «moderadora» «modernizadora» y 
«controladora» de los excesos del PP y que 
ha sido apuntado ya como otro «patinazo» de 
la ministra que, vuelven los rumores, podría 
tener los días contados al frente de Justicia.

JOSE MARIA AZNAR
presidente del Gobierno: «España 

estará al lado de los aliados y se com
portará como un buen socio».

CANDIDO MENDEZ
secretario general de UGT: «El Eje

cutivo trata con una gran cicatería a dos 
millones de funcionarios, lo que con
trasta con su prodigalidad extrema hacia 
un puñado de secretarios de Estado».

LUIS YAÑEZ
portavoz de Asuntos Exteriores del 

PSOE: «QueTony Blair seael que haga 
qjública la posición de Jose Maria Aznar 
respecto a Irak es una pérdida de dig
nidad y soberanía».

ANGELES AMADOR
ex-ministra de Sanidad: «El 

medicamentazo afecta a pensionistas, 
enfermos crónicos y niños; es una medida 
injusta, dictada por razones económi
cas».

JAIME MAYOR OREJA
ministro de Interior: «El PNV hace 

la estrategia del ruido, con la que bus
ca hacer insoportable la política 
antiterrorista del Ejecutivo»

MADELEINE ALBRIGHT
secretaria de Estado de EEUU: «Si 

Sadam logra reconstruir su arsenal tras 
el primer ataque, volveremos a golpear».
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La ministra Mariscal de Gante es ex 
perta en meterse en todos los char 
eos. Y el problema no es que se llene 

de barro, sino que embarra a todo su gru
po, y a todo el gobierno.

Estos días en los que presenta su pro
puesta de reforma de un puñado de artícu
los del Código Penal, se quedaría helada 
si supiera que son sus propios compañe
ros los que pronuncian las más gruesas 
palabras descalificatorias hacia la 
propuesta que ha presentado.

La Ministra de Justicia ha me
tido la pata hasta el fondo con su 
proyecto. Tanto, que no va a reci
biré! respaldo parlamentario de su 
partido.

La última semana, los diputa
dos del PP buscaban a lazo a los 
periodistas para advertirles que 
iban a aprobar las enmiendas -pactadas- 
con los nacionalistas catalanes, para evi
tar de esa manera que tuviera vigencia un 
texto que ganaría premios en un concurso 
de disparates. Y adelantaban también que 
ésta era la gota que colmaba el vaso; que 
el día que Aznar se decidiera a realizar un

Menores de edad
cambio en su gobierno, tendría que caer 
Margarita Mariscal de Gante caería. Por 
la torpeza que ha demostrado en el texto 
enviado a las Cortes, por el fracaso en los 
nombramientos de los dos Fiscales Gene
rales del Estado y por su escasa capacidad 
para arreglar los asuntos más en gorrosos 
de la Justicia.

El proyecto de reforma del Código en 
los asuntos concernientes a los abusos 

La Ministra de Justicia ha metido la pata 
hasta el fondo con su proyecto. Tanto, que 
no va a recibir el respaldo parlamentario de 

su partido.

sexuales a menores merecería mejor trato 
que el que ha recibido. Pero merecería en 
cualquier caso más profesionalidad en aque
llos que lo han redactado.

No se puede comprender por ejemplo 
que el gobierno considere aceptable que 
una joven de trece años pueda tener rela

ciones sexuales con un joven de diecisie
te, pero se condene a una pena de dos años 
de prisión al joven si tiene ya los diecio
cho años cumplidos. ¿Qué ocurre con una 
pareja en la que el joven tiene diecisiete 
años? ¿Hay que poner fin a la relación el 
mismo día de su cumpleaños?

En el texto se considera delincuente, y 
con pena de prisión, a quien asista a un es
pectáculo en el que participen menores, lo 

que obligaría a los espectadores a 
tomar todo tipo de precauciones antes 
de entrar en salas de fiesta, exigien
do carnets de identidad de los inte
grantes de espectáculos. Y conside
ra delincuentes también a quien fo
mentara la prostitución.

La palabra fomentar podría indi
car que es delincuente quien tiene re
laciones sexuales con una prostitu

ta previo pago de su importe. Lo dicho: los 
casos de corrupción de menores que nos 
han estremecido en los últimos tiempos, 
merecen que las autoridades del ministe
rio de Justicia se tomen con más rigor y 
más profesionalidad las iniciativas que 
tomen para atajarlos.

Ó
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a El ministro del subrayó que no 
tiene nada nuevo que decir y 
aclaró que él no hizo ninguna 
comparación entre ETA y el PNV

Anasasasti considera que el ministro comparó al Partido Nacionalista con ETA

El PNV no irá al Pacto de
Aseguran que en 
Morón no hay más 
aviones nodrizas 
norteamericanos 
de lo normal

Madrid si Mavor no rectifica
El portavoz del PNV en el Congreso, Iñaki Anasagasti, 
anunció ayer que su partido no acudirá a la próxima 
reunión del Pacto antiterrorista de Madrid si el ministro del 
Interior, Jaime Mayor Oreja, no rectijica unas declaracio
nes realizadas el miércoies en las que consideran que 
comparó al PNV con ETA.

Efe-Madríd

El portavoz del Partido Na
cionalista Vasco señaló que su 
formación política no puede to
lerar esa «acusación irresponsa
ble» y subrayó que ningún re
presentante del PNV acudirá a 
la próxima reunión del pacto de 
Madrid si antes Mayor Oreja no 
aclara lo que quiso decir con sus 
palabras.

Tras lamentar que el titular 
de Interior «meta en el mismo 
saco» a la banda terrorista y al 
PNV, Anasagasti acusó de no fa
cilitar el consenso y de actuar 
de forma injusta «para volcar a 
la opinión pública en contra de 
los nacionalistas vascos.

"No merece la pensa que 
vayamos" si lo aclara

«Si Mayor Oreja no aclara lo 
que quiso decir, no vale la pena 
que vayamos a la próxima re
unión del Pacto de Madrid para 
que el ministro pueda estar có
modo y no haya gente sospecho
sa», insistió Anasagasti.

Además, el portavoz vasco 
informó de que esta decisión se 
la ha comunicado y a al presiden
te y al vicepresidente primero 
del Gobierno central, José Ma
ría Aznar y Francisco Alvarez 
Cascos, respectivamente.

Dudó que el ministro vaya 
a rectificar

Dudó Iñaki Anasagasti de que 
el ministro vaya a rectificar, ya 
que consideró que «antes se corta 
el brazo que dar sü brazo a tor
cer» y lamentó que a Mayor 
Oreja le parezcan bien declara
ciones como las de Felipe Gon
zález sobre la posibilidad de que 
se hubiese acabado con ETA en 
1993 y rechace cualquier acti
tud del PNV.

Anasagasti aseguró que no es 
cierta la idea de el ministro del 
Interior, Jaime Mayor Oreja, de 
que el Partino Nacionalista 
Vasco le tiene animadversión, 
sino que considera que es «exac
tamente al revés» y le pidió más 
«sensatez» en sus declaraciones 
y que «no eche leña al fuego 
todos los días».

Anasagasti, que hizo este anuncio en los pasillos del Con
greso, recordó que el titular de Interior dijo ayer que los 
terroristas hacían ruido con las pistolas y el Partido Nacio
nalista Vasco lo hacía con iniciativas como la denuncia 
ante el Consejo de Europa de la política de dispersión de 
presos.

Anasagasti pide una aclaración a Mayor Oreja.

"Nada que rectificar"
El ministro del Interior, Jaime Mayor Oreja, dijo que no 

tiene nada que rectificar de sus declaraciones que han sido 
tomadas como argumento por el portavoz del PNV en el 
Congreso para anunciar que su formación política no estará en 
la próxima reunión del pacto de Madrid. El ministro del 
subrayó que no tiene nada nuevo que decir y aclaró que él no 
hizo ninguna comparación entre ETA y el PNV.

Efe-Madrid

El teniente general Juan 
Antonio Lombo, Jefe del Esta
do Mayor del Ejército del Aire 
(JEMA), afirmó hoy ayer en la 
base de Morón (Sevilla) no se 
encuentra ningún avión nodri
za norteamericano más allá de 
los cinco destacados habitual
mente en esta instalación mili
tar.

Durante un encuentro con 
periodistas con motivo de la fir
ma del Convenio de colabora
ción de los Ministerios de De
fensa y de Medio Ambiente para 
luchar contra los incendios fo
restales, Lombo insistió en que 
estos cinco aviones cisterna están 
destacados en Morón con «ca
rácter permanente», según el 
Convenio de Cooperación para 
la Defensa con Estados Unidos.

Confirmó que a lo largo del 
anterior conflicto con Irak, en 
1991,1a base de Morón fue uti
lizada por un total de 130 
aeronaves norteamericanas, 
entre aviones nodriza KC 97, de 
transporte C 141 y los bombar
deros B 52. Los KC 97, basados 
en Morón, se encargaron enton
ces de reabastecer de combusti
ble en vuelo a los otros aviones 
-de transporte y bombarderos- 
que volaban al Golfo Pérsico.

Lombo reveló que el pasado 
mes de noviembre Estados Uni
dos pidió aumentar el número de 
aviones al «calentarse» la situa
ción en el Golfo Pérsico, pero 
que luego, la crisis se resolvió 
cuando Sadam Hussein, presi
dente de Irak, permitió la entra
da de observadores internacio
nales.

Ardanza y Anasagasti analizaron ayer 
propuestas para la pacificación de Euskadi

Efe-Madrid

El secretario general del 
PSOE, Joaquín Almunia, y el le
hendakari, José Antonio Ardan
za, se reunieron ayer para anali
zar la propuesta del dirigente 
vasco para pacificar Euskadi,

La reunión se produjo en la 
mañana de ayer aunque por am
bas partes se quiso dar al encuen
tro «la máxima discreción» y no 
se informó del lugar en el que se 
celebró la entrevista. No obstante, 
está previsto que hoy comparezca 
el secretario de los socialistas 
para explicar el contenido de la 
misma, quien esta ayer no quiso 
expresar su opinión respecto a la 

propuesta de Ardanza sobre una 
nueva fase en la lucha 
antiterroristapor considerar «una 
temeridad» hacerlo antes de co
nocer con exactitud esa propuesta 
en boca del propio lehendakari.

Con la entrevista entre 
Ardanza y Almunia, el dirigente 
vasco inaugura la ronda de con
versaciones con los partidos de 
ámbito estatal para explicar el 
contenido de la propuesta en la 
que se proponen soluciones para 
avanzar en la lucha contra el 
terrorismo. El documento elabo
rado por Ardanza para impulsar 
el proceso de paz consta de unos 
12 folios y sólo han tenido acce
so a él unas 15 personas antes 

que el secretario general del 
PSOE y únicamente el presidente 
del gobierno, además de Ardanza, 
poseen una copia, según fuen
tes nacionalistas.

Plantea la necesidad de que 
las instituciones del Estado se 
comprometan a acatar las deci
siones de los partidos vascos, y 
propone un diálogo entre los 
demócratas al que HB se incor
poraría una vez que ETA mues
tre su disposición a respetar la 
voluntad de los vascos y decla
re una tregua en sus atentados. 
Los socialistas coinciden en la 
necesidad de revitalizar los 
Pactos de Ajuria Enea y Madrid 
al considerar que éste puede 

perder validez si no se mantiene 
la unidad y el consenso en la lucha 
antiterrorista y las discrepancias 
entre las formaciones políticas 
en esta materia salen fuera de ese 
ámbito. Tras su reunión de ayer 
con el dirigente socialista, Ardan
za tiene previsto entrevistarse 
con el presidente del Gobierno, 
José María Aznar, y con un re
presentante de Izquierda Unida, 
y convocar, previsible-mente 
antes de que concluya febrero, 
una nueva reunión del pacto de 
Ajuria Enea para realizar una «re
flexión general» sobre estas 
reuniones y sobre el futuro del 
Pacto. Almunia, a pesar de que 
esta mañana no quiso entrar en

detalles sobre la propuesta de 
Ardanza, se refirió a la política 
antiterrorista al defender la uni
dad de las fuerzas democráticas 
en el marco de los pactos de 
Madrid y Ajuria Enea, y recor
dó que cuando esos acuerdos no 
se han cumplido, los demócra
tas han retrocedido y los terro
ristas «han recuperado el alien
to». No obstante, es previsible que 
en su encuentro de ayer con el 
lehendakari el secretario de los 
socialistas le haya trasladado el 
argumento que ha reiterado en 
numerosas ocasiones de que para 
negociar con HB previamente 
éstos deben condenar «sin mati
ces ni tapujos» los atentados.

Q
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^ún señalaron los máximos responsables de sus sobiemos

España y Portugal destacan 
su diálogo permanente

El PP anuncia el cambio de 
los puntos polémicos de la 
reforma del Código Penal

Efe-Madrid

El presidente del Gobierno, 
José María Aznar, y el primer 
ministro portugués, Antonio 
Guterres, destacaron ayer el diá
logo permanente y la visión co
mún que en temas comunitarios 
y de la Unión Europea mantie
nen Portugal y España.

Así lo pusieron de manifies
to ambos jefes de Gobierno, que 
almorzaron ayer en el Palacio de 
La Moncloa, durante una visita 
a la Feria Internacional de Arte 
Contemporáneo (ARCO), de la 
que Portugal es el país invitado 
de esta edición. José María Az
nar, además de mostrar su total 
apoyo y garantizar la ayuda es
pañola en la Exposición Univer
sal de este año en Lisboa, su
brayó que, España y Portugal, 
tienen en común, sobre todo, 
«una buena inteligencia que 
produce buenos resultados» en 
ámbitos internacionales como 
la UE y un buen intercambio 
cultural.

Por su parte, Guterres cons
tató que existe «una cooperación 
muy estrecha y una visión co
mún muy importante de los dos 
Gobiernos y, en particular, de 
los dos presidente de Gobierno». 
«Tenemos un dialogo permanen
te, una permanente concertación 
y creo que estamos haciendo en 
conjunto un trabajo muy bueno 
para nuestros dos pueblos, que 
tienen una visión común sobre 
el futuro de Europa», añadió

José María Aznar y Antonio Guterres, ayer. EFE

Guterres, tras mostrar a Aznar 
la maqueta de las instalaciones 
de la Expo’98.

En el espacio dedicado a esta 
muestra en ARCO, Aznar habló 
con Guterres de las posibles 
fechas de visita a esta exposi
ción lisboeta y aseguró que 
España contribuirá «todo lo 
posible» a su éxito.

«Espero que sean muchos los 
españoles que vayan a Portugal 
a visitar la Expo», agregó José 
María Aznar.

Posteriormente, en el almuer
zo en La Moncloa el presidente 
del Gobierno y el primer mi
nistro portugués, hablaron fun

damentalmente sobre temas 
europeos y, más en concreto, de 
la Unión Económica y Moneta
ria y la ampliación de la UE, 
aunque no faltaron, según 
Guterres, «cuestiones de la vida 
en general».

Ante los periodistas portu
gueses, Guterres reafirmó que 
España y Portugal tienen «una 
comunión de convicciones» en 
el mantenimiento de los fondos 
estructurales de la UE tras la 
entrada en el euro y que el 
Gobierno portugués «no está 
preocupado, sino alerta» con la 
posibilidad de un ataque 
uniliteral de EEUU a Irak.

Efe-Madrid

El Congreso rechazó ayer las 
enmiendas de totalidad al pro
yecto de reforma del Código 
Penal en materia de delitos 
sexuales que, no obstante, con
tinúa su tramité por el compro
miso del PP de cambiar sus 
aspectos más polémicos, criti
cados por la oposición y por los 
socios del Gobierno.

PSOE, IU, PNV y grupo 
mixto votaron en contra del texto 
del Gobierno y a favor de una 
reforma de alcance más limita
do, como la propuesta por los 
socialistas en el texto alterna
tivo, mientras que CiU y CC 
rechazaron la devolución al Eje
cutivo pero con la exigencia de 
que se modifiquen numerosas 
cuestiones.

El propio portavoz del gru
po popular en el debate, Jorge 
Trias, aseguró que el Gobier
no y el PP están «con las manos 
tendidas y abiertas para llegar 
a un acuerdo total sobre esta 
cuestión» en el trámite de en
miendas parciales. La ministra 
de Justicia, Margarita Mariscal 
de Gante, en su presentación 
del texto ante el pleno negó que 
el proyecto tuviera ninguna 
intención de «imponer morales 
determinadas» y aseguró que las 
medidas que contiene «no 
obstan ni entorpecen de ningu
na manera la libertad sexual de 
los adolescentes, sino al contra
rio proteger la libertad de de
terminación de los jóvenes».

Mariscal insistió en que el 
proyecto de ley recoge el man
dato unánime del Congreso de 
adoptar modificaciones legales 
para proteger mejor a los me
nores, así como las recomenda

ciones del Consejo Europeo y 
del Defensor del Pueblo, y la ex- 
perienciade «insuficiencia» del 
Código Penal vigente en estas 
materias.

Así, citó el ejemplo de dos 
sentencias del Supremo que re
bajaron penas de cinco años por 
dos casos de abusos reiterados 
de dos padres a sus hijas, a diez 
meses y dos años, respectiva
mente, al aplicarse el Código 
de 1995. María Teresa Fernán
dez de la Vega, del PSOE, y Cris
tina Almeida, en nombre de NI 
e IC, coincidieron en reprochar 
al Gobierno que no haya bus
cado el consenso en una mate
ria de tanta sensibilidad social. 
La diputada socialista acusó al 
Gobierno de «oportunismo po
lítico» y, tras afirmar que el 
Congreso «no dió un cheque en 
blanco» para reformar todo el 
derecho penal sexual, criticó que 
«se hayan tratado de imponer 
las propias convicciones».

Cristina Almeida, quien con
sidera el texto «un retorno al 
pasado absolutamente inadmi
sible», centró su intervención 
en denunciar un intento de intro- 
ducir «una moralina, que no 
comparte la mayoría de la so
ciedad». Manuel Silva, de CiU 
en el debate, explicó su negati
va a que el texto sea devuelto 
al Gobierno por un «sentido 
práctico» de evitar el retraso de 
la nuevajegislación, más que 
por estar de acuerdo con el pro
yecto de ley, cuya filosfía ase
guró que no satisface a su gru
po.

También CC apoyó con su 
voto que el proyecto continua
se la tramitación, aunque su 
diputado Luis Mardones exigió 
la rectificación de un texto con 
el que fue muy crítico.

Rajoy y Durán repasaron 
ayer los traspasos pendientes 
de realizar a Cataluña

El Col^o de Médicos de Madrid cree 
que el gasto de fannacia puede subir

Efe-Madrid

El ministro de Administracio
nes Públicas, Mariano Rajoy, y 
el presidente de la parte catala
na de la Comisión Mixta Esta- 
do-Generalitat, Josep Antoni 
Duran LLeida, se reunieron ayer 
para avanzar en el desarrollo del 
estatuto de autonomía de Cata
luña y el traspaso de competen- 
eias pendientes.

Esta reunión es continuación 
ee la que se desarrolló el pasa- 

? *^3^ 2 en Barcelona entre el 
n^inistro, el presidente de la 
Generalitat, Jordi Pujol, y Du
ran Lleida.

En esa ocasión, Rajoy y Pujol 
acordaron dar «un impulso im
portante» al desarrollo del esta
nte para acelerar los traspasos 
^ ^?rnpetencias pendientes y 

balizaron el documento que 
nran entregó al ministro el 

pasado mes de mayo en el que 
o relacionaban 72 traspasos o 

peticiones de cesión de compe
tencias que reclama la 
Generalitat.

De estas peticiones siguen 
pendientes 69, tras concretarse 
tres, la policía de tráfico y los 
puertos, entre ellas.

En el documento entregado 
por Duran Llieda a Mariano 
Rajoy hace diez meses se soli
cita la cesión de competencias 
del Estado sobre los aeropuer
tos de Barcelona, Gerona, Reus 
y La Seo de Urgel, pesca marí
tima, explosivos y pirotecnia, 
autopistas A-2 y A-7 y Agencia 
Tributaria.

En cuanto al traspaso de com
petencias pendientes, Cataluña 
reclama la gestión del 0,52 por 
ciento del IRPF destinado a aso
ciaciones sin ánimo de lucro, los 
programas de vacaciones para la 
tercera edad del IMSERSO, las 
carreteras del Estado y los pa
radores de turismo, entre otras 
competencias.

Efe-Madrid

El presidente del Colegio de 
Médicos de Madrid, José Zama
rriego, dijo ayer que existe el pe
ligro de que se prescriban me
dicamentos más caros en lugar 
de los que dejaran de financiar
se por la Seguridad Social.

Según Zamarriego, laexclu-' 
sión de fármacos puede alterar 
la relación entre el médico y el 
paciente, y provocar una bata
lla que puede ir en contra del 
pretendido ahorro en farmacia. 
El presidente del Colegio de 
Médicos criticó que la lista no 
se haya hecho con una consulta 
de los especialistas y consideró 
que el derecho a la libre pres
cripción del médico no puede 
coartarse y que si un medica
mento tiene baja o nula utilidad 
debe sacarse del registro. Estas 
declaraciones fueron hechas en 
lapresentacióndela semana de 
Medicina y Arte, organizada por 
los laboratorios de Smithkilne

Advierten de una posible subida del gasto de farmacia.

Beecham, cuyo presidente, 
Eduardo Fernández Rovira, 
también se mostró en desacuer
do con la medida del Ministe
rio de Sanidad. Dijo que Sani
dad «no sólo no ha implantado

el copago, sino que ha optado 
por el pago total» y agregó que 
hubiera sido mejor extender el 
pago del 40% de los fármacos 
también a los pensionistas, en 
lugar de dejar de pagar el 100%.
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En el "caso Lasa y Zabala", por entender el fiscal que son dilisencias inútiles

Rechazan imputar a González, Serra
HB presentará 
mañana en 
Pamplona su 
nueva Mesa 
Nacional

y Barrionuevo como pedia Perote
Efe-Madrid

El fiscal del «caso Lasa y 
Zabala» ha rechazado la peti
ción del ex jefe de operaciones 
del CESID, Juan Alberto Perote, 
de imputar a Felipe González y 
a los ex ministros Narcís Serra 
y José Barrionuevo, en este su
mario de los GAL, porque con
sidera que son diligencias «in
útiles» y «perjudiciales», además 
de «impertinentes».

El Ministerio Público presen
tó ayer en el juzgado un escrito 
en el que desestima estas impu
taciones por falta de legitima
ción procesal «al suponer tal so
licitud un comportamiento pro
cesal contrario a las reglas de 
la buena fe procesal».

El fiscal del caso indica que 
para que una persona sea impu
tada deben existir «indicacio
nes fundadas de culpabilidad» 
y que tiene que ser el instructor 
el que debe ponderar «solo si lo 
considera verosímil y fundado, 
de modo que cuando nazca una 
sospecha contra persona deter
minada, deberá consideraría 
como imputada».

Para el fiscal «las diligencias 
interesadas son inútiles y per
judiciales al resultar innecesa
rias, gravemente perturbadoras 
al entorpecer la tramitación de 
la causa, quedando afectado el 
derecho fundamental a un pro
ceso sin dilaciones indebidas».

El ex jefe de operaciones del CESID, Juan Alberto Perote.

Además recuerda que ya se pi
dió la imputación de González 
y Barrionuevo en otro momen
to del proceso y que fue recha
zada por el juez «como de ver
dadero despropósito carente de 
toda justificación».

En este sentido, también in
dica que lo hizo el Tribunal 
Supremo al rechazar la citación 
de González y Serra en otro 
sumario de los GAL.

Perote pidió al magistrado 
que suspenda la instrucción del 

procedimiento y que se inhiba 
en favor del Tribunal Supremo, 
para que este órgano judicial 
pida el correspondiente suplica
torio ante las posibles acciones 
judiciales que afecten a los 
aforados.

Efe-San Sebas^

Herri Batasuna dará a cono
cer a los nuevos integrantes de 
su Mesa Nacional mañana, tras 
la asamblea nacional que la for- 
mación radical celebrará en 
Pamplona, según explicaron 
ayer en San Sebastián sus por
tavoces provisionales, Joseba 
Permach y Arnaldo Otegi.

Los 25 nuevos dirigentes de 

ceso de elección realjzado en las 
tres últimas semanas en más de 
200 asambleas de barrios y 
pueblos del País Vasco y Na
varra, en las que han participa
do 5.100 personas, quienes tam
bién han aprobado el informe 
de actuación política realizado 
por la dirección de este parti
do. Dicho documento destaca 
que HB potenciará en el futuro 
la «construcción nacional», so
bre todo en el sector socioeco
nómico, el euskera y la cultu
ra, como ya recogía la ponen
cia «Oldartzen», y recalcaron 
que su formación está dispues
ta a trabajar con «seriedad» 
junto a otros partidos en estos 
ámbitos.

Los contenedores 
destruidos en 
Barakaldo 
cuestan 730.000 
pesetas

EfeBarakaldo

Acusa al ex juez Estevill de 
encubrir a personalidades de 
relevancia social

El PP acusa al PSOE de cinismo 
por las críticas a los sueldos de 
los secretarios de Estado

Efe-Barcelona

El fiscal del «caso Estevill» 
acusado al ex juez de aportar fal
sos testimonios, intentar destruir 
pruebas y ocultar posibles nue
vos hechos delictivos en los que 
estarían involucrados él mismo 
y personas de «relevante posi
ción social y económica hasta 
ahora no imputadas».

El fiscal Carlos Ramos, en 
un escrito remitido al Tribunal 
Superior de Justicia de Catalu
ña (TS JC), se pronuncia de esta 
manera sobre la «numantina» 
oposición de Lluis Pascual 
Estevill a la comisión rogatoria 
solicitada a Suiza, en la que el 
tribunal catalán también ha 
pedido que se investiguen po
sibles movimientos bancarios 
relacionados con el ex conseller 
Maciá Alavedra. Además de 

El fiscal remitió al Tribunal Superior 
de Justicia de Cataluña un escrito

corroborar lo ya instruido (se 
imputan por ahora al ex juez 4 
sobornos, dos prevaricaciones 
y una detención ilegal), el fis
cal señala que de la rogatoria 
«resultarán, según todos los 
indicios, nuevos hechos 
delictivos en íntima conexión 
con los que han dado lugar a la 
formación del proceso».

Según el escrito del fiscal 
Carlos Ramos, en estos posibles 
nuevos hechos delictivos «ha
brían tenido participación de 
modo principal personas de re

levante posición social y eco
nómica hasta ahora no imputa
das». Agrega el fiscal del caso 
que el ex juez Estevill «está in
teresado» en la «ocultación» y 
«por tanto en la destrucción de 
pruebas» relacionadas con la in
vestigación en Suiza y con esas 
personas de «relevante posición 
social y económica».

Efe-Madrid

El portavoz del grupo popu
lar en la comisión de Adminis
traciones Públicas del Congre
so, Jesús López Medel, acusó 
ayer a los socialistas de mante
ner una posición «cínica» en 
sus críticas a la retribución de 
los secretarios de Estado.

López Medel, en una nota he
cha pública, asegura que es falsa 
la afirmación de los socialis
tas de que la nueva retribución 
(que supone un aumento de un 
treinta por ciento en el salario 
de estos altos cargos) se ha 
realizado a hurtadillas, con 
opacidad y ocultismo.

López dice que es falsa la afirmación 
del PSOE de que la retribución se ha 
realizado a hurtadillas, con opacidad 

y ocultismo

Frente a esa acusación, el 
dirigente del grupo popular 
recuerda que el nuevo sistema 
de retribución está recogido en 
la ley de Presupuestos aproba
da por el Parlamento y subraya 
que los secretarios de Estado 
«no cobran ni una peseta más 
que antes», sino que se han 
modificado los conceptos por 
los que reciben sus retribucio
nes.

Para López Medel, lo que le 
«irrita» al PSOE es que el Par
tido Popular haya sido capaz 
en dos años de redactar un tex
to sobre el Estatuto de los fun
cionarios que estaba pendien
te desde la aprobación de la 
Constitución.

El concejal de Industria, Co
mercio y Servicios del Ayun
tamiento de Barakaldo, Jesús 
María González Suances, infor
maron ayer de que la reposición 
de los 16 contenedores y 4 pa
peleras destruidas por encapu
chados en San Vicente la ma
drugada del 24 de enero costa
rá un total de 730.000 pesetas.

El alcalde de Barakaldo, 
Carlos Pera, señaló el 26 de 
enero pasado que, según las 
primeras estimaciones, los da
ños causados por los jóvenes 
encapuchados podía ascender a 
cerca de catorce millones de 
pesetas, de los que un millón 
correspondía a mobiliario urba
no y unos treces a destrozos en 
dos sucursales bancarias.

La sustitución de los conte
nedores destruidos ha sido apro
bada por todos los grupos polí
ticos del Ayuntamiento de 
B arakaldo y la empresa respon
sable de los recipientes asumi
rá la mitad de los gastos oca
sionados en este aspecto por el 
episodio de violencia callejera 
registrado en San Vicente.

Barakaldo gasta anualmen
te 60 millones de pesetas en el 
mantenimiento y reposición de 
contenedores de basura, servi
cio que fue adjudicado por 7 
años en 1993 a la empresa 
Contenor, que cuenta con cin
co empleados para limpieza.

M.C.D,
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El secretario general planteó a los 
embajadores de EEUU, Rusia, 
Francia, Gran Bretaña y China, una 
«una posible solución negociada» HUL

Unos 
criminalistas 
investigan el 
atentado contra 
Shevardnadze

Efe-Georgia

Un grupo de criminalistas de 
Estados Unidos llegóayer a la 
capital de Georgia para inves
tigar el fallido atentado contra 
la vida del presidente georgiano, 
Eduard Shevardnadze.

Las controvertidas declara
ciones del jefe guerrillero 
chechén, Salmán Radúyev, 
quien se responsabilizó del aten
tado, fueron recibidas con es
cepticismo y desconfianza en 
Tiflis, a pesar de que en el caso 
ya se perfilaba una «pista 
chechena».

El Ministero de Interior de 
Georgia, Kaja Targomadze, 
opinó que Radúyev «probable
mente quiere dar una pista fal
sa» y recordó que el polémico 
jefe guerrillero «había hecho 
otras declaraciones parecidas y 
siempre resultaban falsas».

También el jefe del comité 
de Relaciones Eexteriores del 
Parlamento, Kaja Chitaya, dijo 
a EFE que la declaración de 
Radúyev, desmentida en segui
da por el gobierno chechén, 
«incluso si no se confirma, es 
un acto emistoso hacia Georgia 
y supone una injerencia en sus 
auntos internos».

Añadió, en alusión a la po
sible implicación de los servi
cios secretos rusos en el aten
tado, que la «escapada» de 
Radúyev «permitirá a Moscú 
eludir posibles resonsabilidades 
y denunciar las crecientes re
laciones entre Tiflis y Grozni».

Las autoridades georgianas 
prosiguieron ayer la investiga
ción del acto terrorista, esta vez 
con ayuda de una decena de ex
pertos norteamericanos y repre
sentantes de la oficina de la 
Interpol en Tiflis, que revisa
ron minuciosamente el lugar del 
atentado en un barrio de la ca
pital de Georgia.

El líder georgiano se salvó 
con vida en el atentado de la 
noche del pasado lunes, cuan
do su comitiva cayó en una 
emboscada, siendo atacada con 
lanzagranadas y armas automá
ticas.

En el tiroteo con los terro
ristas murieron dos guardaes
paldas de Shevardnadze y otros 
cuatro fueron heridos, y en el 
lugar también fue encontrado el 
cadáver de un atacante.

Shevardnadze quedó ileso 
solo gracias a su Mercados blin- 

ado que le fue regalado por 
Helmut Kohl,

Agentes georgianos encon- 
raron el miércoles en una ca- 
^ de Tiflis un turismo que 

parece haber sido utilizado por 
os terroristas, pues en su ma- 
e ero se guardaban rifles auto- 
. ancos, lanzagranadas, muni- 
lones y una emisora de radio.

Sesún el portavoz del secretario seneral sobre Irak

La ONU quiere una 
solución diplomática
Al secretario general de la 
ONU, Kofi Annan, le inte
resa «una solución diplo
mática a la crisis de Irak, y 
no un viaje a Bagdad», dijo 
su portavoz Fred Eckhard, 
al hablar ayer, jueves, so
bre la reunión que mantuvo 
ayer Annan con los cinco 
miembros permanentes del 
Consejo de Seguridad.

Efe-Washíngton

Eckhard agregó que el secre
tario general planteó a los em
bajadores de EEUU, Rusia, 
Francia, Gran Bretaña y China, 
una serie de «elementos para una 
posible solución negociada 
acorde con las resoluciones del 
Consejo», y destacó que el pro
pósito fundamental es asegurar 
el desarme no convencional de 
Irak.

Subrayó que el secretario 
general estableció los 
parámetros para la discusión al 
relacionar los principios esen
ciales, en especial que las re
soluciones del Consejo deben 
ser respetadas y que Irak debe 
cumplir las obligaciones que le 
fueron impuestas.

«La cuestión primordial es 
si existe ámbito para una posi
ción negociadora que permita

Cuba pronto liberara a mas 
de doscientas personas .

Efe-La Habana

El gobierno cubano anunció 
ayer, jueves, la pronta libera
ción de más de doscientos per
sonas que cumplen condena en 
diversas cárceles del país, en res
puesta a una solicitud efectua
da por el Vaticano en la recien
te visita del Papa Juan Pablo II 
a Cuba.

El anuncio fue hecho ayer, 
oficialmente, por el portavoz de 
la cancillería cubana, Alejandro 
González.

La excarcelación se produ
cirá «mediante indulto conce
dido», declaró González, 
González, en su habitual con
ferencia de prensa de los jue

La ONU busca una solución negociada a la crisis de Irak.

a Irak salir de la posición en que 
se encuentra, de enfrentamien
to con todo el Consejo de Se
guridad», dijo el portavoz.

Afirmó que el secretario 
general no emprenderá un pro
ceso de negociación sin contar 
con la aquiescencia unánime de 
los miembros permanentes del 
Consejo, y que espera le comu
niquen mañana, viernes, la re
acción de sus capitales, confiado 
en que todos prefieren una so
lución política y demostrarán 

ves, recordó que durante la vi
sita del Papa Juan Pablo II a la 
isla el cardenal Sodano, secre
tario de Estado Vaticano, entre
gó al gobierno cubano una lista 
de personas encarceladas.

Una lista minuciosamente 
analizada

Según el portavoz de la 
Cancilleria cubana, dicha lista 
fue «minuciosamente analiza
da». De dichas personas, se 
encontraban ya en libertad un 
total de 106, dijo González.

El portavoz de la Cancilleria 
afirmó también, tajantemente, 
que los siete presos cuya libe
ración se conoció el pasado 

paciencia y flexibilidad con este 
propósito.

Señaló también Eckhard que 
el secretario general ha estado 
telefónicamente en contacto 
con el viceprimer ministro 
iraquí, Tarek Aziz, y con su 
embajador en la Organización 
de las Naciones Unidas, Nizar 
Hamdoon, así como con los que 
han formulado sugerencias a 
Irak para una posible solución 
política, y con los gobiernos 
más directamente involucrados. 

martes nada tenían que ver con 
la lista presentada por el Vati
cano.

Los cuatro hombres y tres 
mujeres, que fueron liberados 
a finales de enero, habían es
tado encarcelados en la provin
cia de Santa Clara y llevaban 
en huelga de hambre desde 
octubre de 1997.

En un comunicado emitido 
por la Cancilleria tras la breve 
intervención de su portavoz, se 
señala que «efectivamente», a 
raiz de la visita del Papa a la 
isla, el Cardenal Sodano entregó 
una lista al gobierno cubano de 
personas que se encontraban en 
prisión «solicitando clemen
cia».

El testimonio de 
un agente secreto 
abre la polémica 
en el caso 
Lewinsky

Efe-Washíngton

Un ex agente de los servi
cios secretos, encargados de la 
seguridad del presidente Bill 
Clinton, ha sido citado por el 
fiscal que investiga el caso 
Lewinksy, Kenneth Starr, quien 
con este gesto ha abierto un 
nuevo frente de batalla con la 
Casa Blanca y una nueva polé
mica nacional.

Lewis Fox compareció ayer, 
jueves, ante el Gran Jurado que 
examina si el presidente pudo 
haber cometido un delito de 
perjurio y obstrucción de la 
Justicia por haber negado, bajo 
juramento, haber tenido relacio
nes sexuales con Monica 
Lewinksy, una supuesta ex 
amante suya, y haberle pedido 
perjurio a ella también.

Clinton niega haber tenido 
una relación adúltera con 
Lewinksy, de 24 años, y haber 
tratado de ocultaría mintiendo, 
pero Starr, que lleva años re
buscando en los asuntos del 
presidente, ha abierto una in
vestigación sobre el caso basán
dose en supuestas confesiones 
grabadas de la mujer.

El ex agente de los servicios 
secretos, que abandonó su pues
to hace un año tras 27 de servi
cio, fue citado después de que 
declarara al diario «The Was
hington Post» que, en otoño de 
1995, hizo guardia ante la puerta 
del Despacho Oval donde 
Clinton y Lewinksy permane
cieron solos durante unos 40 
minutos.

Clinton ha declarado que no 
recuerda haber estado nunca a 
solas con Lewinksy y que si 
ocurrió debió ser un encuentro 
breve.

Fox es la primera persona 
que ha declarado publicamen
te haber visto a solas a Clinton 
y Lewinsky.

No se sabe si el ex agente 
repitió estas afirmaciones ayer 
ante el Gran Jurado pues, al salir 
del tribunal tras aproximada
mente una hora, no quiso dar 
explicaciones a la prensa, y 
fuentes anónimas han indicado 
que aún no ha declarado.

EI testimonio de Fox tiene 
relevancia porque plantea si un 
agente encargado de la seguri
dad de un presidente debe de
clarar sobre lo que ve cuando 
cumple sus funciones. El De
partamento del Tesoro, del que 
dependen los servicios secretos, 
podría pedir que el fiscal se 
abstenga de mandar citaciones 
a agentes. El asunto está dando 
lugar a muchos comentarios, y 
el «Washignton Post», escribió 
que no se trata de «crear un pri
vilegio» para los servicios se
cretos, pero que hay que consi
derar cualquier citación a un 
agente con sumo cuidado.
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En la entresa de premios de la Fundación FES para el Lidera7.so

Samper pidió abrir bien los ojos
para evitar el dinero de los narcos

Efe-Bogotá

El presidente de Colombia, 
Ernesto Samper, pidió a los po
líticos del país «abrir bien los 
ojos» para que «nunca jamás» 
entre dinero de las mafias del 
narcotráfico y la delincuencia 
organizada en sus organizacio
nes proselitistas.

Samper hizo la afirmación el 
miércoles por la noche en la 
ceremonia de entrega de los 
premios que concede la Funda
ción FES para el Liderazgo, con 
el patrocinio de varios medios 
de comunicación, a los gober
nadores departamentales más 
destacados.

En 1994 el narcotraficante 
cartel de Cali financió varias de 
las campaña políticas, incluida 
la del actual jefe de Estado, con 
cerca de seis millones de dóla
res.

Por el ingreso de dinero del 
narcotráfico en la campaña de 
Samper, la Justicia condenó al 
director de la misma. Femando 
Botero, que fue el primer minis
tro de Defensa del Gobierno de 
Samper, así como a su tesorero, 
Santiago Medina, y al director 
administrativo, Juan Manuel 
Avella.

«El país tiene que sacar lec
ciones constructivas, hacia ade
lante, de los dolorosos episodios 
institucionales que vivimos en 
los últimos años como conse
cuencia de presuntas irregulari
dades en la financiación de las 
campañas», dijo Samper.

Como «no estamos exentos

Tropas nigerianas entraron 
ayer en Sierra Leona

El EPLS acusó al Gobierno 
de bombardear a civiles

Efe-Freetown

Tropas nigerianas de la fuer
za de paz ECOMOG de la Co
munidad Económica de Estados 
de Africa Occidental 
(CEDEAO) entraron ayer, jue
ves, en Freetown, capital de 
Sierra Leona, en una ofensiva 
que tiene como objetivo derro
car a la junta militar que tomó 
el poder en mayo pasado.

El fuerte bombardeo de ar
tillería y los disparos sacudie
ron el centro de la ciudad y ate
rrorizaron a los habitantes que 
huyeron de las calles ante el 
avance de los soldados de la 
ECOMOG.

Equipos de la organización 
humanitaria francesa Médicos 
Sin Fronteras doblan sus esfuer
zos para atender a los numero
sos heridos y han hecho un lla
mamiento a «una tregua urgen
te» para la evacuación de las víc
timas.

Samper avisó contra las mañas del narcotráfico.

de que situaciones similares 
puedan volverse a presentar», 
subrayó el presidente, los polí
ticos deben estar atentos a que 
ello no vuelva a suceder.

Una veintena de destacados 
políticos -senadores, represen
tantes y alcaldes, entre otros- son 
investigados por la Fiscalía o 
fueron condenados por la justi
cia después de confesar que re
cibieron dinero del narcotráfico- 
para hacer política.

El miércoles, Felix Turbay 
Turbay, hermano de David

Portavoces de esta organiza
ción confirmaron que su perso
nal atendió a más de 300 heri
dos en los pasados cinco días 
en el hospital central de 
Freetown y que doce de ellos 
murieron el miércoles antes de 
que se los pudiera operar.

El Comité Internacional de 
la Cruz Roja (CICR), que aco
ge a unas 2.600 personas en sus 
refugios de Freetown, reiteró su 
«extrema preocupación» por la 
población civil de la capital, a 
pesar de que la ECOMOG pro
metió que no disparará contra 
las instalaciones humanitarias.

Freetown, con más de un 
millón de habitantes, está situa
da en una península sobre el 
Atlántico y las tres rutas prin
cipales que conducen hacia el 
interior del país permanecen 
cortadas desde que se 
reiniciaron los combates el 
pasado viernes.

Turbay, actual Contralor (jefe del 
triubunal de cuentas), pidió el 
anticipo de su sentencia tras 
confesar que recibió dinero de 
los narcotraficantes para hacer 
proselitismo.

El propio Contralor prestó 
testimonio el mismo día por las 
acusaciones de que recibió di
nero producto de delitos, y en 
los próximos nueve días una 
fiscal decidirá si continúa el 
proceso o lo archiva.

Según las autoridades, exis
ten unos 20.000 cheques gira-

Efe-Nairobi

El Ejército Popular de Libe
ración Sudanés (EPLS) acusó 
ayer, jueves, al Gobierno de 
Sudán de lanzar bombardeos 
aéreos contra poblaciones ci
viles en el sur del país.

«El Gobierno ha estado 
bombardeando las aldeas y 
pueblos en las áreas bajo nues
tro control», declaró a periodis
tas que se pusieron en contacto 
con él desde Nairobi Justin Yaac 
Arop, portavoz del EPLS.

Arop afirmó que los avio
nes gubernamentales arrojaron 
bombas sobre las poblaciones 
que circundan la localidad de 
Wau, a unos mil kilómetros al 
sur de la capital sudanesa, 
Jartum.

Los insurgentes del EPLS 
capturaron recientemente Wau 
y tienen el aeródromo local al 
alcance de su artillería, pero el 

dos por los jefes del cartel de Cali, 
los hermanos Miguel y Gilberto 
Rodríguez Orejuela, que cum
plen 21 y 11 años de prisión por 
narcotráfico en una cárcel de 
máxima seguridad en Bogotá, 
que deben ser investigados. 
Samper presentó el plan «Demo
cracia transparente» que busca 
garantizar unos comicios limpios 
para el Congreso el próximo 8 
de marzo, y contrarrestar prác
ticas comunes en algunas regio
nes como la compra de votos y 
presiones sobre los electores.

Ejército sudanés mantiene aún 
una guarnición militar en el 
área.

El portavoz no mencionó 
cifras, pero dijo que muchas 
personas han muerto a causa de 
esos bombardeos gubernamen
tales, emprendidos el pasado 29 
de enero.

En ocasiones anteriores, el 
régimen de Jartum utilizó avio
nes «Antonov», volando a gran 
altura, para lanzar bombas so
bre las posiciones del EPLS, 
pero sin causar muchas bajas 
entre los rebeldes.

El Ejército Popular de Libe
ración Sudanés recrudeció a 
principios de este mes sus ata
ques contraías guarniciones mi
litares de Wau, Gogrial y Aweil 
y los enfrentamientos hicieron 
que más de 150.000 civiles 
hayan huido de sus hogares, 
según el Programa Alimentario 
Mundial de la ONU (PAM).

Croacia anuló el 
envío de serbios a 
campos de 
refugiados

EÍÉ^Zagreb

Croacia anulóayer, jueves 
tras presiones internacionales’ 
el traslado de serbios de 
Eslavonia oriental a campos de 
refugiados, y el presidente 
croata. Franjo Tudjman, se 
comprometió a acabar con la 
discriminación contra serbios 
por parte de su administración.

La decisión de anular la dis
posición firmada para el tras
lado de serbios fue adoptada 
despues de que Tudjman se 
reuniera ayer con dos dirigen
tes serbios, Vojislav 
Stanimirovic, presidente del 
Partido Democrático Indepen
diente Serbio, y Milorad 
Pupovac, líder del Consejo 
Popular Serbio.

Ambos representantes 
serbios denunciaron ante 
Tudjman el empeoramiento de 
su situación desde que la ONU 
abandonó hace un mes 
Eslavonia oriental y le deman
daron el cumplimiento de los 
compromisos croatas de no dis
criminar a sus minorías.

El presidente de Croacia se 
comprometió a superar las ba
rreras «burocráticas» que dis
criminan a la minoría serbia en 
el país.

La normativa anulada ayer, 
que Zagreb había anunciado al 
poco de marcharse la ONU de 
Eslavonia oriental, preveía que 
los (serbios) que llegaron a 
ocupar viviendas en la región a 
partir de abril de 1993 deberían 
ser trasladados a campos de 
refugiados para que a esas ca
sas pudieran regresar sus inqui
linos (croatas) de antes de la 
guerra.

Su adopción consternó so
bre todo a los desplazados de 
otras partes de la antigua «Re
pública Serbia de Krajina», que 
el Ejército de Croacia conquis
tó en 1995, y que fueron aloja
dos en casas de croatas a su vez 
huidos de Eslavonia oriental.

«La disposición es 
discriminatoria y debe ser anu
lada», había reclamado el em
bajador de EEUU en Zagreb, 
William Montgomery, la sema
na pasada.

Algunos cálculos indican 
que la mitad de los serbios de 
Eslavonia oriental, unos 
160.000, han cruzado en los 
últimos tiempos el Danubio para 
refugiarse en Serbia, pese a que 
los croatas prometieron que no 
habría revanchismo.

Según el comunicado oficial 
difundido después de su reunión 
con Stanimirovic y Pupovac, 
Tudjman aseguró que «está en 
interés del Estado croata que 
todos los ciudadanos que acep
tan a Croacia como su patria se 
queden en el país». Tudjman 
aseguró también que «el Esta
do croata seguirá con la misma 
política que ha llevado al éxito 
de la reintegración pacífica» de 
Eslavonia oriental en Croacia 
y que es necesario que «se ace
lere el cumplimiento de la ley 
y se superen los obstáculos bu
rocráticos».
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íji ministra cree preocupante que plantee una distribución por Estados

De Palacio: Fisdiler reconoce 
la importanda social del olivar
La ministra de Agricultura, Loyola de Palacio, considera 
positivo para los intereses españoles que el comisario 
Franz Fischler reconozca, por primera vez, «la importan
cia social y económica del olivar para algunos países». 
Fischler aseguró en Verona que «está dispuesto a simpli
ficar radicalmente el sector del aceite de oliva lo antes 
posible aunque no haya todavía datos fiables de produc
ción, pero teniendo en cuenta su importancia social, 
aunque también los excedentes y el fraude».

A. H.

Loyola de Palacio explicó 
también ayer en los pasillos del 
Congreso, tras asistir a la se
sión del Pleno, que del discurso 
de Fischler se desprende tam
bién un aplazamiento definiti
vo de la decisión sobre ayuda a 
la producción real o al árbol y 
que los datos utilizados en el 
proyecto no son los reales. Por 
contra, le parece preocupante que 
plantee una distribución por Es
tados, «aunque sea transitoria» 
y sobre todo, sin saber cuánto 
va a aumentar la cantidad máxi
ma garantizada.

La ministra dijo que las ges
tiones realizadas por el Minis
terio y todo el sector, con la 
aportación de datos, estudios e 
informes sobre el olivar, han 
servido para que el comisario 
modifique en parte su reforma.

La portavoz socialista para te
rnas agrícolas, Ana Leiva, seña
ló, a su vez, que «de las pala
bras de Fischler se desprende que

ASAJA pedirá que los dañados 
por la plaga de ratones no se 
vean perjudicados por la PAC

El MAPA amplía hasta un 
50 por ciento la retirada de 
tierras de secano

La Tribuna

Los representantes de la aso
ciación agraria ASAJA de 
Castilla-La Mancha pedirán a la 
Administración regional que 
^dopte medidas para evitar que 

agricultores con cultivos 
dañados por la plaga de ratones 
se vean perjudicados al solici-

P^^^^^ ’̂^ ^^s ayudas de la

Así, se entrevistarán hoy con 
2 directora general de Política 
Agraria Comunitaria de la 

onsejería de Agricultura, 
’^ma Piedrabuena, para cono

cer las medidas que la Adminis- 
racion regional adoptará en este 
entido, señala la organización 
^^A^^.^ ?^ ^’^a ’^ota de prensa.

Asimismo, señalan el descon

presentará su borrador el próxi
mo día 18 tal como lo tenía 
pensado». Tanto Leiva como De 
Palacio intervinieron en la inter
pelación urgente presentada por 
el diputado de IU José Luis 
Centella, quien presentará una 
moción la próxima semana para 
«pedir la unidad de todas las 
fuerzas políticas». Leiva instó 
a la ministra a que negocie un 
incremento de la cantidad máxi
ma garantizada hasta los 1,85 
millones de toneladas y quesea 
un cupo comunitario, así como 
que mantenga los mecanismos 
de intervención y la ayuda a la 
producción y al árbol e incorpore 
una prima para la aceituna de 
mesa. «Le hemos dado nuestro 
apoyo para que consiga estos 
mínimos, que coinciden con lo 
que pide la Mesa del Aceite, pero 
no un cheque en blanco», dijo.

Señaló que existe un poco de 
«cinismo» por parte de la 
ministra de Agricultura, «por
que seguro que tenía el borra
dor de Fischler en un cajón una 

cierto que esta situación ha 
creado entre los afectados «por 
el temor de encontrarse con el 
mismo problema si volvían a 
sembrar, además de la posibi
lidad de verse perjudicados en 
caso de revisión de la PAC por 
la imposibilidad de demostrar 
que las tierras habían estado 
sembradas previamente». No 
obstante, el presidente de 
AS AJA Toledo, Manuel Juárez, 
mostró su satisfacción por la 
decisión de la Consejería de 
Agricultura y Medio Ambien
te de realizar actuaciones para 
combatir la plaga de ratones, 
«aunque esperamos que nos in
formen del producto que uti
lizarán, del coste y de los de
talles de interés para informar 
a los agricultores».

fe;

De Palacio cree positivo que Fischler reconozca la importancia del olivar.

semana antes de que se filtrase, 
pero como no era favorable, allí 
lo dejó». Leiva, durante su in
tervención en el Pleno, aseguró 
que es «impresentable que los 
intereses del resto de los países 
productores se hayan recogido 
en la propuesta del comisario y 
no los españoles». Acusó a la 
ministra de «incoherente», por
que insiste en que no existe el 
borrador de Fischler se apunta 
alguno de los tantos» y pidió que 
«conserve la herencia recibida, 
porque era satisfactoria para la 
mayoría».

Por su parte, la ministra afir
mó que el borrador no existe, que

La Tribuna

El Ministerio de Agricultu
ra permitirá que las tierras reti
radas con carácter obligatorio 
más voluntario puedan llegar 
hasta el 50 por ciento de la su
perficie total de secano por la 
que se solicitan pagos 
compensatorios.

Según una nota de prensa de 
ASAJA, con esta ampliación, 
solicitada reiteradamente por 
esta asociación agraria, se ofrece 
la oportunidad a los producto
res de cultivos herbáceos de 
evitar importantes pérdidas ori
ginadas por los retrasos en las 
siembras que causaron los tem
porales pasados.

Las condiciones climatoló
gicas adversas registradas y la 

sólo se trata de un documento de 
trabajo, «por lo que es absurdo 
manifestarse contra un papel que 
no existe». «Otra cosa es que el 
sector se manifiesta en favor de 
sus intereses, tal y como se ha 
hecho en anteriores 
movilizaciones», dijo y añadió 
que las peticiones españolas si
guen siendo las mismas.

El ponente de la interpelación 
manifestó que su grupo apoyará 
las manifestaciones previstas por 
la Mesa del Aceite y dijo que 
«hay que llegar al Consejo de Mi
nistros con la baza del aceite 
ganada, no esperar a que nos pre
senten la propuesta».

imposibilidad de sembrar los 
cultivos en muchas zonas de
jaban como única oportunidad 
para los agricultores acogerse 
al barbecho, por lo que era 
necesario ampliar el porcenta
je permitido para éste.

Los índices de retirada es
tablecidos por la Unión Euro
pea en circunstancias norma
les son del 5 por ciento obliga
torio más el 25 por ciento vo
luntario para secano y otro 5 por 
ciento para regadío.

Además, el MAPA ha admi
tido la ampliación hasta el 50 
por ciento del barbecho permi
tido en las tierras de regadío 
dependientes de los acuíferos 
23 y 24, con los que se satisfa
ce otras de las peticiones reali
zadas por ASAJA.

Primer encuentro 
entre agricultores 
de la UE y de los 
PECO de cara a 
la ampliación

Yolanda PEREZ TOVAR

Las organizaciones agríco
las comunitarias y de los paí
ses de la Europa Central y 
Oriental (PECO), celebraron 
ayer su primer encuentro de cara 
a la ampliación de la UE.

Al acto, organizado por el 
Comité de Organizaciones Pro
fesionales grícolas de la UE y 
el Comité General de la Coope
ración Agrícola (C0PA- 
COGECA), asistieron 26 orga
nizaciones de esos países y de 
Chipre.

El mensaje dado por los 
representantes de los produc
tores comunitarios a sus 
homólogos fue el de «tomar 
todo el tiempo necesario» para 
la ampliación, con el fin de 
reducir previamente al máximo 
las «divergencias económicas» 
existentes entre un bloque y otro 
de Estados, según el vicepre
sidente del COPA Hans 
Jonsson.

«Los agricultores comuni
tarios reconocemos la impor
tancia política que tiene la 
ampliación y haremos todo lo 
posible para ayudar a esos paí
ses», señaló Jonsson en rueda 
de prensa.

Gran parte de las organiza
ciones agrícolas de los Estados 
aspirantes a la adhesión mos
traron, por su parte, su impa
ciencia por formar parte de la 
UE. También expresaron su de
seo de participar activamente 
en las medidas destinadas a 
preparar su integración, seña
ló el presidente del COPA, Luc 
Guyau.

Guyau afirmó que el apoyo 
a esos países debe basarse prin
cipalmente en «en un apoyo a 
sus estructuras organizativas», 
más que en la entrega de ayu
das a los precios agrícolas.

Según Jonsson, el coste de 
la ampliación podrá ser cubierto 
con el aumento que se produ
cirá en la contribución del Pro
ducto Interior Brutea los fon
dos comunitarios.

Añadió, no obstante, que la 
ampliación «debe ser conside
rada como una inversión para 
lograr una Europa fuerte».

Los asistentes al encuentro 
trataron la puesta en marcha de 
un proyecto de asistencia téc
nica para la mejora de las es
tructuras agrícolas de los PECO 
en el marco del programa 
PHARE destinado al desarro
llo de esos países. El proyecto, 
de dos años de duración, será 
desarrollado por el COPA- 
COGECA, Eurocámara, la pa
tronal europea (UNICÉ) y la 
oficina europea de patentes, y 
su coste se situará entre 1,5 y 2 
millones de ecus (250 y 330 
millones de pesetas).
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"La ministra de Asricultura no ha logrado nada en Europa" Pedro Barato inaugurará hoy en Sevilla el 

Congreso de Juventud Rural

López Carrasco pide a Aznar 
que negocie la OCM del vino

La Tribuna

El vicepresidente del Gobier
no de Castilla-La Mancha, Fer
nando López Carrasco, ha mos
trado su preocupación por el re
sultado de las negociaciones que 
puede llevar a cabo la ministra 
de Agricultura, Loyola de pala
cio, ante la futura reforma de la 
Organización Común del merca
do del Vino, por lo que ha pedi
do al presidente del Gobierno, 
José María Aznarque sea él y no 
la ministra de Agricultura quien 
negocie la reforma en la Unión 
Europea.

«Me preocupa, entre otras 
cosas, porque la producción de 
vino en Castilla-La Mancha ge
nera más de 100.000 millones de 
pesetas al año, sin tener en cuenta 
otros aspectos del proceso 
vitivinícola; porque se crean más 
de 11 millones de jornales; y 
porque Castilla-La Mancha es la 
región que tiene más extensión 
de viñedos del mundo», ha de
clarado el vicepresidente del

Según afirma el subsecretario de Asricultura del MAPA

El Gobierno español, optimista 
ante la OCM del vino

P. M. G.

El Gobierno español «es op
timista respecto a la reforma de 
la OCM del vino», afirmó ayer 
en Logroño el subsecretario de 
Agricultura del MAPA, Manuel 
Lamela, quien asistió a la inau
guración del I Foro Mundial del 
Vino, que reúne al sector 
vitivinícola para analizar sus retos 
de futuro. Según sus datos, «ha 
habido una clara evolución, por 
parte de la UE, en favor de los 
intereses españoles, en el senti
do de que ha cambiado el plan
teamiento inicial de efectuar una 
reforma basada en el arranque 
de viñedo».

El actual criterio de la UE, 
aunque, según Lamela, «aún no 
existe un borrador», pasa por 
orientar esta reforma en favor de 
la competitividad, por lo que el 
Gobierno español «está bastan
te esperanzado y es optimista a 
propósito de esta reforma». 
Lamela añadió que «el que no 
haya un documento en la UE 
sobre el que poder dar una opi
nión fundada tiene un efecto 
positivo para España, que no 
tiene prisa excesiva en que se 
plantee un documento» porque 
«lo que pretendemos es que el 
borrador sea el mejor documen
to posible para los intereses es-

ILLZ

López Carrasco está preocupado por la negociación de la OCM del vino.

Gobierno regional. En este sen
tido, Fernando López Carrasco 
ha afirmado que la ministra de

Manuel Lamela, en el centro, en un momento del Foro Mundial del Vino. EFE

A 'i

pañoles».
Respecto a la reforma de la 

normativa vitivinícolaespañola, 
que data de 1970, Lamela des
tacó que se traducirá en un 
anteproyecto de ley, que se re
mitirá a las Cortes en un plazo 
relativamente corto y que «ten
drá muy en cuenta el informe 
de la Subscomisión del Vino 
que se debatirá en el Parlamen
to». También añadió que «ten
drá muy en cuenta los intereses 
del sector en aras de tener pro

Agricultura, Loyola de Palacio, 
durante su mandato «no ha lo
grado nada de Europa».

ductos de calidad, un mayor 
control para que persistan con 
las suficientes garantías y un 
fomento claro a la 
competitividad».Sobre los Con
sejos Reguladores de Denomi
naciones de Origen y su futuro, 
dijo que estos organismos des
empeñan «una función funda
mental, han asumido bien sus 
responsabilidades», aunque «en 
algunos aspectos tendrán que ser 
más rigurosos desde el punto de 
vista sancionador y del control».

Efeagro

El presidente de ASAJA, 
Pedro Barato, inaugurará hoy en 
Sevilla el Congreso «El futuro, 
juventud y agricultura», organi
zado por ASAJA-Sevilla y con 
el objetivo de analizar el presente 
y futuro de la juventud rural. 
Barato destacará en su discurso 
la necesidad de favorecer la 
incoporación de este colectivo 
a la actividad agraria, tal y como 
ocurre en otros países de la UE, 
abogará por el número de titu
lares de las explotaciones agra
rias en España.

En el Congreso, que se desa
rrollará entre los días 13 y 15 de 
febrero, participarán también el 

PRECIOS Indicativos Semana 07 (12-febrero-98)

OVINO Pts/Kgr Semana anterior
Corderos de 10 a 15 kg................. 505-515 505-515
Corderos de 15 a 19 kg.................. 435-445 435-445
Corderos de 19 a 23 kg................. 375-385 375-385
Corderos de 23 a 25,4 kg............ 345-355 345-355
Corderos de 25,5 a 28 kg............ 325-335 325-335
Corderos de 28 a 34 kg................. 285-295 285-295
Corderos de más de 34 kg........... 240-250 240-250
Oveja extra....................................... 70 70
Oveja primera................................. 50 50
Oveja segunda.................................. 40 40
Oveja industrial.............................. 35 35

CEREALES
Cebada maltería.................................... 23,20 23,20
Pienso (+ 62 Kg/Hl)............................. 22,20 22,20
Pienso (- 62 Kg/Hl).............................. 21,45 21,45
Trigo duro............................................... S/C S/C
Trigo blando;........................De fuerza 32-32,25 32-32,25
Extensibles;............................................. 28,75 28,75
Alcalá........................................................ 29 29
Panificables............................................. 26,5 26,5
Forrajeros....................(Pané, Anzada) 25 25
Avena........................................................ 25 25
Centeno..................................................... 23 23
Triticales.................................................. S/C S/C
Maíz secadero........................................ 23,75 23,75

LEGUMINOSAS
Heno de alfalfa (18-20%).................... S/C S/C
Heno de alfalfa (20-22%).................... S/C S/C
Pipa girasol (9,2,44).............................. 36-37 36-37
Guisante grano (14% Hdad.).............. S/C S/C
Lentejas La Mancha.............................. S/C S/C
Yeros........................................................ 26 26
Veza grano................................................ 27 27

PORCINO
Selecto....................................................... 205 4-10
Normal....................................................... 200 +10
Graso.......................................................... 195 +10
Lechón de 15 Kgr (Ptas/unidad)....... 9.500 +300

CONEJOS
Conejo Joven de 1,8-2,2KG............... 245-255 + 15
Desvieje.................................................... 60

LECHE Pts/Grado de grasa
- Con ordeño mecánico y tanque de frío
Con Denominación de Origen........... 18,75-20 —
Sin Denominación de Origen ............ 17,75-19 —
De cabra..................................................... 14 —

- Sin ordeño mecánico ni tanque de frío
De oveja..................................................... 16,50-17,75 —
De cabra..................................................... 13

Estabilidad en el precio de los corderos: El precio de 
los corderos permaneció estable esta semana, muestra del equi
librio entre la oferta y la demanda.

Por otra parte los precios de los cerales y los forrajes se man
tuvieron sin cambios esta semana.

INFORMACION OFRECIDA POR:

secretario general de la 
Consejería de Agricultura de 
Andalucía, Emilio Guerrero- el 
secretario general del CEJA 
Georg Hausler; el presidente del 
Consejo Iberoamericano de la 
Juventud Rural, José María 
Fresneda; y el gerente de Sevi
lla Siglo XXI, Teodoro Garri
do.

Mañana la jornada estará 
dedicada a la Juventud Diver
sificación en el Mundo Rural y 
contará con la participación de 
la presidenta de AMFAR, Lola 
Merino; el representante de la 
DG-VI de la Comisión Europea, 
Tomás García Azcárate, y e¡ 
secretario general de Trabajo, 
Manuel Pimentel.
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Rato consideró que la inflación está 
estabilizada, tesis que respaldan también casi 
todos los agentes económicos y sociales, que 
instaron a recortar el precio del dinero

C5

ECONO»
ín^precios subieron en enero un 0,2%, con lo que la tasa se sitúa en 2%

La estabilizadon del IPC abre
expectaüvas de bajada de tipos
El Indice de Precios al Con
sumo (1PC) subió en enero 
un 0,2 por ciento, con lo que 
el crecimiento en los últi
mos doce meses (tasa 
interanual) se mantiene en 
el 2 por ciento, cifra que 
abre expectativas de un nue
vo descenso de los tipos de 
interés por parte del Banco 
de España.

Efe-Madrid

El ministro de Economía, 
Rodrigo Rato, consideró que la 
inflación está estabilizada en 
torno al dos por ciento, tesis que 
respaldan también casi todos los 
agentes económicos y sociales, 
que instaron al Banco de Espa
ña a recortar hoy mismo el pre
cio oficial del dinero, situado 
en el 4,75 por ciento.

Los datos publicados ayer por 
el Instituto Nacional de Esta
dística (INE) reflejan que los 
precios crecieron en enero de 
este año una décima menos que 
en el mismo mes de 1997, pese 
a lo cual la tasa interanual se 
mantuvo en el dos por ciento de 
cierre de diciembre por el efec
to de los redondees estadísticos. 

en enero fue posible por la re
baja de un 3 por ciento en la ca
lefacción, la luz y el gas, que pro
dujeron un descenso de siete dé- 
cirnas en el grupo de vivienda, 
así como por las caídas en las 
carnes de cordero y pollo, que 
compensaron parcialmente las 
alzas en el turismo, la educación 
infantil, el transporte público 
urbano, el pescado y la patata. 
El grupo más inflacionista fue 
lamedicina, que subió el 0,6 por

Analistas prevén para hoy un descenso
de los tipos, aunque hay discrepancias

Efe-Madrid

^^'^^ comportamiento de 
precios en enero ha abierto 
?P®^!ativas de los merca

da V"^!l^’®^°sp^a que el Banco 
nuevo re- 

precio del dinero, que 
peana producirse hoy, según al
gunos analistas.

Sin embargo, hay división de

Montoro opina que hay que introducir competencia en servicios. EFE

ciento, seguido de varios, con un 
aumento del 0,5 por ciento - 
debido al aumento de 0,6 pun
tos en el turismo y la hostelería- 
. La alimentación subió el 0,3 
por ciento -con aumentos del 4,2 
por ciento en el pescado y del 
3,5 por ciento en la patata y sus 
preparados, y descensos del 4,1 
por ciento en el cordero y del 1,8 
por ciento en el pollo- y fijó una 
tasa interanual del 1,7 por cien
to, con crecimientos del 1,1 por 
ciento en los productos elabo
rados y del 2,6 por ciento en los 
frescos. Los bienes industriales 
bajaron el 0,2 por ciento, a la vez 
que los productos energéticos 
disminuyeron un 1,7 por ciento 
en enero y los carburantes des
cendieron un 1,4 por ciento.

La tasa de inflación subya
cente -que excluye energía y 

opiniones entre los expertos 
consultados por EFE, ya que 
algunos consideran que el dato 
del IPC es insuficiente para 
adoptar una bajada de tipos en 
la subasta de certificados del 
Banco de España, mientras otros 
piensan que la relajación de los 
precios justificaría un descen
so.

El jefe del Servicio de Estu- 

alimentos frescos- subió en enero 
4 décimas, con lo que en los 
últimos doce meses acumula un 
alza del 2,1 por ciento.

Los servicios (sin alquileres) 
experimentaron una subida del 
0,7 por ciento en el primer mes 
del año y desde enero de 1997 
subieron un 3,5 por ciento, con 
lo que este sector sigue dando 
muestras de cierta resistencia al 
descenso de precios, por lo que, 
según el secretario de Estado de 
Economía, Cristóbal Montoro, 
es preciso introducir mayor com
petencia.

Estabilidad

La estabilidad de precios que 
muestran estos datos resulta po
sitiva tanto para la economía en 
su conjunto como para los ciu-

dios del Banco Central Hispa
no, Jorge Hay, ha afirmado que 
el IPC de enero y la reducción 
de las presiones inflacionistas en 
Europa «podría justificar un 
pequeño recorte mañana (por 
hoy)». El técnico del Servicio de 
Estudios del BBV José Félix 
Izquierdo cree que si el Banco 
de España no baja tipos hoy ten
drá que hacerlo en la próxima 

dadanos, en opinión del minis
tro de Economía, quien defen
dió que el Gobierno continua
rá actuando para mantener los 
niveles de precios actuales 
fomentando la liberalización e 
incremento de la competencia 
en el sistema productivo.

El Ministerio de Economía, 
en una nota, instó a los agentes 
económicos y sociales a contri
buir en el mantenimiento de la 
estabilidad de precios, compa
tible con el crecimiento de la 
actividad y la creación de em
pleo.

El secretario general del 
PSOE, Joaquín Almunia, con
sideró bueno el resultado del 
IPC, aunque lamentó que la 
mejora del poder adquisitivo 
que puede suponer se neutrali
zará por el «medicamentazo», 
en tanto que el portavoz socia
lista en el Congreso, Juan 
Manuel Eguiagaray, consideró 
que la estabilidad de preciosos 
consecuencia del descenso del 
precio del petróleo en los mer
cados internacionales, más que 
de las decisiones del Gobierno.

IU y los sindicatos UGT, 
CCOO y USO pidieron al Go
bierno que ponga todo su em
peño en la creación de empleo, 
una vez conseguida la estabili
dad de los precios, al tiempo que 
coincidieron con CEOE en la 
necesidad de que el Banco de 
España rebaje hoy el precio ofi
cial del dinero.

La patronal CEOE opinó que 
se trata de un resultado «mode
rado y satisfactorio», si bien lla
mó la atención sobre los precios 
en el sector alimenticio y de ser
vicios, cuyos índices «no con
tribuyen a la convergencia 
deseada».

subasta, porque tendrá que acer
carse a los tipos alemanes.

En el lado contrario, el di
rector del Servicio de Estudios 
de Argentaría, Fernando 
Gutiérrez, ha calificado de «im
probable» una bajada de tipos, 
al considerar que el Banco de 
España esperará a ver cómo se 
comportan los precios los próxi
mos meses.

Ligero descenso de los 
precios máximos de las 
gasolinas

Los precios máximos de las 
gasolinas bajarán a partir del sá
bado entre 0,4 y 0,3 pesetas. El 
precio de la gasolina sin plomo 
de 95 octanos no podrá superar 
las 120,4 pesetas, frente a las 
120,8 pesetas en que se encuen
tra en la actualidad, mientras que 
la «súper» de 97 octanos pasará 
a 115,3 pesetas, frente a las 115,6 
pesetas vigente hasta ahora.

Bancos y cajas no 
cobrarán comisiones por 
el canje de pesetas a euros

La Asociación Española de 
Banca Privada (AEB) ha reite
rado la intención de la banca de 
no cobrar comisiones a sus clien
tes por la conversión de pesetas 
en euros, pese a la decisión de 
la Comisión Europea de no exi
gir por ley la gratuidad de este 
canje. Por su parte, las cajas de 
ahorros españolas también se han 
comprometido a no cobrar co
misiones a los clientes por el 
canje de pesetas a euros.

Las exportaciones 
españolas de bienes 
crecerán este año un 9,8%

Las exportaciones españolas 
de bienes crecerán este año un 
9,8 por ciento, por encima de la 
media comunitaria (7,7 por cien
to), según previsiones de la UE 
difundidas ayer en Madrid por 
el Instituto de Estudios Econó
micos. La tasa de crecimiento 
española supone una desacele
ración respecto a la evolución de 
las exportaciones de bienes en 
1997, ejercicio en el que aumen
taron un 11,9 por ciento.

Aprobado el texto sobre 
la Ley del suelo sin 
modificaciones

El Pleno del Congreso apro
bó ayer el texto sobre la Ley del 
suelo sin modificaciones, tras 
mantenerse las enmiendas que 
los grupos parlamentarios intro
dujeron en el dictamen de la 
Comisión de Infraestructuras, 
por lo que seguirá su trámite - 
parlamentario en el Senado.

El CES da su visto bueno 
al proyecto de Ley del 
Sector de Hidrocarburos

El Consejo Económico y 
Social dio ayer su visto bueno, 
con algunas observaciones, al 
proyecto de Ley del Sector de 
Hidrocarburos, destinado a libe
ralizar el mercado del gas y los 
productos derivados del petró
leo.

M.C.D.2022
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Las ''Matildes" obligaron a 
la Bolsa a tomarse
un merecido descanso

El aumento de los precios durante el mes pasado en dos 
décimas, que sitúa la tasa interanual en el dos por ciento,, pasó 
prácticamente desapercibido entre unos mercados que siguen 
esperando un recorte de tipos. La máxima autoridad en política 
monetaria tiene hoy otra oportunidad de abaratar el precio del 
dinero desde el 4’75 por ciento actual. Los buenos fundamentos 
de la economía española y el continuo goteo a la baja de las Letras 
a un año —más de medio punto por debajo- "obligan" a ello.

El nuevo récord histórico de la Bolsa neoyorquina en la 
noche del miércoles apenas fue digerido en la apertura de ayer, por 
cuanto los malos influjos procedentes del sudeste asiático obliga
ron a los inversores a llevar a cabo un intenso repliegue ,de 
posiciones. La realización de beneficios se extendió por la práctica 
totalidad de las plazas bursátiles europeas, mientras los mercados

de bonos eran ajenos a todo ello y continuaban recuperando las 
posiciones perdidas durante la pasada semana.

El pésimo comportamiento de las populares "Matildes" 
acabó de empeorar una sesión que se saldó con un recorte de un 
1 ’04 por ciento en el IGBM, hasta los 705’67 puntos, y de un 1 ’ 14 
por ciento en el caso del lbex-35 que cayó hasta los 8.062’60 
puntos. El intercambio de acciones en el mercado continuo alcan
zó un volumen superior a los 118.000 MP.

El flojo dato de ventas.al por menor en EEUU (+0’ 1 por 
ciento) fue positivamente recibido en los mercados americanos de 
bonos y, por extensión, en los europeos. En nuestro caso el precio 
del futuro a diez años repuntó veinte puntos básicos, hasta el 
108’56 por ciento, lo que equivale a una rentabilidad del 5’19 por 
ciento.

Benito & Monlardin
Indice OewrglGENERAL IBEX-35

8160

5 705

s

IBEX-35
8500

7500

6500

5500

AgoMar May Nov Dic

D1F%

Financiera y Minera
Radiotrónica

Is
o

D1F%

Tele Pizza
Campofrío
Cofir ,07

MAYOR VOLUMEN

,68 00
 

K>

IRE 
BBV

BBV 
SAN

i.885.937.000
1.798.967.000
•.890.681.000
>.395.462.000

Eléc. R. Zaragoza

MAYOR EFEC./PTAS
EfetJptas %Volumen 

3.460.313 
3.021.193 
2.144.050 
2.074.847

3.040
3.600
6.730

1.560
•.000
.060

MERCADO CONTINUO
NOMINAL ANTER. ULTIM. DIF.% VOLUM. NOMINA!. ANTER. UITIM. DIF.% VOLUM. NOMINAL ANTER. ULTIM. DIF.% VOLUM,

Mapfre Vida 500 7.000 6.810 -2,71 19.638 Acerinox S.A. 1.000 22.90Ó 22.260 -2,79 144.831
■BANCOS

Picking Pack 
Pryca

25 100 101 1,00 708.942 Amper 500 3.830 3.805 -0,65

-1,64
89.109

95.258Argentaría 500 10.620 10.670 0.47 758.915 100 2.595 2.570 -0,96 316.013 Asturiana del Zinc 525 2.135 2.100
Banco Andalucía 500 27.200 27.220 0,07 200 Cía. Aux. Ferrocar. 500 6.030 6.080 0,8,3 18.322

1.000 5.700 -0,70 426Banco Atlántico 5.740 V^V^I'^O A rv Vl V
Dimetal 100 225

Banco Bilbao-Vizcaya 260 6.160 6.180 0.32 2.074.847 250 4.230 4.175 -1,30 307.367
—---

Española del Zinc 500 1.230 1.225 -0,41 12.695
Banco Exterior 500 2.780 Agromán 100 1.015 1.010 -0,49 342.094

Global Steel 400 389 381 -2,06
Banco Guipuzcoano 500 7.350 7.260 -1,22 1.784 Bami S.A. 500 722 757 4,85 666.045 454.437

Indus. del Besós 500 2.400
Banco Herrero 500 9.510 9.800 3,05 281 Cementos Portland 500 8.100 8.130 0,37 15.067

—

Banco Pastor 1.000 15.350 15.500 0,98 20.724 Construcciones Lain 100 374 369 -1,34 965.496 Metal.Duro Felguera 500 1.750 1.735 -0,86 64.451

Banco Popular 125 11.270 11.180 -0,80 361.400 Cristalería Españ. 1.000 11.440 11.370 -0,61 11.265 Nicolás Correa 1.000 11.430 11.300 -1,14 4.876

Banco Santander 250 5.950 5.870 -1,34 1.673,073 Dragados 500 4.005 3.935 -1,75 396.477 Nueva Montaña 500 163 158 -3,07 555.757

Banco Simeón 1.000 13.050 ___ Filo 500 613 625 1,96 219.089 Tubacex 100 433 426 -1,62 479.800

Banco Vasconia 500 13.300 13.300 — 35 Financiera y Minera 500 2.800 3.040 8,57 133.454 Zardoya Otis 1.000 19.410 19.490 0,41 11.89.3

Banco Vitoria , 500 2.290 2.290 — 3.371 Fomen. Cons. Contr. 1.000 6.150 6.160 0,16 113.050
■ AUTOMOVIL

Banco Zaragozano
Banco de Alicante

500 4.845 4.800 -0,93 13.279 Grupo Acciona 1.000 29.580 29.450 -0,44 31.790
500 3.135 3.135 13.997 Hisalba 1.000 2.115 2.075 -1,89 1.805 Citroen Hispania 1.000 10.680 10.500 -1,69 ______ 191.

Banco de Castilla 5.000 116.000 116.000 4 Huarte 500 888 921 3,72 1.481.659 Tudor 500 918 900 -1,96 19.492

Banco de Galicia 500 21.500 21.500 15 Inmob. Zabálburu 1.000 1.410 1.435 1,77 29.024 Volkswagen 50 90.000 90.000 — 5

Banco de Valencia 500 3.630 3.630 — 58.683 I.Urbis 500 1.790 1.805 0,84 194.688
Banesto 400 1.770 1.750 -1,13 1.058.220 Lafarge Coppee 25 10.500 10.110 -3,71 440 ■ tRANSP. COMUNICACIONES

Bankinter 500 8.700 8.680 -0,23 128.456 Metrovacesa 500 7.300 7.280 -0,27 39.357 Autopistas 500 2.295 2.245 -2,18 336.264
B. Crédito Balear 500 10.920 10.920 — _______ 75 Obrascón 500 1.310 1.350 3,05 164.767 Autopistas Mare Nos. 1.000 2.920 2.915 -0,17 352.528
B.Central Hispano 250 4.025 4.000 -0,62 1.026.681 Portl. Valderrívas 500 14.600 14.700 0,68 9.159 Estación. Subter. 500 3.450 3.450 — 4.235
Commerzbank 5 5.850 5.700 -2,56 170 Prima Inmobiliaria 1.000 1.235 1.240 0,40 158.598 Europistas 1.000 1.180 1.180 147.874

■ELECTRICAS Sotogrande S.A. 100 442 433 -2,04 322.442 Iberpistas 300 3.335 3.305 -0,90 5.678

Aguas de Barcelona 500 6.470 6.310 -2,47 59.140
Uniland 1.000 9.200 9.220 0,22 2.45.5 Radiotrónica 500 3.400 3.600 5,88 65.485
Uralita S.A. 1.720 1.745 1,45 536.206

Cantábrico 1.000 6.780 6.760 -0,29 57.278
440 Telefónica 500 4.950 4.835 -2,32 3.460.313

Urbas 500
Eléc. R. Zaragoza 500 6.400 6.730 5,16 188.067

212 — .__

Valenciana Cementos 200 2.900 2.885 -0,52 3.483
Endesa 200 3 125 3 080 -1 44 "^ 071 1Q7 ■ OTROS SERVICIOS

Enher 1.000 3.305 3.300 -0,15 46.380
Vallehermoso 500 5.130 5.110 -0,39 227.486 Abengoa 500 7.550 7.540 -0,13 8.152

E. de Viesgo 1.250 5.700 5.720 0,35 718
Vidrala 500 6.840 6.930 1,32 15.091 Corpor. Finan. Alba 1.000 18.350 17.990 -1,96 53.859

Fecsa 1.000 1.270 1.245 -1,97 170.267 ■ inversión MOBILIARIA Dogi 100 1.730 1.700 -1,73 43.918

Gas Natural SDG 500 7.580 7.600 0.26 200.899 Cía. Gener. Invers. 125 180 Grupo Anaya 500 3.310 3.290 -0,60 1.267

Gas y Electricidad 1.000 11.350 11.360 0.09 2.933 Cofir 400 1.105 1.060 -4,07 383.833 Indo Intem. 1.000 6.370 6.350 -0,31 3.051

Iberdrola 500 2.290 2.230 -2.62 2.144.050 Corpor. Banesto 500 1.610 1.605 -0,31 2.722 Midesa 100 2.205 2.190 -0,68 10.748

Saltos del Nansa 1.500 10.890 10.890 — 1 Dinamia 500 2.310 2.300 -0,43 65.343 Prosegur 100 1.530 1.525 -0,33 73.960

Sevillana 500 1.460 1.445 -1.03 185.806 Sol Meliá 100 , 6.780 6.800 0,29 113.879
Unión Elec. Fenosa 500 1.645 1.645 1.023.887 ■papeleras Y TEXTILES Tele Pizza, S.A. 100 15.450 14.560 -5,76 72.059

■ alimentación
Empr. Nac.Celulosas 750 2.015 1.990 -1,24 116.437
European Paper 500 89 89 ___ 15.448 DIVISASAzucarera Españ. 500 8.500 8.540 0.47 4.989 Iberpapel 100 2.080 2.100 0,96 22.101

&Mí^
Compra 

22,223

Venta
Baron de Ley 
Bodegas Riojanas 
Bodegas y Bebidas 
Campofrío S.A.

100 3.450 3.400 -1,45 22.876 Papelera Españ. 500 83 — — 1 CORONA DANESA 22,267
100

1.000
1.490
6.300

1.495 0.34 28.905 Sarríó 500 742 733 -1,21 137.726 1 CORONA NORUEGA 20,369 20,409
6.300 ______ 269 Seda Barcelona 500 556 549 -1,26 76.221 1 CORONA SUECA 18 956 18.994

500 9.500 9.000 -5.26 19.804 S ni ace 500 347 343 -1,15 401.184
12,035 12,059

Cia.Vinícola N.Esp. 200 4.350 4.350 -__ 1.825 T7ph}prn$ Ha Fit'rcl 2 450 •30 <0/1
1 CHELIN AUSTRIACO

Ebro Agrícolas 100 3.055 3.050 -0.16 12.564 Tavex Algodonera 500 2.375 2.365 -0,42 134.077
1 DOLAR AUSTRALIANO 104,244 104,452

106,894 107.108El Aguila S.A. 500 872 895 2.64 475.709 1 Jnipappl 500 3 510 3 525 0 43 6 0*^5
1 DOLAR CANADIENSE

Koipe 1.000 10.150 10.390 2.36 798 1 DOLAR USA 153,638 153,946

Puleva-Uniasa 500 6.270 6.180 -1.44 66.089 ■ químicas Y ENERGIAS 1 DRACMA GRIEGO 0.535 0.536

Tabacalera 500 13.450 13.270 -1.34 178.268 BP Oil España 1.625 8.000 1 ESCUDO PORTUGAL 0,827 0,829

Viscofán 100 4.580 4.470 -2,40 96.493 Bayer 5 6.300 6.420 1,90 584 1 E.C.U 167,220 167,554

■ comercio Y SEGUROS
Carburos Metálicos 1.000 7.270 7.400 1,79 236 1 FLORIN HOLANDES 75,129 75,279
Cepsa 500 4.695 4.640 -1,17 36.359 1 FRANCO BELGA 4,103 4jn

AGF 14. Fénix 100 1.970 1.940 -1,52 13.891 Ercros 60 193 190 -1,55 932.494 25.3B1 FRANCO FRANCES 25.263

Aldeasa
1 W 1 3 ^.0 /U E. I. Aragonesas 500 1.120 1.085 -3,13 184.854 1 FRANCO SUIZO 105,593 105.805
200 4.120 4.030 -2.18 74.357 Faes 350 7.850 8.000 1,91 70.579

Azkoyen 1.000 1 LIBRA ESTERLINA 251,552 252.056
17.110 16.700 -2,40 19.330 Grupo Fosforera 1.000 330 325 -1,52 67.655

Catalana Occ. 250 8.200 1 LIBRA IRLANDESA 212,082 212.-5068.150 -0,61 12.104 Miquel y Costas 500 6.660 6.600 -0,90 1.907
Continente 100 1 MARCO ALEMAN 84¿^3.200 3.180 -0,63 88.352 Repsol S.A. 500 6.670 6.560 -1.65 1.034.880 84,686
Corp. Mapfre 500 27,9554.235 4.135 -2.36 122.592 1 MARCO FINLANDES 27,899
Cortefíel______________ 100 3.575 3.620 1.26 89.125 ■ siderometalúrgicas 1 YEN JAPONES 1,251 1^
Finanzauto____________ 350 1.515 1.515 — 5.834 Aceralia____________ 1.000 1.860 1.865 0,27 128.912 1(X) LIRAS ITALIANAS 8,578 _8J96

Si Ud. tiene alguna sugerencia sobre estas páginas, no dude en ponerse en contacto con nosotros, esto ayudará a mejorar este servicio en favor de todos los lectores. 
Tno. (96) - 384- 6436 de 17h. a 20h.
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ECONOMIA Viernes, 13 de febrero de 1998

MADRID (Cont.)
(MADRID) Fertodox 3 año* NOMINAL HOY DIF.

650

SSO

4G0

390

AMPLIACIONES DE CAPITAL
ECOMIENZO EPINAL ANTGAS.NVAS. ANT.

PICKING PAC 4 67,759

8

2 DIVIDENDOS
500 VALOR CONCEPTO BRUTO NETO PAGO

5 1.000

7 1.000Chafisa

5(K) 6.980,00Fiponsa

1.000 INDICES DE REFERENCIA DEL BANCO DE ESPAÑA
500 7.080,00 30,00S Indie. CECA

9,0001.0007

raCHA ANTERIOR APERTURA MAXIMO MINIMO ULTIMO C/NEG.

ULTIMO ULTIMOD1F. nN/97 ULTIMO DIF. DIF. FIN/97

Mullif. B. Pastor 2.419,68InversabadelI
DINERO

Santander Tcsoreri 1.172,30Renta 4 Internacional

Su. Sant. FIAMM
MIXTO RENTA VARIABLE

BBV Üiner Renta 1.454,28Aruentaria Global

BBV Dinero 1.440,49BBV Inversión 94

Bankpyme Fondval. Eurovalencia VCG 952,18

Eurovalor 4 FIM

Eurovalor 111

^Íí^ndharclays Diñe.

Fondimo

SgagBogtal Moneta.

^Saecnedes FIAMM
1.220,11

Kutxarent
208.466,64 208.466,64

FONDOS

TAE (Calas) 
8,255

TAE (Bancos)
7.753

271.346.74 32.30 270.068.63

223.173.68 27.09 222.342.14

254.061.53 65.78 253.014.67

226.122.21 133,70 225.068.25

256.997.59 18.78 255.959,11

228.492,04 25,26 227.822,26

224.660,29 18,22 223.818,29

1.179,40 15,11

156.056,66 20,29 155.530,24

223.201,58 16,34 222.272,73

191.870,92 15,77 190.777,00

157.375,23 11,86 156.744,51

1.486,09 3,52

1.255,70 9,92

40,057,26 9.27 39.834,24

1.491,19 1,00

1.225,07 0,07

30.633.27 -89.87 27.238.32

7.200.00 -10,00

Pericxlo 
Enero 97

Mlbor alio 
5,491

Reni. Deuda P. 
6,738

Inverpastor 

Inv.Herrero

Ceivasa

Cevasa A

8340-

8220-

8100

B160-

5-fBb

8189.4.9-

9-fob 11-feb 12-rob

¡17260

17060

4-fob 6-feb 6-fab

Tokio

5590-

Fin. Timas

6640
11-fab

4605

4636

4475
6-feb

4663.65

9-fob

4523.76

10-fob

4566.43
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Nueva York

17003.3

BOLSAS EXTRAN,IERAS

BOLSAS NACIONALES (CORROS)

MADRID 
NOMINAL HOY DlF.

aTílMENTAClON........................................................
Paarden I,-------------------

250 850,00 -10,00

Pascual Hnos --------- 250 57,00 2,00

gap Mifsud 3.000 —

United Dutch________ 500 —

■ COMERCIO Y SEGUROS
rointra Ü_____________________ ^^^^^^---------------------------------------------

■ CONSTRUCCION____________________________
Ah. Familiar 1.0(M) ——

Alcázar 500

Asland Caial 500 1.725,00 25,00

Inmb. Valenc. 500

I. Del Sur 1.000 ——

Max.Ccnl.Leisa 250

Obras y S.P. 500 2.100,00

Vías y Const. 1.000

■ INVERSION MOBILIARIA________________
Bansaliber 750 7.8I0,(X)

Banzano 500

Baseibar 1.000

Bolshispania 1.000

Carmosa 500 7.100,00

INDICE GENERAL
i ; 750-----------------------------------------------------------------------------------------------------

'^
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1b
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FAES 
VIDRALA 
CATALANA O.

ACUENTA 
A CUENTA
A CUENTA

160,00
120,00
55.00

120,00
90,00
41,25

16/03/98
16/02/98
16/02/98

U.Resinera 1 .(XK)

■ MINERAS
H.Coto Corte 200 ....

H.Vas.Leones. 500 -__ -__

M.Tormaleo 1.000

Ponferrada 25 20,00 1.00

■ SIDEROMETALURGICAS
A (brasa 500 5.,1(X),(X) 50.00
Cobra 500 ___

Iber. Frió 1.000 13.000,00 100,00

MetalORenia 500 ——

Moulinex Esp 1.000

■ AUTOMOVIL
basa Renault 4.010.00 -40,(X)

■ otros SERVICIOS
Inypsa 1.000 —

Prim S.A 500 ___

Vidr. Leonesa 1.000 2.840.00 10,00

1 METALES
Plas./fir. Dif.

Oro Manufacturado 1.654,00 -2,00

Plata Manufacturada 47,78 -0,99

Platino 2.886,00

Paladio 1.812,23 —

INTERBANCARIO 
(MIBOR)

I. Lealtad 

Mobinversora

500

1.000

.... Febrero 97 7,337 7,922 8,625 6,387 5,580
■ Marzo 97 7,216 7,568 8,500 6,155 5,788

Abril 97 7,068 7,355 8,250 5,981 5,504

Norvasa 350 3.360,00 10,00
Mayo 97 6,971 7,266 8,000 5,815 5,170

• Junio 97 6,717 6,949 7,820 5,680 5,101
Renilla 500 1.015,00 120,00 Julio 97 6,624 6,824 7,625 5,600 5,125

Rentinver l.(X)0 2.941,00 -2,00 Agosto 97 6,989 6,687 7,750 5,552 5,211
• Septiembre 97 6,463 6,580 7,625 5,410 4,990

Union Europ. 1.000 13.500,00 Octubre 97 6,384 6,662 7,500 5,282 4,985
■ NAVEGACION Y PESCA Noviembre 97 6,252 6,537 7,375 5,230 4,807

Fletamcntos-B 1.000 ....

Pescanova 1.000 1.500,(X) 25,00 FUTUROS IBEX-35

■ PAPELERAS Y TEXTILES 20 Feb. 1998 8.154,50 8.175,00 8.188,00 8.041,00 8.050,00 25.533
Pap.Navarra ------ ----------- 5.651M— — 20 Mar. 1998 8.185,00 8.210,00 8.212,00 8.075,00 8.075,00 4.597
■ QUIMICAS Y ENERGIAS 19 Jun. 1998 _______ 8.238,00 8.170,00 8.170,00 8.170,00 8.170,00 ________88
Lsp. Oxigeno ----------i.ooo----------------- ™— FUTUROS BONO NOCIONAL 10 AÑOS
Fac.s 500 —— racHA ANTERIOR APERTURA MAXIMO MINIMO ULTIMO C/NEG.
Gassol 500 ---------15 Mar. 98 108,36 ___ 108,58 108,29 108,56 78.919
Nicas 155 -—

Altas F.I.A.M.M 175.493,02 9,37 174.836,87

A.B. Dinerplus 202.943,81 32,91 202.117,23

120.183,25 18,92 119.623,00

Bcx-Diner 178.731,11 13,84 177.975,20

B.K.Fondo Monetar 239.207,43 17,96 238.377,08
Caixa Galicia Din. 133.091,91 22,27 132.515,78
Cavaldiner 220.077,77 19,03 219.808,45
Cavaldiner Oro 137.283,46 15,06 136.614,87
Citimoney 186.902,20 20,01 186.186,91
Cuentafondo FIAMM 204.649,17 14,51 203.642,07
C.F.Oro Bankinter 166.272,23 12,18 165.697,64
C.FOro I Bankint. 164.332,98 12,79 163.774,51
P-B Diner FIAMM 167.857.48 18 95 167 158 74
DB Diner II ________ 122.806.00 14,48 122.277.85

Piner BM FIAMM______ 205.348.12 16.68 204.280.23

Pineractivfi______________209.868,09 33.19 209.083,65

Dineratlanticn___________212.248,75 19 37 211 415 49

^ÍÍ^S21£ÍFIAMM D 168 87141 1^88 168 777 68

Dinemavarra
---- -̂  -^ . ^T ■ *

181.277,72 14,43 180.634,51

■ divisa EXTRANJERA

BM Dincrdivisa 1.534,37 -0.91 1.497,97

Madrid Divisa FIM 1.528,64 11,15 1.448,85

■ fondtesoros

Ahorro Corp.Cuenta 187.448,97 36,83 186.599,62

Ahorro Corp. Deuda 1.938,44 1,27 1.926,01

BBV Activos-FIAMM 185.594,68 12,81 184.821,67

BBV Deuda Fondtes. 21.403,22 22,58 21.201,30

BM Fondtesoro 1.929,07 3,98 1.911,15

Cuentafondo Renta 1.873,22 4,35 1.854,05

Dinermadrid-FIAMM 185.878,22 14,21 185.058,61

Fondeuda Ahorro 20.837,00 6,48 20.695,31

Fondeada Efectivo 202.289,20 21,97 201.380,67

Ibercaia Dinero II 168.437,26 15,75 167.757,85

Invermadrid FIM 1.986,39 1,11 1.972,63

Madrid Deuda Fondt 1.430,69 1,33 1.418,02

Mapire Fondtesoro 1.850,76 ___ 1.843,37

Santander Dinero 182.941,52 21,27 182.260,60

■ mixto RENTA FIJA

Ahorrofondo 6.211,54 10,34 5.949,46

Alhambra F.I.M. 2.152,53 2,69 2.116,15

BM Garantizado 1.480,35 2,02 1.462,97

Centrofondo 3 2.213.67 7,17 2.141,49

Foncenhis, F.I.M, 1.653,70 2,38 1.625,27

Fondeiecutivos 198.492,61 686,58 189.536,14

Fonpastor 2.899,00 4,34 2.842,73

Fonpenedes Mixto 1.445.22 3,27 1.392,98

Eurovalor I 506,39 -0,98 463,30

Fonbolsa 34.003,15 262,67 30.797,72

Fonfomento FIM 15.029,04 32,09 14.618,89

Fonpatrimonio 21.981,70 80,47 20.923,39

Renta 4 Bolsa 2.014,85 10,79 1.899,38

■ renta FIJA

BBV Ahorro 1.606,80 1,01 1.593,86

BBV Fondvalencia 18.206,03 16,88 18.053,66

BBV Interes 1.464,22 0,59 1.456,63

BBV Renta 2.376,33 0,76 2.362.68

BBV Renta 91 1.572,53 0,71 1.562,54

BM Dinerbolsa 1.351,30 0,40 1.341,53

Credipas deuda 1.693,12 0,35 1.686,05

Cuentafondo Ahorro 2.099,16 4,81 2.043,71

Eurovalor 11 872,40 0,02 865,86

Fonbanesto 2.273.65 1,29 2.256,63

Foncaixa 10 2.038.12 1,35 2.025,06

Foncaixa 11 2.154.95 1.47 2.139,43

Foncaixa 2 2.841,02 1,89 2.822,94

Foncaixa 6 100.000,00 100.000,00

Foncaixa 8 1.946,89 1,23 1.935,65

Foncaixa 9 1.960,49 1,26 1.949,01

Fóncrecimiento 131.174,98 14,77 130.646,59

PLAZO TIPO DIF.

A un día 4,72 -0,15

A una semana 4,75 -0,05

A quince días 4,75 -0,04

A un mes 4,73

A tres meses 4,63

A seis meses 4,45 ___

A un año 4.32 -0,03

ULTIMO DIF. FIN/97

Fondcomercio Diner 179.144,29 20,81 178.370,17

Fondoatlantico 2.520,80 1,13 2.505,13

Fondpostal 2.761,11 0.50 2.716,79

Fondpostal Divisas 3.074,61 1.27 2.995,10

Fonpenedes FIM 1.336,41 0.48 1.331,07

Fonrenta Fiia FlM 16.939,88 2,21 16.835,98

Fonsabadell 2.594,46 1,47 2.569,89

FonsabadelI II 2.402,47 1,41 2.379,69

Fontesoreria 10.856,26 1,34 10.805,15

Hispadiner 3.031,49 6,13 3.000,67

Iberahorro 2.304,99 0,03 2.292.60

Ibercaja Futuro 1.292,93 0,05 1.283,46

Interes Diario BCH 1.179.19 0,09 1.175,55

Madrid Premiere 1.663,35 1,37 1.649,36

Renta 4 Ahorro 1.707,83 2.65 1.684,08

Rural Gijon deuda 15.052,71 2,27 14.992,63

Santander Ahorro 2.292.75 0,17 2.285,98

S. Sant. 2 FIM 2.255.97 0,34 2.250,33

■ renta VARIABLE

Cuentafondo Bolsa 1.606,94 10,00 1.501,71

Fonbanif 1.907,94 16,59 1.726,48

Foncaixa V 3.614,85 ___ 3.372,63

Fondhispano 2.632,77 15,17 2.450,06

M.C.D.2022
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SUCESOS
La acusación particular pedía 50 millones 
de fianza porque los abogados de las 
víctimas consideran que debió haber 
supervisado el proyecto antes de firmarlo

El juez que investisa la rotura del depósito de asna de Melilla que causó 11 muertos

Dictan prisión bajo fianza de 5 
millones para Juan Mangas
El juez que investiga la ro
tura del depósito de agua de 
Melilla dictó ayer prisión 
provisional eludible bajo 
fiatiza de cinco millones de 
pesetas para el ingeniero del 
antiguo Ministerio de Obras 
Públicas, Transportes y Me
dio Ambiente Juan Mangas 
Guisado, explicaron a Efe 
fuentes judiciales.

A. S, E./Melilla

Este funcionario ocupaba en 
1992 el cargo de jefe de área de 
la Subdirección de Proyectos y 
Obras del MOPTMA y tiene de 
plazo hasta el próximo martes 
para pagar la fianza.

La acusación particular pe
día cincuenta millones de fian
za porque los abogados de las 
víctimas consideran que debió 
haber supervisado el proyecto 
antes de firmarlo.

Once delitos de homicidio 
por imprudencia

Al igual que ocurre con el 
resto de imputados, la acusación 
le responsabiliza de once deli
tos de homicidio por impruden
cia y varios de lesiones y daños.

W

:I

El juez está pendiente de recibir el informe definitivo sobre la rotura del depósito que causó 11 muertos y 40 heridos.

Además de este ingeniero, 
ayer declararon Antonio Milla, 
subdirector general de proyec
tos de la Dirección General de 
Obras Hidráulicas; y el adminis
trativo de la empresa Forvap, 

subcontrata de FCC, Francisco 
Morales, que quedaron en liber
tad sin cargos.

El juez está pendiente de 
recibir el informe definitivo del 
Instituto Torroja de Madrid so

bre las causas de la rotura del 
depósito, que reventó el pasado 
17 de noviembre y produjo once 
muertos, cuarenta heridos y 
daños por valor de 1.700 millo
nes.

Hallan a un bebé 
abandonado en un 
contenedor de 
basura en Melilla

A. S. C./MelilL

Un bebé de cuatro o cinco días 
fue hallado ayer abandonado en 
un contenedor de escombros de 
Melilla, envuelto en una manta 
y dentro de una bolsa de plásti
co, informó a Efe la Policía. El 
hallazgo se produjo pasadas las 
13.00 horas cuando un vecino de 
la barriada de Cañada de Hiduni 
descubrió al niño entre la basu
ra y alertó a la Policía, que lo 
trasladó al Hospital Comarcal de 
Melilla.El bebé, que pesa2.575 
gramos, fue reconocido en la sala 
de Pediatría, y los médicos com
probaron que su estado general 
es bueno y no presenta compli
caciones.

Marbella: detenida 
por apuñalar a su 
esposo en la ingle 
mientras dormía

La Tribuna

La Policía Local de Marbella 
ha detenido a Mercedes M.M., 
acusada de apuñalar en la ingle 
a su esposo cuando dormía, en 
su domicilio marbellí. Los he
chos ocurrieron, cuando Mariano 
T.V., de 55 años, llamó al ser
vicio de urgencias 061 requirien
do su ayuda porque su «mujer 
le había despertado porque le 
había dado una puñalada en la 
ingle», informaron a Efe fuen
tes del 061.

Dos policías de Algeciras 
salvan la vida de un bebé de 5 
días que se estaba asfixiando

M. C. R./ Algeciras

Dos agentes de la Policía 
Local de Algeciras salvaron la 
vida de una niña de cinco días, 
que presentaba síntomas de as
fixia, según informó ayer el 
Ayuntamiento algecireño.

Los agentes patrullaban por 
una calle de la ciudad cuando 
recibieron un comunicado de la 
Comisaría, que solicitaba un 
patrullero con urgencia, ya que 
en un domicilio una niña se es
taba ahogando. Al llegar al lu
gar, los policías vieron cómo una 
persona sostenía a la pequeña, 
M.M.P., por los pies, boca aba
jo, y ésta estaba inerte, sin llo
rar y con evidentes síntomas de 
asfixia, por lo que la bajaron a 
su vehículo, a la espera de la 
llegada del servicio de urgencias.

Mientras llegaba la ambulan
cia, los policías dieron masajes 

cardíacos a la pequeña, a la que 
extrajeron gran cantidad de 
mucosidad que asomaba por sus 
fosas nasales y aplicaron respi
ración artificial por el procedi
miento del boca a boca. Cuan
do los profesionales sanitarios 
llegaron, informaron a los agen
tes de que la niña se encontraba 
ya fuera de peligro y de que la 
asfixia había sido provocada por 
la gran cantidad de mucosidad.

Los policías tuvieron también 
que tranquilizar a la madre y la 
abuela de la niña, que necesita
ron atención médica debido al 
«shock» nervioso que sufrían.

Le extrajeron 
gran cantidad 
de mucosidad

El asente desenfundó su arma reslamentaria y les apuntó

Detenidos dos jóvenes por encañonar a un 
policía mientras jugaban al rol en Palma

E. S./Palma

Raúl B.D., de 24 años, y 
Mateo S.N., de 21 años, han sido 
detenidos en Palma por la Poli
cía Nacional después de que uno 
de ellos, durante un juego de rol, 
encañonara con una pistola si
mulada a un agente de paisano.

Según informó ayer un por
tavoz de la Jefatura Superior de 
Policía de Baleares, los hechos 
ocurrieron sobre las tres de la 
tarde de anteayer, en la calle 
Borguny de Palma, cuando Raúl 
B.D.,que ocupaba el asiento de 
copiloto de un coche conduci
do por su compañero y que lle
vaba el rostro oculto por un pa
samontañas, apuntó con unas 
pistola de plástico al agente.

El funcionario policial 
desenfundó su arma reglamen

taria y apuntó a su veza! joven, 
momento en el que el coche hizo 
amago de darse a la fuga.

A los pocos metros, el vehí
culo se detuvo y Raúl B.D., al 
tiempo que se quitaba el pa
samontañas, gritó: «Es mentira, 
la pistola es de mentira».

En el interior del automóvil 
en el que iban los jóvenes fue
ron encontradas varias pistolas 
de juguete y libros de juego de 
rol, con anotaciones.

Meterse en la piel de un 
criminal

Los jóvenes detenidos, que 
pasarán a disposición judicial en 
las próximas horas, han confe
sado que la simulada acción 
delictiva fue realizada durante 
un juego de rol, en el que ambos

te

Los hechos ocurrieron en Palma- 

debían «meterse en la piel» d® 
un criminal, de acuerdo con la 
fuente.
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pos muertos en 
Orihuela al chocar 
por alcance una 
furgoneta con un 
camión

F. A. L./ Alicante

Dos hombres fallecieron en 
la noche del pasado miércoles 
al chocar por alcance, una fur
goneta y un camión en el tér
mino municipal de Orihuela 
(Alicante), informaron fuentes 
de la Dirección General de 
Tráfico. _

El accidente ocurrio a las 
21,35 horas, en el kilómetro 
746,800, de la carretera Nacio
nal entre Alicante y Orihuela, 
según las mismas fuentes.

^Por causas que se descono
cen una furgoneta, ocupada por 
dos personas, chocó por alcance 
con un camión.

El conductor del camión 
no sufrió heridas

A consecuencia de la coli
sión fallecieron los dos ocupan
tes de dicha furgoneta, mientras 
que el conductor del camión re
sultó ileso.

Uno de los ocupantes falle
cidos de la furgoneta tiene 34 
años, y del otro se carecen de 
datos identificativos, según han 
informado las fuentes de Trá
fico.

Sevilla: sufre 
quemaduras en el 
90% del cuerpo al 
incendiarse su 
vehículo

M. C. O./SeviUa

Un hombre sufrió quemadu
ras en el 90 por ciento de su cuer
po al incendiarse en la mañana 
de ayer en Sevilla el vehículo 
en el que se encontraba, según 
informaron a Efe fuentes del ser
vicio de emergencias sanitarias 
061.

El suceso ocurrió hacia las 
siete de la mañana de ayer en el 
lugar conocido como «Charco 
de la Pava», un espacio utiliza
do como aparcamiento y de ins
talaciones deportivas a las afue
ras de Sevilla y junto al recinto 
de la Expo 92, y las causas del 
incendio no han sido concreta
das ni por los bomberos ni por 
la Policía Local.

^^^ vehículo y se 
dirigió al Guadalquivir

La ambulancia del servicio 
® urgencias que se dirigió al 
Ugar comprobó que un hombre, 

que no se ha facilitado la 
J entidad, había salido del in- 
erior del vehículo y se había 
jrigido hacia el río Guadalqui-

P^^^ ^^^ lugar.
El herido presenta quemadu- 

s en el 90 por ciento de su 
y ^^ encuentra ingresa- 

V’^idad de Quemados 
o ®?PÍlul Virgen del Rocío 

ue Sevilla.

Un poblado minero quedó sepultado al derrumbarse un cerro

Las Üuvias causan al menos
21 muertos en Bolivia

F. DE VALENZUELA

Al menos 21 personas mu
rieron y 17 resultaron heridas 
tras el derrumbe de un cerro que, 
arrastrado en la madrugada del 
miércoles por las lluvias 
torrenciales, sepultó un campa
mento minero junto al río 
Tipuani (Bolivia). De entre la 
enorme masa de tierra socava
da desde hace siglos por los 
buscadores de oro, los equipos 
de rescate han estado sacando 
cadáveres día y noche en un 
intento por salvar a los heridos 
y de localizar a más de 40 mi
neros de la cooperativa Unión 
Motocoro que aún pueden es
tar vivos.

No es la primera vez que 
arrasan un campamento mine
ro las aguas del Tipuani, que en 
época de lluvias bajan en torren
te desde los más de 6.000 me
tros de altitud de la cumbre del 
Illampu, en la cordillera orien
tal, hasta los 300 metros sobre 
el nivel del mar de las llanuras 
del Beni.

Hace tres años, el Tipuani, 
que a 150 kilómetros de distan
cia de su nacimiento desembo
ca 5.000 metros más abajo en 
el río Beni, dejó caer un mar de 
tierra sobre los mineros del 
cercano campamento de Llipi, 
sepultando a 30 personas.

Los helicópteros enviados el 
miércoles por la Policía bolivia
na no lograron aterrizar cerca

Detienen en Madrid y Zaragoza a 3 
presuntos falsificadores de billetes

A. G. M7Zaragoza

Los Grupos de Delincuencia 
del distrito centro de Madrid y 
de Zaragoza han detenido a dos 
hombres y a una mujer como 
presuntos autores de delitos de 
falsificación de billetes de 2.000 
y 1.000 pesetas.

Según informó la Jefatura 
Superior de Policía de la capi
tal aragonesa, el pasado día 5 
fueron detenidos en Madrid 
Diego Vicente R.D., de 35 años, 
y Rosa María C.D., de 47, a 
quienes les fueron intervenidos 
cuarenta billetes falsos de 2.000 
pesetas y uno de 1.000, así como 
nueve hojas folio impresas con 
billetes de 2.000 pesetas.

Tras su detención, se iden
tificó a un tercer individuo que 
operaba con los anteriores y que, 
según las investigaciones, ha
bía huido de Madrid con una 
fotocopiadora y otros útiles para 
la falsificación de billetes.

Posteriormente, en Zarago
za se estableció un dispositivo

El campamento quedó arrasado.

del campamento, sobre el que 
no para de llover desde hace 
varios días.

El general Luis Montero, 
director de Defensa Civil, fue 
uno de los que no consiguieron 
llegar al lugar del desastre y 
esperaba aterrizar ayer en la pis
ta de San Borja, desde donde 
puede tardar horas en recorrer 
la escasa distancia hasta el cam
pamento. Montero atribuye a la 
influencia de «El Niño» el in
cremento de las lluvias, que 
siempre han sido abundantes en 
las regiones tropicales de Bo
livia entre los meses de enero y 
marzo.

El nivel de las aguas del 
Tipuani, que alimentan a la 
cuenca amazónica, es estudia

En el momento de la detención portaban varios billetes falsos.

de búsqueda del huido, y el 
pasado día 10 se detectó, en un 
aparcamiento de la calle 
Violante de Hungría de la ca
pital aragonesa, el coche que 
utilizó el sospechoso quien más 
tarde fue detenido e identifica
do como Miguel Angel A.B., de 
33 años. En el momento de la 

do desde que en 1982 comen
zaron en la región los «fenóme
nos atípicos» de «El Niño», que 
pueden provocar graves inun
daciones o prolongadas sequías, 
dijo a Efe Montero.

El director de Defensa Ci
vil no coincide con otros exper
tos, que se niegan a adjudicar a 
la corriente marina de «El Niño» 
los vaivenes climáticos que 
antes se atribuían al «efecto 
invernadero» (calentamiento de 
la Tierra) y antes aún al enojo 
de los dioses andinos.

Accidente en Cochabamba 
con al menos 31 muertos

Por otro lado, en el vecino 
departamento de Cochabamba, 
donde las lluvias de las últimas 
semanas han provocado también 
graves inundaciones, se produjo 
-pocas horas antes del derrum
be de Tipuani- un accidente de 
tráfico en el que al menos 31 
personas murieron y otras 27 
resultaron heridas.

El autobús en el que viaja
ban cayó por un barranco de 300 
metros de profundidad, cerca del 
poblado de Sayari, donde la 
niebla apenas deja ver los pre
cipicios, al borde de la carrete
ra.

La Policía seguía intentan
do rescatar a las víctimas del casi 
inaccesible barranco por el que 
cayó el autobús, tras chocar con 
un camión de gran tonelaje.

detención portaba varios bille
tes falsos de 1.000 y 2.000 pe
setas. Además, los efectivos 
policiales registraron un piso de 
la citada calle donde encontra
ron dos fotocopiadoras y papel, 
así como veinte billetes falsos 
de 2.000 pesetas y cuatro de 
1.000.

El submarinista 
desaparecido en 
Lanzarote, hallado 
muerto ayer en 
Fuerteventura

S. L7 Fuerteventura

El cuerpo sin vida del 
submarinista Mario Rodríguez, 
desaparecido el pasado viernes 
en las costas de Lanzarote, fue 
encontrado ayer en las playas 
de Dunas de Corralejo, en la isla 
de Fuerteventura.

Fuentes de la Cruz Roja 
señalaron a Efe que el cadáver 
fue localizado alrededor de las 
08,30 horas por unos bañistas 
y los propios miembros del 
cuerpo de socorro en la citada 
playa, situada a más de 50 ki
lómetros de la costa de Mala, 
en el municipio lanzaroteño de 
Haría, donde se dio por desapa
recido.

El cuerpo de Mario 
Rodríguez, que era instructor 
de submarinismo de la Cruz 
Roja, no tenía ningún tipo de 
mutilaciones y fue levantado 
por orden judicial y traslada
do al tanatorio del Puerto del 
Rosario.

La desaparición Rodríguez, 
de 35 años y de profesión ATS 
en el hospital insular de 
Lanzarote, se produjo cuando 
practicaba la pesca submarina. 
Desde el pasado viernes, efec
tivos de Salvamento Marítimo, 
de la Guardia Civil y de Cruz 
Roja rastrearon sin éxito la 
costa este de Lanzarote en busca 
del submarinista. Según fuen
tes de la Guardia Civil, Mario 
Rodríguez pudo ahogarse en el 
litoral del Charco del Palo, al 
noreste de Lanzarote, conside
rado una zona peligrosa por las 
numerosas muertes que se han 
producido en sus aguas.

El presunto autor 
del homicidio en 
un bar de 
Badalona ha sido 
detenido

J. M. ATBarcelona

Agentes del Cuerpo Nacio
nal de Policía detuvieron a Juan 
Antonio S.P., de 27 años, acu
sado de ser el autor de los dis
paros que ocasionaron la muer
te de un hombre el pasado sá
bado en Badalona, informaron 
ayer fuentes de la Jefatura 
Superior de Barcelona.La víc
tima, Jorge Hernández, había 
abandonado un bar en el que 
había discutido con dos herma
nos, con los que mantenía con
tinuas peleas, y al intentar su
bir a su vehículo recibió varios 
disparos por la espalda.

Jorge Hernández había he
rido con anterioridad con arma 
de fuego a uno de los herma
nos y éstos, hace pocos días, 
quemaron la moto del falleci
do, según las mismas fuentes. 
La Policía detuvo poco después 
del homicidio a Alberto S.P., 
de 30 años, mientras su herma
no José Antonio huyó con la pis
tola con la que disparó.

M.C.D.2022



30 Viernes, 13 de febrero de 1998 El desfile de Vacas Flacas, junto con el de 
Duyos/Panigua, fue de los más animados y 
divertidos, tanto por la música como por el 
numeroso público joven

Cibeles: los mas jovenes 
presentaron ayer sus
colección

Cuando Pasarela Cibeles está 
llegando a su recta final, los di
señadores más jóvenes irrumpie
ron con fuerza en los desfiles de 
Duyos/Paniaguay Vacas Flacas, 
con los que se inicio la jornada.

Las propuestas presentadas 
por Carolina Azcona y Miriam 
Cobo, Vacas Flacas, en su debut 
en Pasarela Cibeles han seguido 
la linea que les marca desde que 
iniciaron su andadura en el mundo 
de la moda.

Tejidos reciclados, trapos de 
cocina para hacer camisas, guan
tes que lo mismo sirven para los 
bolsos que para rematar los tra
jes de fiesta, realizados con com
binaciones, camisas que son cal
cetines y sacos que se convier
ten en cazadoras, todo ello pre
sentado por modelos profesiona
les y por amigos de las diseña
doras. Eso si, todas con zapati
llas de estar por casa.

El desfile, junto con el de 
Duyos/Panigua, fue de los más 
animados y divertidos, tanto por 
la música como por el numeroso 
público joven que no se quisó 
perder la experiencia en Pasare
la de estas alumnas de la tercera 
promoción del Centro Superior 
de Diseño de Madrid, Centro al 
que también pertenecen Duyos/

El Guggenheim y el 
museo de Bellas Artes de 
Bilbao, con entrada 
conjunta

Paniagua que en su segunda cita 
con Cibeles demostraron que 
han adquirido veterania y que 
son unos diseñadores a los que 
hay que tener en cuenta.

Propuestas originales, sofis
ticadas pero muy elegantes, en 
las que dominan los tonos blan
cos y beiges, con estampados 
geométricos y superposición de 
prendas en la moda femenina y

Visitar los dos principales museos de Bilbao, el de 
Bellas Artes y el Guggenheim, será más barato a partir 
del próximo mes de marzo para quienes adquieran un bono 
conjunto de acceso, fruto de un convenio de colabora
ción suscrito ayer en la capital vizcaína.

El bono, denominado «Artean», podrá adquirirse en 
las taquillas de las dos pinacotecas, costará 900 pesetas, 
lo que supone un ahorro del 18 por ciento sobre el precio

muchas chaquetas, tipo «aus
triaca», con pantalones claros 
muy anchos, para vestir al hom
bre de sport, pero con diseños 
muy trabajados. En lo que de
nominan «Duyospaniaguabri- 
gándote», sus tendencias van 
dirigidas a la comodidad, «a ir 
calentito y muy a gusto», pero 
todo ello con «encanto y distin
ción».

de las dos entradas compradas por separado (1.100 pe
setas), y será valido hasta el 31 de diciembre del año de 
emisión. El convenio, que firmaron los directores de 
ambos museos, Miguel Zugaza y Juan Ignacio Vidarte, 
respectivamente, prevé la instalación en Bilbao, de acuerdo 
con el Ayuntamiento, de una señalización adecuada para 
orientar hacia las dos pinacotecas tanto a los vehículos 
como a los peatones. El diputado general de Vizcaya, 
Josu Bergara, destacó que en los apenas 300 metros que 
separan estos museos se puede disfrutar «de un amplio 
panorama que va desde el arte medieval hasta el más 
contemporáneo», en «una de las concentraciones artís
ticas más importantes del Estado», significó.

Kensington: los rumores 
sobre la muerte de Diana no 
ayudan a superar la tragedia

El 85% de los que 
compran regalos en San

Las afirmaciones de 
Mohamed Al Fayed de que la 
muerte de su hijo Dodi y Dia
na de Gales «no fue un acci
dente» no fueron recibidas con 
satisfacción por el Palacio de 
Kensington, residencia oficial 
de la princesa fallecida.

«Los rumores constantes no 
ayudan a sus familiares y sólo 
sirven para preocuparlos», 
indicó hoy, jueves, un porta
voz sobre las declaraciones de 
Al Fayed, publicadas hoy por 
el periódico londinense «The 
Mirror».

Según el dueño de los gran
des almacenes «Harrods», el 
choque en el que Dodi, Diana 
y el chófer Henri Paul perdie
ron la vida el pasado 31 de 
agosto en París «fue un compló 

y no un accidente» porque había 
gente que no quería que estu
vieran juntos.

«Estoy convencido en un 
99,9 por ciento de que no fue 
un accidente. El coche no cho
có accidentalmente. No para
ré hasta saber qué pasó 
exactemente», señaló.

Agregó que está dispuesto 
a encontrar a la persona que cau
só el accidente: «No dormiré, 
ni descansaré hasta que lo con
siga».

Asimismo, Al Fayed dijo al 
diario que una enfermera que 
atendió a Diana le contó que 
ésta poco antes de morir le pidió 
que hiciera saber a su herma
na Sarah que cuidara de sus hi
jos, los príncipes Guillermo y 
Enrique.

Valentm
El 85 por ciento de las 

personas que compran al
gún regalo con motivo del 
Dia de San Valentín son 
hombres, según un estudio 
de la revista «Ciudadano», 
integrada por seis asociacio
nes de consumidores.

En vísperas de esta festi
vidad de los enamorados, la 
revista ha publicado un es
tudio en el que refleja cómo 
se disparan las ventas y los 
precios de los artículos es
tos días, y comó esta fecha 
supone una «gratísima no
ticia» para la industria del 
regalo.

Esta industria, afirma «Ciu
dadano», mueve sólo en Ma
drid cerca de 20.000 millones

de pesetas anuales, lo que re
presenta el 15 por ciento de 
la facturación nacional.
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Alfredo Kraus provoco grandes
aplausos en su actuación de Londres

El tenor español Alfredo 
Kraus reapareció el pasado miér
coles en Londres con un espera
do concierto en el Barbican Cen
tre, que estalló en aplausos y 
bravos nada más aparecer en 
escena.

Arropado por la Orquesta del 
Royal Opera House del Covent 
Garden, dirigida por Anton Jo- 
lodenko, Kraus volvió a demos
trar su calidad de voz y magní
fica técnica, que le permite con
tinuar teniendo un lugar promi
nente en el mundo del «bel can
to». En un concierto que supo a 
poco, tal como comentaban al 
final del mismo grupos de espec
tadores, Kraus solamente inter
pretó un total de siete piezas, seis 
del programa y un bis, ante la 
insistencia del público, que le 
tributó una ovación final de cin
co minutos.

El programa de este concier
to comenzó con la obertura de la 
ópera «Don Pasquale», que dio 
paso a la primera intervención del 
tenor canario con el «Ah! mes 
amis» de la ópera de Gaetano 
Donizetti «La hija del regimien
to», que provocó los primeros 
'bravos! de la velada. La orquesta 
tomó de nuevo el control con el 

nocturno de «El sueño de una 
noche de verano» de Félix Men- 
delsshon-Bartholdy, que sirvió 
de introducción a Kraus con 
«M’appari....» de la ópera de 
Friedrich Flotow «Martha», una 
pieza poco escuchada, al haber 
perdido popularidad esta ópera.

La primera parte del concier
to la cerró la música española con 
la romanza «'No puede ser!» de 
la zarzuela de Pablo Sorozábal la 
«Tabernera del puerto» y que, tras 
finalizar, obligó al tenor a salir a 
saludar cuatro veces al escenario.

Pero si bueno fue el final de 
la primera parte, el comienzo de 
la segunda provocó el delirio de 
los espectadores escuchando gri
tos de «maestro», mezclados con 
los «bravos», tras la soberbia in
terpretación de «Tombe degl’avi 
miei» de la ópera de Donizetti 
Lucia di Lammermoor, de la que 
tantas veces ha interpretado el 
personaje de Edgardo. Por su par
te, la orquesta de la Royal Opera 
House había interpretado la ober
tura de «Nabucco», y el Interme
dio de «Manon Lescaut». Cerró su 
actuación del programa con la 
interpretación de «E la solita 
storia», de «L’ arlesiana» de Fran
cesco Cilea.

Frank Sinatra volvió a su casa
tras pasar dos días ingresado
en el hospit

Frank Sinatra volvió ayer a 
casa tras pasar dos días en el hos
pital Cedars-Sinai Medical 
Center de Los Angeles, donde 
se le hicieron distintas pruebas 
médicas, informó su portavoz, 
Susan Reynolds.

La portavoz no quiso decir a 
qué pruebas médicas tuvo que 
someterse el mítico cantante y 
actor de 82 años, pero, según el 
diario sensacionalista «The New 
York Post», que cita fuentes anó
nimas, Sinatra sufre cáncer de 
vejiga.

El artista había sido transpor
tado al hospital en ambulancia 
el pasado martes acompañado 
por su esposa Barbara.

Sinatra tiene problemas 
para andar

Según amigos del cantante en 
Hollywood, Sinatratiene proble
mas para andar y está empezan
do a sufrir Alzheimer, aunque 
sigue teniendo suficiente cabe
za como para organizar regular
mente partidas de cartas en su 
casa de Beverly Hills.

En enero de 1997, Sinatra 
ue ingresado tras sufrir un ata

que al corazón y se temió por su 
vida.

i

Jaqueline Kennedy tuvo 
como amante a Bob 
Kennedy, según un libro

Jacqueline Kennedy-Onassis tuvo una vida sentimental 
muy activa tras el asesinato de su primer marido, el presidente 
de EEUU John F. Kennedy, según un nuevo libro que cita entre 
los supuestos amantes de la viuda a su propio cuñado, el se
nador Robert Kennedy, además de famosos actores y cantan
tes como Marlon Brando, Warren Beatty y Frank Sinatra.

El libro, titulado «Jackie after Jack», ha sido escrito por 
Christopher Andersen, y el autor declara que la trágica muerte 
del presidente Kennedy provocó un acercamiento entre su viuda 
y su hermano que terminó en una relación sentimental. El autor 
afirma que sus alegaciones están basadas en archivos confi
denciales de los servicios secretos que indican que «Jackie y 
Bobby (Jacqueline Kennedy Onassis y Robert Kennedy) eran 
el uno para el otro una constante y cercana compañía durante 
la última mitad de 1964».

Entre las fuentes que confirmaron esa relación, el escritor 
cita también a la fallecida congresista y esposa del fundador 
de la revista «Time», Clare Boothe Luce. En cuanto a Marlon 
Brando, Andersen explica en su libro que la relación se pro
dujo «después de varias copas y en una repentina explosión de 
pasión» en el apartamento de Jacqueline Kennedy-Onassis en 
Washington.

Ocho películas en la Muestra 
de Cine Español en Tokio

Un total de ocho películas se exhibirán en la muestra de cine 
español que se celebra en Tokio, entre el 21 y 27 de marzo, con el 
objeto de difundir la cinematrografía hispana y apoyar la exporta
ción de los filmes españoles en el extranjero. «Secretos del corazón», 
de Montxo Armendáriz, «Abre los ojos», de Alejandro Amenábar, 
«Carne trémula», de Pedro Almodóvar, «Tierra», de Julio Medem, 
«Familia», de Femando León, «Cosas que dejé en La Habana», de 
Manuel Gutiérrez Aragón, «La buena estrella», de Ricardo Franco 
y «Pajarico», de Carlos Saura, componen el programa de esta muestra.

M.C.D.
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JuKo Iglesias actuó ayer por vez
primera en Nueva Zelanda

El Grupo Popular 
pide en el Congreso 
el reconocimiento 
profesional del 
trabajo doméstico

El cantante español Julio 
Iglesias, conocido en Nueva 
Zelanda como «el rey del 
romance» actúó, jueves, por 
primera vez en este país, don
de sus seguidores le llaman 
también «la máquina del 
amor».

El popular cantante cierra 
con su actuación el «Festival 
del Romance», que en esta 
edición, celebrada en el Pa
lacio Municipal de 
Christchurch, ha sido dedica
do a España.

Cuenta con muchos 
seguidores en este país

Julio Iglesias, que cuenta 
con muchos seguidores en el 
país, es el tercer cantante 
de lengua hispana que sube 
a los escenarios 
neozelandeses.

Los dos anteriores artistas 
de fama internacional que han 
pasado por Nueva Zelanada 
fueron el tenor José Carreras 
y la reconocida intérprete de 
la nueva canción Latinoame
ricana Mercedes Sosa.

Premio de dos millones 
para aquél que escriba la 
mejor novela romántica

Dos millones de pesetas 
será el premio para el autor 
cuya novela, de no más de 150 
páginas tamaño folio, sea la 
ganadora del primer premio 
Harlequín de novela román
tica, presentado ayer en Ma
drid.

Harlequín, fundada en 
Cañada el año 1949, ha ido 
absorbiendo editoriales y se 
ha establecido en Inglaterra, 
donde se dedica de forma 
exclusiva a la «novela román
tica».

En la actualidad vende 
anualmente, a través de quios
cos y supermercados, un total 
de 200 millones de libros, de 
los cuales cuatro correspon-

den a España.
La editorial, que salió a 

bolsa en 1968, saca al mer
cado mensualmente 800 
nuevos títulos, que son 
distribuidos en 100 países y 
traducidas a 23 idiomas.

El premio que ha convo
cado, el primero de esta ca
tegoría, cuenta con un jura
do presidido por Andrés
Amorós e integrado por 
J.J.Armas Marcelo, Rosa 
María Pereda, Ana Rosa 
Quintana y el actor Pepe 
Martín. Amorós comentó 
que el jurado interpretará 
novela romántica en senti
do amplio, pero siempre que 
sea popular.

U2 ha dado una lección a los 
políticos chilenos, según los 
^miliares de las víctimas

El grupo rockero irlandés U2, que la noche del miércoles de
dicó a las madres de los detenidos desaparecidos un concierto que 
ofreció en Santiago, «dio una lección a los políticos chilenos, que 
quieren relegar este problema al olvido», afirmaron ayer los fami
liares de las víctimas. «El problema está vigente y todos deben 
exigirle a (Augusto) Pinochet una respuesta y no pensar en que 
hay que dejarlo tranquilo para que asuma como senador vitalicio», 
dijo Sola Sierra, presidenta de la Agrupación de Familiares.

El PP pidió ayer en el Congre 
so que se reconozca a «efectos 
curriculares» las destrezas domes 
ticas y experiencia en el cuidado 
de niños, ancianos o minusválidos 
con la finalidad de facilitar el ac
ceso a empleos remunerados en el 
sector de los servicios sociales

A través de una Proposición no 
de ley presentada hoy, el PP pro, 
pone, cone ste fin, que se establez
can unos criterios y normas que 
permitan computar y valorar los 
diferentes aspectos del trabajo 
doméstico.

El Grupo Popular postula ade
más que se promuevan campañas 
de información sobre el valor de 
los bienes y servicios que se gene
ran en el ámbito doméstico y so
bre la importancia del trabajo en 
el hogar familiar por su «contri
bución no remunerada a la econo
mía y al bienestar y calidad de vida 
del conjunto de la sociedad».

En el último punto de esta pro
posición, se habla también de es
tudiar sistemas complementarios 
de previsión social que sean de 
interés y rentables para las amas 
de casa o miembros de la familia 
que se dedican al cuidado de la 
misma y del hogar familiar.

El presidente del 
CSfC pide un 
esfuerzo social 
para apoyar la 
biotecnología

Manolo García editará 
en mayo su primer disco 
en solitario

Manolo García, ex vocalista de los recientemente di
sueltos El Ultimo de la Fila, graba estos días en Londres su 
primer disco en solitario, que se pondrá a la venta el próxi
mo mes de mayo.

Según ha informado a EFE su oficina de contratación, 
el elepé, aún sin título, contará con la dirección artística y 
ejecutiva de Perro Records, sello que García y Quimi Portet 
crearon para publicar sus propios trabajos, mientras que la 
distribución correrá a cargo de la multinacional BMG-/Gioia. 
El Ultimo de la Fila decidió disolverse a principios del pasado 
mes de enero y, en un comunicado, sus componentes anun
ciaron que seguirían carreras paralelas en solitario. Según 
estas fuentes, Manolo García inició el pasado 2 de febrero 
en los estudios Town House de Londres la grabación del 
álbum, que producirá él mismo y en cuyo registro, que 
finalizará dentro de un mes, participan músicos que cola
boraron con El Ultimo de la Fila como el teclista Nacho 
Lesko y el batería Angel Celada.

El presidente del Consejo Su
perior de Investigaciones Cientí
ficas (CSIC), César Nombela, pi
dió ayer en Valencia un mayores- 
fuerzo de la sociedad y de los sec
tores productivos españoles para 
auspiciar el desarrollo de la 
biotecnología en España.

César Nombela, que asistió a la 
presentación del libro 
«Biotecnología, Industria y Socie
dad. El caso Español», de Emilio 
Muñoz, dijo que en España hay 
cerca de 40 empresas y unos 2.000 
investigadores que se dedican a la 
biotecnología, cifta bastante in
ferior a la de otros países de nues
tro entorno comunitario.

Nombela indicó que los Planes 
Movilizadores de Biotecnología 
han permitido establecer fuertes 
conexiones con la industria espa
ñola, que ha comenzado a intere
sarse por esta nueva disciplina que 
en otros países ha alcanzado un gran 
desarrolo

El presidente del CSIC expre
só la necesidad de seguir mejorando 
el sistema científico español, y se 
mostró partidario del debate poh' 
tico en el ámbito científico, p^' 
que, dijo, «la comunidad cientih' 
ca debe ser reflexiva, autocrítica 
y descubridora de nuevas vías»- 
Expresó la necesidad de mantener 
el sistema científico en sus actua
les niveles de calidad, aunque re
conoció que «aún estamos lejos 
de la inversión y del esfuerzo exi
gible de la sociedad española •

M.C.D.
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Capital de 1® 

antigua 
patina _

—SóiSilás 
campanas I I

Cierto 
triángulo

Punto 
cardinal 

Letra griega

Vocal 
Fútil 

N“ romano

-——■
Preposición 
Obsérvenles 

Zopenco I

I

N® romano 
Matricula de 

coche 
Vista

I I

Enlazar 
Deidad 
egipcia 
Siriacas -►i ♦

N^ romano 
Inllamaciónde" 

un nervio

Propulsores 
vocal

Consonante 
Conserje

Nombre de 
mujer (PI) 

Plural de letra 
N® romano

Cierto 
pariente 

N® romano

i i I Atrofio 
Vocal

Porción 
intestino (PI)

Soslayo Municipio de 
Jaén 

Número 
Número

Consonante 
Endilga

Ciudad 
italiana 
Rígido +

i Desnutridos 
Mamotreto 

Hacer mal de 
ojo

Monte de 
Jerusalén

Instrumento 
musical

i
N-romano 

Nombre varón 
Nombre mujer

I Los que 
cuidan 

elefantes 
Bóvido salvaje

Letra griega 
Vocal

Personaje de 
la Biblia 

Organismo 
internacional

1

I Ondulante 
Ente 

Consonante I
Constelación 

Acerca
I Cuerpos dUerente 

composiciá) 
química e igual 
forma crislalina 
Preposición

HORIZONTALES.- 1: Escasez.- 2: Dirigiera una petición a la autoridad.- 3: Adverbio. 
Ración de menestra que se da a la tropa en campaña o marcha. Nota musical.- 4: 
Vesania. Preposición.- 5: Metaloide. Engañes a uno.- 6: Prefijo. Cierto baile licencio
so del siglo XVIII. Adverbio.- 7: Letra griega.- 8: Al revés, fatigué. Desfachatez.- 9: 
antiguamente, corazón. Amancebamiento. Cierta flor.-10: Tejido.-11: Sustancia albu- 
minoidea de la epidermis de los vertebrados.

VERTICALES.-1: Cordillera española.- 2: Caudal, riquezas (PI). Artículo.- 3: Nombre 
de letra.Terminación verbal. Isla griega.- 4: Interjección. Símbolo químico. Nota musi
cal.- 5: Pedestal de la columna, considerándolo desnudo de las molduras alta y baja. 
Antiguamente, la nota musical “do”. Residencia.- 6: Cada uno de los granos que pro
duce el beberís o arlo. Especie de avena, cuya paja se usa para tejer sombreros.- 7: 
Cierto pescado. Antílope africano. Al revés, diminutivo de nombre de varón.- 8: 
Indignación. Cada una de las relingas de caida en las velas redondas. Símbolo quí
mico.- 9: Letra repetida. Letra griega. Ruedan.- 10: Carcomen. Letra griega.- 11: Voz 
griega que significa península.
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Las letras de la P a la Z representan los números del 0 al 9, 
aunque no necesariamente en dicho orden. Sumando los 
números que representan las letras de cada columna hori
zontal y verticalmente, habrán de obtenerse las sumas que 
aparecen al final de las mismas. Para orientación del lector 
se dan los valores atribuidos a dos de las letras

U X R P Q = 21
Z R T R S = 15
P S V Q T = 18
Y Z P T V = 20
P T U S R = 20
18 20 21 15 20 = 94
Letras clave P = 1; R = 3

RISGAMOSEIACLEO 
UNICANRELAGAING 
JCGURMODLURACOI 
ALITTAFROOENAFA 
ZEWAEIGOPOETAIM 
NMAIMONMACINATO 
OEFRPCELLISCAAT 
ZNOCETCHINGCCLL 
ACAASTRAATCSULD 
RITSTKUBFEAEASQ 
RAZAAOMLIRUANDU 
EOICDORORTSACRI 
CPTURBIONEGMWIL 
AMITEABROMENAIA

Buscar 10 
sinónimos 

de 
tormenta

JU

NE VE ‘RE

GE CION
MIEN NE DOR TA TA

______RA TO RO TEN RO

‘OS
_NI ‘MA CION RA TA ‘AL PA

PRE CA NI MOS ‘IM ‘CA
L IM LA JAR MO PAR

JTE CION LI VA CIA
_T0 VAN DAD LI ‘DES

MIEN GA ‘RE

CI 00 ‘BO

NO

ARIES. Salud pasable. No obre a la 
ligera; piense que es su porvenir lo 
que está en juego. Felicidad en el 
terreno sentimental

TAURO. Tranquüíciese y deje de 
pensar en su salud, que es excelente. 
En el plano laboral, debería tratar de 
rendir más. Jomada favorable en el 
amor
GÉMINIS. Cuidado con los oidos. 
Noticias laborales interesantes para 
su futuro. Situación imprevista que 
le alejará de la persona amada

CÁNCER. No siga dietas rigurosas 
sin consultar a su médico; es usted 
propenso a la anemia y podría enfer
mar. Intente vivir serenamente

LEO. No recurra a los estimulantes 
si está cansado; acuda al médico 
pero no trate de recetarse nada por 
su cuenta. No tome ninguna deci
sión laboral
VIRGO. Salud mala. No se aban
done a la fantasía y concéntrese en 
su trabajo. Tiene a su lado una per
sona maravillosa; no la deje escapar

LIBRA. Salud excelente. Olvídese 
de sus preocupaciones laborales. No 
siga disimulando sus sentimientos

ESCORPIO. Salud muy buena. 
Surgirá un nuevo proyecto laboral 
para llevar a cabo con un amigo. 
Felicidad en el amor

SAGITARIO. Salud muy mala. 
Mostrando su lado humano y sensi
ble podría poner de su parte a cier
tas personas que le beneficirarán

CAPRICORNIO. Salud muy 
buena. Compromiso social de índo
le laboral. Pasable en el amor

ACUARIO. Salud normal. Analice 
detalladamente cualquier propuesta 
laboral antes de llevaría a cabo. No 
se deje atormentar por las dudas

PISCIS. Salud igual que en días 
pasados. Momento de decaimiento 
en el trabajo; mañana verá todo más 
claro. Progresos en el campo senti
mentalDe cada casilla señalada con un asterisco parte una 

palabra que corresponde a una de las definiciones 
dadas abajo. Al responder, vaya marcando las síla
bas para no repetirías, moviéndose de una casilla a 
la siguiente, horizontal, vertical o diagonalmente, 
hacia delante o hacia atrás, pero sin saltarse ningu
na. Al acbar la última definición, quedarán varias 
casillas con sus sílabas correspondientes, pero que 
usted no habrá marcado, y que leídas adecuacla- 
mente darán el nombre de un conocido jefe de los 
indios apaches.

1: Suntuosidad.- 2: Juerguista.- 3: Remozamiento, 
vivificación.- 4: Perturbador.- 5: Maldición.- 6: 
Manejo.- 7: Cierto marisco.- 8: Saquear.- 9: 
Exploración.- 10: Neutralidad.- 11: Autorizáramos.
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DEPoiíii m
Seedorf declaró que el partido del 
domingo «no es tan fácil como parece» 
aunque el Real Madrid «es capaz de 
resolver el encuentro con un gran juego»

El equipo merengue no se fía de la situación en la tabla del conjunto asturiano

La plantilla madridista prepara 
el partido ante el colista Sportii^

El Real Madrid está prepa
rando a conciencia el parti
do contra el Sporting de Gi
jón, un equipo del que, a 
pesar de su situación en la 
tabla, no se fian ni técnico 
ni jugadores para los que en 
esta liga cargada de sorpre
sas «no hay conjunto malo».

Efe - Madrid

«Se puede decir que es un 
partido teóricamente fácil, pero 
luego en el campo se complican 
las cosas», dijo Roberto Carlos 
ayer por la mañana tras el en
trenamiento a puerta cerrada en 
la Ciudad Deportiva. «El hecho 
de entrenamos a puerta cerrada 
no significa que estemos cam
biando de esquema, es simple
mente una decisión del entrena
dor», añadió.

Su compañero de equipo José 
Manuel Gutiérrez «Guti» com
parte su opinión y considera que 
el cambio de la dinámica de los 
entremanientos es debido más 
bien a la dureza de las próximas 
semanas, en las que se tendrá que 
compaginar la lucha por la liga 
con la preparación para la Copa 
de Europa.

«LLegan momentos impor
tantes para el Real Madrid, se 
acerca la Copa de Europa y el 
equipo tiene que estar fuerte. No 
creo que sea por el Sporting 
aunque le tenemos mucho res
peto y con el que tendremos que 
hacer un gran partido», afirmó 
«Guti».

Por su parte, Clarence 
Seedorf declaró que el partido

Camacho
exigencia

Efe - Barcelona

José Antonio Camacho, téc
nico del Español, criticó ayer el 
nivel de exigencia en que se 
encuentra el equipo tras los úl
timos resultados negativos y 
recordó que el presupuesto con 
el que trabaja limita cualquier 
objetivo a simple aspiración.

Camacho se mostró especial
mente molesto con los comen
tarios que sitúan a la plantilla 
españolista entre las que pugnan

Los jugadores madridistas no se fían un pelo del Sporting de Gijón.

del domingo «no es tan fácil 
como parece» aunque está con
vencido de que el Real Madrid 
«es un equipo fuerte capaz de 
resolver el encuentro con un gran 
juego».

Por su parte,Santiago 
Cañizares, portero del Real 
Madrid, declaró ayer tras el en
trenamiento en la Ciudad Depor
tiva, que no sabe nada de la mar
cha de las negociaciones de su 
contrato, y que su renovación «si 
tiene que llegar, llegará», algo 
que no quiere plantearse hasta 

critica el nivel de 
de su equipo

por disputar la Copa de la UEFA 
la próxima temporada.

«Se me exigía una plaza eu
ropea en la primera jornada de 
Liga, pero el precio de los ficha
jes estaba limitado a veinte 
millones de pesetas», subrayó el 
murciano.El entrenador del Es
pañol anunció además que la 
partida destinada a incorporacio
nes para la próxima temporada 
es de únicamente trescientos mi
llones de pesetas.

«Con ese dinero hay que 

pasado el partido contra el 
Sporting de Gijón.

«No se nada de lo que pasó 
ayer porque no he hablado con 
mi representante», aseguró 
Cañizares. «Yo estoy trabajan
do para el partido del domingo 
y tengo en él los cinco sentidos, 
por eso hasta el lunes no quiero 
hablar de mi contrato ni sobre 
la reunión de ayer», añadió.

El portero del Real Madrid 
considera que hoy por hoy es más 
importante prepararse para ter
minar bien febrero y afrontar con 

confeccionar un equipo de fu
turo y esa es la realidad que la 
gente desconoce», señaló el téc
nico, quien añadió que está dis
puesto a trabajar con esas limi
taciones, pero adivirtió de que 
«el club se equivocaría si en sus 
exigencias sitúa la Copa de la 
UEFA».

Camacho reconoció que el 
Espanyol atraviesa por un bache 
de resultados y consideró que la 
única solución al problema pasa 
por recuperar el acierto goleador.

fuerzas la competición europea 
en el mes de marzo. «El partido 
del domingo lo tenemos que 
ganar sí o sí, además, lo priori
tario es hacer conseguir ser cam
peones de liga y de Copa de 
Europa».

A pesar de sus prioridades. 
Cañizares no oculta su deseo de 
continuar la próxima tempora
da en el Real Madrid. «Mi re
presentante sabe lo que tiene que 
hacer, el Real Madrid es un gran 
club y yo quiero jugar aquí. Ojala 
pueda haber un entendimiento».

mana'

Luis Cobos.

EI Barcelona 
intentará ratificar 
el liderato ante un 
motivado 
Mallorca

Efe - Madrid

El FC Barcelona, lider de la 
primera división española de 
fútbol, intentará el próximo fin 
de semana, cuando se dispute 
la vigésima quinta jornada de 
primera división, ratificar su 
condición ante un motivado 
Mallorca.

Ambos conjuntos lograron 
esta semana su billete para las 
semifinales de la Copa del Rey 

"por lo que ambas formaciones 
están con la moral por las nu
bes.

El holandés Louis Van Gaal, 
entrenador del FC Barcelona, 
comprobó en Mérida, en el 
partido de Copa del Rey, que en 
las filas de su equipo hay juga
dores que pese a no actuar ha
bitualmente están en un momen
to excelente.

El argentino Héctor Cuper, 
técnico del Mallorca, conjunto 
que dejó en lacuneta, enlaCopa, 
al histórico Athletic, consiguió 
formar un bloque agresivo y 
dotado de calidad que puede 
complicar la vida al lider en el 
Camp Nou.

El Real Madrid recibirá en 
el estadio Santiago Bernabéu al 
colista indiscutible, Sporting de 
Gijón, un equipo que tuvo de 
esperar 24 jornadas para saber 
lo que era un triunfo.

Los hombres de Jupp 
Heynckes no terminan de encon
trar un sistema de juego que les 
garantice los triunfos. Sus últi
mas actuaciones han pecado de 
irregularidad y los resultados no 
les han acompañado. Todo ello 
ha generado una gran cantidad 
de rumores y tensiones en el 
vestuario del conjunto madri
leño.

Los asturianos llegarán a 
Madrid libres de cualquier pre
sión, ya que no tienen nada que 
perder y si mucho que ganar. Su 
situación parece insuperable, 
pero aún faltan muchas jorna
das y la esperanza es lo último 
que se pierde.

El Atlético de Madrid pare
ce haber enderezado el rumbo, 
tras una serie de partidos en los 
que los rojiblancos no estuvie
ron a la altura de las circuns
tancias. Si desean confirmar sus 
expectativas deben puntuaren 
el campo Romano José Fouto, 
sede de un Mérida vapuleado en 
la Copa del Rey.

La Real Sociedad, de San 
Sebastián, viaja a tierras galle' 
gas para medirse con el Celta, 
en Vigo, en un partido en el que 
los dirigidos por el alemán 
Bernd Krauss deben ratificar su 
excelente campaña, aunque 
enfrente tendrá a un equipo muy 
bien dirigido por Javier Irureta, 
que pese a algunos baches en 
su juego en casa se ha mostra
do casi invencible.
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l^í^adores Kiko, Vieri y Pantic se entrenaron a menor ritmo que los demás

Caminero, lesionado, es duda para 
el partido contra los emeritenses

Efe - Madrid

José Luis Perez Caminero 
está un poco más lejos de poder 
alinearse con su equipo, el At
lético de Madrid, ante el Mérid’a, 
ya que no pudo concluir la se
sión preparatoria por sufrir 
molestias.

El jefe de los servicios mé
dicos del At. de Madrid, Jose 
María Villalón, no descartó 
definitamenete al jugador aun
que precisó: «Habrá que espe
rar hasta el último momemnto 
para ver cuál ha sido su evolu
ción en estos días que faltan. El 
miércolesrpor la tarde se imfiltró 
al jugador, pero sigue teniendo 
alguna molestia».

El yugoslavo Milinko Pantic 
también se retiró antes de tiem
po pero «por mera precaución». 
«Tenía un poco agarrotado el 
biceps de la pierna izuierda y 
hemos preferido no arriesgar», 
comentó el médico rojiblanco.

El italiano Christian Vieri 
siguió con su preparación espe
cífica al margen del grupo y Kiko 
Narváez entrenó al mismo rit
mo de sus compañeros y golpeó 
el balón sin ningún problema 
aparente.

Caminero, al término de la 
sesión, no era demasiado opti
mista: «No he mejorado todo lo 
que cabía esperar y no he podi
do aguantar el ritmo del entre
namiento porque sentía moles
tias. Está complicada mi parti
cipación en el partido ante el

Las lesiones y los problemas de 
salud, protagonista en el Athletic

Efe - Bilbao

Los problemas de salud y las 
lesiones que asolan a la planti
lla del Athletic fueron ayer pro
tagonistas en el regreso a los en
trenamientos del equipo bilbaino 
tras la eliminación copera del 
pasado martes ante el Mallorca.

Entre los enfermos hay que 
anotar el nombre del técnico, 
Luis Fernández, quien no diri
gió ayer la sesdión preparatoria 
como consecuencia de una gri
pe que le ha obligado a perma
necer en su domicilio.

La gripe también fue la que 
inipidió a Ismael Urzaiz salir de 
lanicio en el partido del martes, 

^^^^”® Padilla, respon- 
u ^^^ servicios médicos 

quien desveló que 
i^iercoles, en el día de regre

so de Mallorca, el delantero na- 
v ^^frió un poco de diarrea 
y nos pequeños vómitos.

Caminero podría ser baja para el partido contra el Mérida .

Mérida, pero a ver si puedo 
mejorar estos días y entrenarme 
al mismo ritmo que mis compa
ñeros».

Pese a todo, el jugador 
rojiblanco no quería sumirse en 
la desesperación : «Es otro pe
queño parón pero confío en que 
no sea demasiado largo. Además, 
físicamente no estoy perdiendo 
mucho ya que el trabajo en el

Ayer también se conoció, en 
palabras del propio Padilla, la 
razón de la lesión en la mano de 
Jon Andoni Goikoetxea, hecha 
pública el miércoles por el club. 
Según el médico del club 
rojiblanco, Goiko se lesionó 
como producto de un golpe con 
el suelo en el gimnasio de 
Lezama.

Los dos lesionados que no 
pudieron viajar a la capital ba
lear, Patxi Ferreira y Txomin 
Nagore, se incorporarán hoy al 
trabajo del resto del grupo, en 
el penúltimo entrenamiento de 
preparación del partido del do
mingo ante el Valecnia.

Verá el encuentro desde la 
grada Etxeberria, quien podrá 
realizar la mayoría del trabajo 
físico que realice el grueso de 
la plantilla en las tres semanas 
que debe estar apartado de la 
competición como consecuen
cia de la lesión de hombro. 

gimnasio me está ayudando a 
mentenerla forma física».

Por otra parte, el capitán del 
Atlético de Madrid Santiago 
Denia manifestó al término del 
entrenamiento deayer que su 
equipo llega en un buen momen
to de forma a la recta final del 
titulo de Liga y añadió que «aho
ra es cuando hay que dar la cara».

«Estamos ahí, con los mejo

Urzaiz se caerá de la lista de convocados del Bilbao por enfermedad.

res, y justo cuando llega el tiem
po en que se va a decidir la liga», 
dijo Santi. «Además, estamos en 
un buen momento de forma. Los 
múltiples tropiezos de los equi
pos aspirantes han permitido el 
reagrupamiento de la cabeza».

Radormir Antic comentó que 
había pedido a los jugadores un 
gran esfuerzo en el tramo deci
sivo de la liga.

La Federación 
desestima el 
aplazamiento del 
partido del 
Deportivo

Efe - Madrid

La Federación Española de 
Fútbol (FEF) ha decidido des
estimar la solicitud del Depor
tivo de La Coruña de aplazar el 
partido de Liga frente al Valla
dolid en el estadio José Zorilla 
y recuerda al club gallego que 
el encuentro deberá celebrarse 
en la fecha prevista del próxi
mo sábado (20.30 horas).

El Deportivo pidió ayer el 
aplazamiento alegando que 
sufre la baja de once jugadores 
de su plantilla profesional, ya 
que cinco de sus componentes 
se encuentran con sus seleccio
nes nacionales, otros cinco es
tán lesionados y uno sanciona
do. De esta forma, según la nota 
enviada por el club gallego, sólo 
dispone de ocho futbolistas del 
primer equipo para enfrentar
se al Valladolid.

La resolución federativa se 
basa en el artículo 31, Libro 
XVII, del Reglamento General 
de la FEF, según el cual «en 
ningún caso podrán invocar los 
clubes como fuerza mayor para 
solicitar el aplazamiento de un 
encuentro la circunstancia de no 
poder alinear a determinados ju
gadores por estar sujetos a sus
pensión federativa, por padecer 
enfermedad o lesión, o por ha
ber sido llamados para interve
nir en sus selecciones 
nacionales».La notificación de 
la FEF añade que «la paladina 
redacción del artículo excluye 
terminantemente la invocación 
de fuerza mayor a quienes es
tán suspendidos ».

El grupo 
Parquesol asume 
la presidencia del 
equipo 
vallisoletano

Efe - Valladolid

El Grupo Parquesol, repre
sentado por Marcos Fernández 
Fermoselle, hasta ahora vicepre
sidente primero del club, asu
mirá la presidencia del Real 
Valladolid, informó ayer la en
tidad deportiva.

Angel Fernández 
Fermoselle, hasta ahora conse
jero delegado de la entidad, ha 
asumido la vicepresidencia 
económica, además de mante-' 
ner su anterior cargo.

Marcos Fernández 
Fermoselle leyó ante los medios 
de comunicación un extenso 
mensaje en el que puso de ma
nifiesto «el gran vacío que en
tre todos ha dejado el falleci
miento del presidente».

El hijo mayor de Marcos 
Fernández, quien falleció el 
pasado 9 de enero, señaló: «el 
consejo tiene la obligación de 
seguir adelante y cada vez que 
tomemos una decisión impor
tante pensaremos en él».
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El Campeonato 
de España de 
atletismo será la 
antesala del de 
Europa

Efe - Valencia

La XXXIV edición del cam
peonato de España absoluto de 
atletismo de pista cubierta, que 
este fin de semana se va a cele
brar en el Palacio de Deportes 
«Lui.s Puig» de Valencia, ser
virá de antesala para el campeo
nato de Europa que se celebra
rá dos semanas despues, en el 
mismo escenario.

Al acto de presentación, rea
lizado ayer en el Ayuntamien
to de Valencia, asistieron el 
Concejal de Deportes, Enrique 
Pérez Boada, el Diputado de De
portes de Valencia, Jesús Cas
tellano; así como el presidente 
de la Federación Valenciana de 
Atletismo, José Campos.

Los organizadores del cam
peonato resaltaron la importan
cia del acontecimiento, ya que 
indicaron que además de ser la 
prueba atlética nacional, en 
pista, má.s importante de la tem
porada, también servirá de en
sayo general, tanto a nivel 
organizativo como deportivo, 
para el próximo Campeonato de 
Europa.

Campos destacó que el Cam
peonato contará con la presen
cia de la práctica totalidad de 
los primeros atletas nacionales 
y significó las cualidades de la 
pista del «Luis Puig», a la que 
calificó de «rápida y equilibra
da».

Las pruebas se iniciarán 
el sábado

Las primeras pruebas del 
campeonato se iniciarán el sá
bado a las 11,00 horas, con la 
disputa de la prueba de 60 me
tros libres de heptatlon, mien
tras que en la sesión vespertina 
se celebrarán las primeras fina
les, en las especialidades de 
longitud, pértiga, altura, peso, 
triple salto y 60 metros libres y 
vallas.

En la jornada matinal del 
domingo, se continuarán las 
pruebas clasificatorias, y por la 
tarde se disputarán las finales 
que resten.

Fernández y Bartrina no pudieron pasar el corte a la final

Simmen, primer campeón 
olímpico de' 'half-pipe

Adrián RODRIGUEZ

El suizo Gian Simmen se ha 
convertido en el primer cam
peón olímpico de «half-pipe», 
al ganar ayer, jueves, la prueba 
de esadisciplina de tablade nie
ve, disputada en el parque de 
snowboard de Kanbayashi, en 
Japón.

Simmen, undécimo clasifi
cado en la Copa del Mundo y 
cuyo mejor puesto de la tempo
rada había sido un quinto en 
Sankt Moritz (Suiza), sorpren
dió a sus rivales y ganó el pri
mer oro olímpico de esta mo
dalidad deportiva al contabili
zar 85,2 puntos en las dos ron
das de la final.

El suizo ganó con claridad, 
por delante del noruego Daniel 
Franck, que con sus 82,4 se 
colgó al pecho la plata, y del 
estadounidense Ross Powers, 
que contabilizó 82,1 puntos y 
logró el bronce en una prueba 
que se disputa en una excava
ción semicilíndrica, por la que 
se baja efectuando saltos, giros 
y piruetas, que reciben la pun
tuación de cinco jueces.

Los ocho mejores ejercicios 
-entre los que no se encontraba 
el del campeón olímpico, que 
en la primera ronda fue vigési
mo primero- pasaron directa
mente a la final, mientras que 
el resto, entre ellos los españo
les Iker Fernández y Sergio 
Bartrina, disputaron una repesca 
en laquee! mejor octeto se unió 
al anterior para disputarse los 
puestos del primero al décimo 
sexto.

Los cinco jueces que evalua
ron las rotaciones, la altura, las 
transiciones, los saltos sin ro
tación y la dificultad técnica de 
la ronda.-el canadiense David 
Desa, el estadounidense Jason 
Dow, el australiano Steve 
Brown, el japonés Toru Otsuki

EFESimmen ganador de la prueba "half-pipe".

y el sueco Ola Sundequist- no 
consideraron que la actuación 
de los españoles era merecedora 
de la final.

Algo que fue considerado 
como una «injusticia» tanto por 
el donostiarra Iker, que finali
zó décimo noveno, como por el 
barcelonés Bartrina, vigésimo 
primero al final.

Simmen, que se clasificó tras 
la segunda ronda previa, obtu
vo la mejor calificación en la 
primera manga final (43,8), en 
la que redondeó un ejercicio al 
que sólo se aproximó el cana
diense Brett Carpentier, que 
después de haber sumado 43,3, 
falló en la bajada final y perdió 
toda opción al podio, acaban
do noveno.

Daniel Franck -el noruego 
que lleva el pelo teñido de co
lor oro, con molas de leopardo- 
no estuvo fino en la primera 
ronda, pero se lució en la según- 

da, ascendiendo del sexto al 
segundo puesto. El estadouni
dense Ross mantuvo su tercera 
plaza.

El canadiense Michael 
Michalchuck, octavo, mostró 
una pancarta de apoyo a su 
compatriota Ross Rebaglati, 
ganador de la prueba de gigan
te, al que se le quitó la medalla 
de oro por haber dado positivo 
con marihuana.

«Ross es el campeón, 
devolvedle la medalla», reza
ba su misiva, secundada por 
todos los medallistas -féminas 
incluidas- en su intervención en 
la posterior rueda de prensa. «Ha 
sido el más rápido, así que se 
merece que le devuelvan la 
medalla», manifestó el ganador 
de hoy.

«La marihuana no te ayuda 
a ir más deprisa, no le pueden 
quitar la medalla por eso», aña
dió Simmen.

El Estudiantes se 
complica la vida 
en ei partido 
contra los 
moscovitas

74 - CSK A Moscú (37+37). 
Shakulin (15), Panov (| 1)' 
Guturov (8), Daineko (m’ 
Webb (12) -cinco inicial-’ 
Soloviov (5), Tijonenko (2)’ 
Yudin (6) y Domani (4).

68 - Estudiantes (39+29); 
Azofríi (5), Jiménez (14)’ 
Thompson (18), De Mieuei 
(11), Whisby (10) -cinco ini- 
cial-. Escudero (5), García (-) 
y Bárcenas (5).

Arbitros: Facchini (ITA)y 
Janac (SVK). Eliminaron por 
personales a Webb, Shakulin, 
Panov y Daineko, por parte de 
CSKA, y a De Miguel, por el 
Estudiantes.

Incidencias: partido cones- 
pondiente a la decimoquinta 
jornada de la Liga Europea 
disputado en el Polideportivo 
CSKA ante unos 4.900 espec
tadores.

Comentario: El Estudian
tes perdió en Moscú contrae! 
CSKA y con ello se complicó 
su presencia en los octavos de 
final de la Liga Europea, mien
tras que el equipo de Stanislav 
Eremin aseguró la segunda 
posición del Grupo F.

El equipo español tuvo sus 
opciones en la primera parte y 
al final, pero no acertó a rema
tar a un rival que había perdi
do por cinco personales a va
rios de sus principales hombres.

Los hombres de José Vicen
te Herández trabajaron con 
acierto en el primer periodo, en 
el que obligaron a sus rivalesa 
cometer numerosas faltas per
sonales.

El resultado al descanso era 
corto pero esperanzador (37- 
39) para el Estudiantes, queen 
la reanudación pareció romper 
el partido después de un triple 
de Carlos Jiménez (37-42).

El Estudiantes ya no juga
ba con tanta comodidad y el 
CSKA se crecía de forma pau
latina. Dimitri Shakulin esta
bleció a falta de cinco minutos 
una ventaja de ocho puntos para 
los moscovitas (65-57) que fue 
decisiva hast el final.

Los belgas están pendiente de que se pueda 
celebrar el Gran Premio de Bélgica de F-1

Barcelona quiere organizar el 
mundial de natación del 2003

Efe - Bruselas

Un Tribunal de Apelación de 
la ciudad belga de Lieja se ha 
declarado sin capacidad jurídi- 
,ca, para suspender la prohibición 
sobre publicidad de tabaco apro
bada por el Gobierno Federal el 
pasado 27 de noviembre, por lo 
que el Gran Premio de Bélgica 
de Fórmula Uno, previsto para 
el 30 de agosto, corre el peligro 
de no disputarse.

La Federación Internacional 
del Automóvil (FIA) ha anuncia
do que la semana que viene de
cidirá si el Gran Premio de Bél

gica se retira del calendario de 
la presente temporada. El Comité 
Ejecutivo de la FIA ha dado un 
plazo a la organización del Gran 
Premio que expira el 15 de fe
brero, para rechazar la ley pro
movida por el Gobierno belga.

Aunque la prohibición belga 
no entra en vigor hasta 1999, el 
máximo organismo automovilís
tico mundial ha avisado que 
podría retirar la carrera este 
mismo año si la ley no se cance
la.

Los organizadores del Gran 
Premio recurrieron al Tribunal 
de Apelación de Lieja después 

de que un Juzgado de Primera 
Instancia se inhibiera el pasa
do 30 de diciembre. Ahora, el 
Comité Organizador se plantea
rá llevar el caso al Tribunal 
Supremo belga, pero esa deci
sión puede llegar demasiado 
tarde para salvar la carrera.

Según una información pu
blicada por el diario belga Le 
Soir, Max Mosley, presidente 
de la FIA, comentó que posi
blemente la Federación Inter
nacional del Automóvil prorro
gue el plazo para que se resuel
va el problema del Gran Premio 
de Bélgica.

Efe ■ Barcelona

Joan Clos, alcalde de Bar
celona, confirmó ayer la volun
tad del consistorio barcelonés 
de volver a presentar la candi
datura de la Ciudad Condal 
como sede de un Campeonato 
del Mundo de natación.

En declaracione.s a EFE, 
Clos reconoció que este obje
tivo podría concretarse en la cita 
mundialista del 2003 o en otra 
posterior y recordó que Barce
lona ya acogió «con gran éxi
to» el Europeo de 1970.

«Ahora tenemos las 

intalaciones olímpicas, por Io 
que cuando se presente la can
didatura será para ganar», su
brayó el alcalde en referencia 
a la última tentativa de Barce
lona, que no consiguió la can
didatura para el 2.001 que h- 
nalmente se celebrará en la

Clps ha realizado esta.s de
claraciones tras recibir en el 
Salón de Ciento del consisto
rio a los componentes de 
selección española 
waterpolo, que recientemente 
se proclamó campeona de 
mundo en Perth (Australia)-
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Vnj^rano sol de los maños puso muy cuesta arriba la remontada a los béticos

Betis
Zaragoza

El Zaragoza, último semifinalista 
tras eliminar con claridad al Betis

BETIS: Prats, Otero (Ureña, 
m.75), Vidakovic, Solozábal; 
Cañas, Nadj, Alexis; Finidi 
(Merino, m.81), Alfonso (Iván, 
m.60), Jami: Oli.

ZARAGOZA: Konrad; 
Belsué, Aguado, Solana, 
Sundgren; Acuña, José Igna
cio, Radimov (Garitano, 
m.60), Kily González (Santi 
Aragón, 79); Jamelli y Pier 
(Yordi, m.69).

Arbitro: Juan Antonio 
Fernández Marín (colegio 
valenciano).Mostró tarjeta 
amarilla a Otero (m.8), 
Vidakovic (m.14). Acuña 
(m.l 6), Aguado (m.22), Alfon
so (m.29), Josó Ignacio 
(m.45), Kily González (m.78).

Goles: 0-1. Min.15, Jamelli; 
0-2. Min. 17, Pier; 1 -2. Min.43, 
Alfonso: 2-2 Min.63, Finicli.

Incidencias: Partido corres
pondiente a la vuelta de los 
cuartos de final de la Copa 
del Rey, disputado en el es
tadio Benito Villamarín, ante 
algo más de 30.000 espec
tadores. Terreno de juego en 
excelentes condiciones.

Efe-Sevilla

El Real Zaragoza desvaneció 
en solo dos minutos las escasas 
posibilidades del Betis de reme-

Jamelli, autor del primer gol, celebra con Aguado este tanto. EFE

morar una nueva gesta en la Copa 
del Rey, en la que fue 
subcampeón en la pasada edi
ción.

Jamelli y Pier, en los minu
tos 15 y 17, dejaron vista para 
sentencia la eliminatoria, al po
ner un contundente cero-dos en 
el marcador. El primero en re
mate de cabeza, tras saque de 
falta, y el ex bético en contra
golpe.

El conjunto de Aragonés, que 

arriesgó desde el primer momen
to, acusó demasiado los goles. Su 
moral se volvió quebradiza y las 
ideas nublaron la mente de todos 
sus jugadores, ante un Zaragoza 
que sacó el máximo provecho a 
su esquema y a la rapidez y astu
cia de sus delanteros Jamelli y 
Pier. Cañas pudo recortar las di
ferencias en el minuto 31 en-re
mate de cabeza que desvió el lar
guero, y a poco del final del pri
mer tiempo Alfonso, desde cer

ca, alegró a la alicaída afición con 
el uno-dos.

En el segundo tiempo el Betis 
salió algo más decidido y ento
nado, pero el Zaragoza en ningún 
momento perdió Ta compostura 
y la serenidad que le daba la in
superable ventaja del marcador.

Finidi, en el minuto 63, mos
tró sus credenciales para estar en 
el Mundial de Francia, con un 
nuevo gol que solo sirvió para 
«maquillar» el resultado.

El Real Madrid 
renace frente a su 
ex entrenador 
Obradovic

Efe - Madrid

82 -Real Madrid (41 +41): 
Santos (5), Herreros (19), 
Bodiroga (12), Rogers (7), 
Mijailov (16) -cinco inicial-. 
Angulo (16), Antúnez (4), 
Orenga (3), Smith (-) y Sanz 
(-).

54 - Benetton Trevi.so 
(37+17): Bonora(-), Williams 
(12), Niccolai (5), Sekunda 
(5), Rebraca (6) -cinco inicial- 
, Pittis (6), Marconato (14) y 
Sciarra (6).

Arbitros: Virovnik (ISR) 
y Radie (CRO). Excluyeron 
por personales a Mijailov 
(m.39).

Comentario: El Real 
Madrid dependerá de sí mis- 
moen laúltimajomadadeesta 
fase europea para acceder a los 
octavos de final, en los que 
podría encontrar plaza inclu
so perdiendo frente al PAOK 
en Salónica si el Estudiantes 
también cayese contra el 
Limoges, y todo eso gracias 
a la victoria sobre el Benetton 
de Zeljko Obradovic y las 
derrotas de griegos y colegia
les en sus desplazamientos a 
Francia y a Moscú.

Sin embargo, el Real Ma
drid olvidó la polémica en el 
vestuario y cuajó uno de los 
mejores partidos de esta tem
porada. Obradovic había ase
gurado antes del choque que 
en su ex equipo se estaba ven
diendo humo, que el juego es
pectacular no apareeía por nin- 
gún sitio y que, en Treviso, las 
promesas de diversión acaba
ron con 56 puntos en el casi
llero blanco. Pues bien, el Real 
Madrid le propinó el marca
dor más abultado de la tem
porada, le hizo 82 tantos y le 
dejó en 54.
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HMEL AS1

Los ciudadrealeños maquillaron el 
resultado del marcador en los últimos 
minutos del partido jugando contra 
los suplentes del Portland

, Los ciudadrealeños fueron una caricatura de equipo a manos de un poderoso Portland San Antonj^

El CB CR-Quesos García Baquero 
tiró el partido en la primera parte

PORTLAND 27

BULIGAN, MAINER (4), VILLAL- 
DEA (3, 1P), ALBERTO MARTÍN 
(7, 4 P), KISELEV (4), AMBROS 
Y REKONDO (1), EQUIPO INI
CIAL. HERNÁNDEZ, JAUREGUI 
(1), ELIZONDO (1), MAYORAL (6, 
1 P) Y EDU PÉREZ.

CIUDAD REAL 22
JORDI NÚÑEZ, TRIVES (4), JOR
GE FERNÁNDEZ (3), HERMIDA 
(7, 2 P), FRANTSOUZOV (2), 
LUBIÁN (3) Y MANRIQUE, EQUI
PO INICIAL CLAUDIO, ISRAEL 
PÉREZ, JAVI FERNÁNDEZ (2), 
HUERTOS (1) Y GUSTAVO.

ARBITROS: Amigó Fernández y 
Costas Rodríguez, correcto el ar
bitraje. Amonestaron a los nava
rros Kiselev y Rekondo; y a los ciu
dadrealeños Trives, Hermida y 
Frantsouzov, excluyendo a Mayo
ral, Rekondo (2), Jorge Fernández 
(2), Huertos, Hermida y Gustavo. 
Expulsaron con roja directa al ju
gador "antoniano” Ambrós en el 
minuto 4 de partido.

INCIDENCIAS: Partido correspon
diente a los cuartos de final de la 
vigésimo tercera Copa del Rey de 
Balonmano disputado en el Pabe
llón Municipal de Palencia. Media 
entrada en las gradas y numero
sa presencia de escolares. En el 
palco de autoridades presencia del 
presidente de la Federación Es
pañola de Balonmano Jesús Ló
pez Ricondo; el presidente del CB 
CR-Quesos García Baquero Feli
pe Caballero, y del Portland San 
Antonio y del seleccionador nacio
nal Juan de Dios Román. También 
presenció el partido desde la gra
da el concejal de Deportes de Ciu
dad Real Javier Laguna. Se guar
dó un minuto de silencio por la 
muerte del padre del jugador del 
Portland Oscar Mainer.

Marcador cada cinco minutos: 
1-1, 4-4, 5-5, 10-8, 13-9, 16-10, 
descanso, 18-13,21-14,23-15,25- 
17, 26-18 y 27-22.
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Frantsouzov intenta el tiro a portería en presencia de un jugador navarro. J.C.L

.Tesús FUENTES CABAÑAS

Es difícil encontrar explica
ción a la abultada derrota del CB 
CR Quesos García Baquero ante 
el Portland San Antonio, no ya 
por la pérdida del encuentro que 
entraba dentro de lo posible sino 
por la forma en que se produjo. 
Los jugadores manchegos no 
pueden ni deben tirar un partido 
en diez minutos y arrastrar el 
nombre de Ciudad Real por una 
competición tan importante como 
la Copa del Rey con una planti

lla compuesta por hombres de la 
talla de Jordi Núñez, Jorge 
Fernández, Trives, Lubián o 
Frantsouzov, con excepción de 
Hermida y Javi Fernández que 
fueron los únicos que se salva
ron ayer, el equipo ciudadrealeño 
está obligado a presentar más 
batalla y a demostrar que es uno 
de los punteros de la Liga Asobal.

Pero una vez más ante una cita 
importante para el balonmano 
ciudadrealeño los nuestros vol
vieron a evidenciar falta de ca
rácter y de personalidad sobre la 

pista con un rosario de errores 
impropio de un conjunto de su 
pretendida categoría. De todos 
modos bien se le pusieron las 
cosas a los manchegos cuando en 
el minuto 4 Ambrós fue expul
sado con roja directa por empu
jón intencionado sobre Israel. El 
CB CR Quesos García Baquero 
tras cuatro ataques cerrados in
auguró su marcador en el minu
to 4 con gol de Hermida desde 
los 7 metros. La defensa 5-1 de 
Ciudad Real con Manrique como 
hombre más avanzado le dió 

buenos resultados hasta el minuto 
18; la excelente primera línea de 
los navarros no podía con la zaga 
rival y solo por los extremos con- 
seguían finalizar en gol. Las 
pérdidas de balón y los nervios 
se sucedían en los primeros mi
nutos.

El intercambio de goles pre
sidió el encuentro hasta el ecua
dor de la primera parte con em
pate a 8 goles en el minuto 18,25 
dos fallos consecutivos de los 
ciudadrealeños en ataque fueron 
bien aprovechados por los 
pamplonenses que abrieron una 
brecha de tres goles (11-8). El 
Portland apretó en defensa con 
un Buligan en estado de gracia 
mientras que en ataque Alberto 
Martín rompió el partido con un 
parcial de 8 a 1 en doce minutos 
y sólo un gol marcado por los 
nuestros. Con un concluyente 16- 
9 en el electrónico Hermida lo
gró el último tanto del período.

Ni los cambios tácticos efec
tuados por Rafa López León en 
el descanso ni la charla del pre
sidente en el vestuario reclaman
do dignidad e ilusión a sus juga
dores cambiaron las cosas yaque 
continuó el carrusel de desacier
tos de los ciudadrealeños antee! 
festival "antoniano". En el mi
nuto 11 la diferencia era ya de 
ocho goles (22-14). El técnico del 
CB Ciudad Real sacó a Claudio 
por Jordi, a Javi Fernández por 
Frantsouzov y a Gustavo por 
Lubián pero sólo sirvió para que 
los de "Zupo" Equisoain amplia
sen el marcador a nueve tantos 
ante la impotencia de los juga
dores que deambulaban sobre la 
pista y del propio entrenador 
ciudadrealeño hundido en el ban
quillo. El técnico del Portland 
sacó a los suplentes en los últi
mos diez minutos del partido, y 
el CB Ciudad Real Quesos García 
Baquero maquilló el resultado.

"A merced del rivar
El técnico del CB Ciudad Real Quesos García Baquero, 

Rafa López León era la imagen de la derrota y la de
cepción al final del partido. El ciudadrealeño reconoció 
que "a partir del minuto 15 hemos navegado y hemos 
estado a merced del rival", Rafa no encontró explica
ciones a la abultada derrota. "El Portland ha sido muy 
fuerte y su defensa ha sido en algunos momentos supe
rior a nuestro ataque". Para el entrenador los principa
les fallos de su equipo habían venido "en los lanzamientos 
desde los extremos y en el poco acierto enlos seis me
tros, además de las buenas intervenciones de Buligan". 
Por último Rafa negó que hubiera existido falta de ac
titud en sus jugadores "el jugador siempre quiere hacer
lo bien, pero unas veces se puede y otras no".

"Tristes y decepción”
El presidenteFelipe Caballero se mostró muy enfa

dado con los suyos. "Sólo puedo sentir tristeza por la 
forma en que se ha jugado. La plantilla debe recapacitar 
y el técnico analizar el juego y a partir de ahí tomar las 
medidas que debamos adoptar". Caballero que dijo sen
tirse triste y decepcionado, declaró que "apaitir del minuto 
16 el equipo se ha entregado e incluso hemos merecido 
perder por un resultado de 35-22".

Por su parte César Manrique dijo que "tengo la sen
sación de no haberlo dado todo, no se ha estado a la altura 
que podíamos estar y de esto habrá que aprender".

Angel Hermida reconoció la superioridad del rival 
"que ha jugado muy tranquilo y muy consciente de don
de está".

"Clara superioridad”
El pivote Jorge Fernández señaló que "se ha de

mostrado porqué el San Antonio está clasificado delan
te nuestro en la liga, hemos tenido un momento malo en 
la primera parte que ha coincidido con uno muy bueno 
suyo y al arriesgar han ampliado el resultado". Para el 
jugador alicantino "el Portland ha ganado el partido con 
una defensa muy férrea, y en ataque no ha perdonado 
las acciones de lanzamiento". Para Fernández "la clave 
de la derrota ha sido que según el planteamiento qno 
habíamos hecho no podíamos mantener el intercambio 
de goles con un equipo de tanto potencial".

Por último el guardameta Jordi Núñez coincidió con 
sus compañeros al declarar que "el Portland San Anto
nio ha sido superior a nosotros desde el principio. •
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jn^atalanes sentenciaron el marcador en el primer periodo

El Barcelona cumplió el
El Prosesa Ademar se 
clasificó con autoridad

ADEMAR 24
Efe- Palencia

pronostico ante los gallegos
BARCELONA 34

SVENSSON; SHCHEPKIN (2), 
MASIP (5,1P), FERNANDEZ 
Í5 1P) GARRALDA, GUIJOSA 
9’2P), SOLER (1). -SIETE INI

CIAL- BARRUFET,. 
O’CALLAGHAN (3), PRIETO, 
CAVAR (8,2P) YESPAR(l).

PILOTES 22

KURTOVIC (1); NESTEROV 
(2), JIMÉNEZ (6,1 P), LVOV (4,1 P), 
PINTOS (2), MUÑOZ (2), 
RODRÍGUEZ, -SIETE INICIAL- 
GÓMEZ, MACÍAS, MARTÍNEZ, 
VALENZUELA (3) Y JACOBSSEN 
(2,1 P).

ARBITROS: Gorjón y Ríos, cole
gio madrileño. Excluyeron a Ca
var, Masip y dos veces a Prieto 
del F.C. Barcelona y a Lvov y 
Muñoz del Pilotes Posada. Amo
nestaron a los locales Bebeshko, 
Ostojic y Manrique y a los vi

INCIDENCIAS: Tercer partido de 
cuartos de final de la Copa del Rey 
de Balonmano disputado en el pa
bellón Municipal de los Deportes 
ante unos 2.000 espectadores.

Marcador cada cinco minutos: 
4-1, 5-4, 8-6, 12-7, 15-9, 17-11; 
21-12,25-14,27-18,28-21,30-22 
Y 34-22.

Efe - Palencia

El F.C. Barcelona cumplió 
todos los pronósticos y aplastó 
al Pilotes Posada, en un partido 
de neto dominio azulgrana que, 
además, no se vio obligado a 
emplearse a fondo en ningún 
momento para sacar adelante el 

• compromiso de quartos de final 
de la Copa del Rey.

Y a desde los primeros minu
tos del primer periodo se pudo 
comprobar que el cuadro barce
lonés es imparable en la liga 
española cuando se presenta con 
todos sus efectivos y hoy lo 
volvió a demostrar desde el pi
tido inicial hasta el final de en
cuentro.

El tanteo se fue disparando a 
partir del empate a seis goles en 
el minuto 14, sin que los juga
dores del equipo vigués, a pesar 
de sus esfuerzos, pudieran ha
cer nada por evitar a la apisona
dora azulgrana.

equipo catalán, de forma que el 
Pilotes consiguió reducir tími
damente las diferencias en el 
marcador. Especialmente aplau
dido fue el gol de Kurtovic, de 
puerta a puerta, en el minuto 53, 
que puso el marcador en 29-22, 
aunque sin esperanzas fundadas 
de poder remontarlo.

Los últimos instantes fueron 
de superioridad azulgrana que, 
en varios contragolpes, volvió 
a poner en evidencia a la defen
sa del equipo gallego para situar 
el tanteo en su máxima expre
sión por 12 goles (34-22), sin 
paliativos.

HOMBRADOS; DEMOVIC (3), 
GARCÍA (1P), LOZANO (5,1 P), 
PISONERO (3), BENÉS (3), 
PÉREZ CANCA (4), -SIETE INI
CIAL- TORREGO, COLÓN (1), 
HERNÁNDEZ (1P), CANO Y 
LÓPEZ (3).

CHAPELA 19

PASCUAL; INFESTAS (3), 
CID (2P), BEN MODO (6), REN
TERO (1), NINKOVIC (1), HARRIS 
(6,2P), -SIETE INICIAL- FEKETE, 
RODRÍGUEZ, RUBÉN, PATO Y 
CABALEIRO.

ARBITROS:Breto y Huelín, cole
gio catalán

Marcador cada cinco minutos: 
2-3, 2-4, 5-6, 8-8, 10-9, 12-9; 15- 
11, 16-12, 18-14, 21-14, 23-18 Y 
24-19.

El Prosesa Ademar consi
guió su clasificación para las 
semifinales de la Copa del Rey 
tras mostrar su superioridad ante 
el Chapela, especialmente en el 
segundo período, en el que con
siguió su máxima renta de ocho 
goles (22-14 en el minuto 51) 
por medio de Colón.

El primer tiempo fue muy 
equilibrado, con mayor inicia
tiva del conjunto vigués, ante 
un Prosesa Ademar que no ter
minó de meterse en el partido 
hasta los últimos minutos en que 
comenzó a fraguar su indiscu
tible triunfo.

En el momento en el que 
comenzó a funcionar la defen
sa del cuadro leonés comenzó 
a dispararse el resultado a su 
favor, de tal forma que prácti
camente dejó el resultado visto 
para sentencia a los diez minu
tos del final.

MOBILIARIO DE OFICINA

y

En el segundo todo siguió 
igual

En los primeros minutos de 
la reanudación del encuentro 
quedó prácticamente sentencia
do el partido, especialmente 
cuando Cavar alcanzó la máxi
ma ventaja de 11 goles para su 
equipo (24-13) en el minuto 39.

Los minutos siguientes fue
ron de una ligera relajación del

EI Valladolid cayó víctima 
de sus propios errores

C. CANTABRIA 37
Efe - Palencia

PORT; ESQUER (7);
(8)- ORTEGA 

Lí^A^P), FERNANDEZ (1), 
(3)- URDIALES (3), - 

SIETE INICIAL- PEG, GUSTAVO 
Í^)’ PIPIANES (1) Y 

JAKIMOVIC (2).

VALLADOLID 29
n „H^SI'^EZ; AGUSTÍN (7,4P), 

(®'2P)- JUANCHO 
(1), RAÚL 

(3’''P)’ AVILA (1), - 
R0RPDTÁS'^‘-' "^^AN LÓPEZ, 
URIR?’J^Á')’'^^LA HAZA(I), 
URIBE Y ROMERO

Pprm^’^^^’ P®''nóndez Piñeiro y 
Permuy, colegio gallego.

4-^*7 cada cinco minutos: 

18 24 5a ’ ^ 4-11, 17-15, 19- 27 Y 3? 2¡5’23.28-24,33-24,34-

El BM Valladolid cayó víc
tima de sus propios errores y no 
pudo marcar un nuevo hito en 
su corta historia, como hubiera 
sido su pase a semifinales. Pero 
es que no se pueden fallar hasta 
seis máximos castigos en un 
partido eliminatorio de copa y 
desaprovechar hasta 16 minutos 
de superioridad numérica.

Los comienzos fueron muy 
equilibrados, con muy pocos 
recursos defensivos en el cua
dro vallisoletano que, enfrente, 
se encontró con una auténtica 
pared de la que salían rebotados 
en sus acciones ofensivas.

En la segunda parte la supe
rioridad del Caja Cantabria se 
puso de manifiesto especialmen
te tras endosar un parcial de 8- 
0 al BM Valladolid en tan sólo 
10 minutos, se pasó de 25-24 al 
33-24, en medio del desacierto 
generalizado en el bando valli
soletano. Los últimos minutos 
se convirtieron en un paseo para 
el Caja Cantabria.

DESPACHOS DE DISEÑO, 
FUNCIONALES DE ESTILO

SILLERIA. MAMPARAS 
DIVISORIAS Y ESTANTERIAS

DECORACION Y COMPLEMENTOS

DISTRIBUIDOR PROVINCIAL

Sistemas

C/ Pasaje Gutiérrez Ortega, 3 
Telf.: 21 34 63 - Fax: 21 40 89 

13001 CIUDAD REAL
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Después de dos semanas, parece que el iusador leonés volverá al once Mancheso

Corchado dio entrada, en el once 
inicial, al centrocampista Valderrey

Jesús VICENTE

En el partido de preparación 
para el enfrentamiento del próxi
mo domingo contra el Recrea
tivo de Huelva, el técnico del 
Manchego, José Ramón 
Corchado, dejó ver el equipo 
titular que presentará ante los 
onubenses.

El partido, contra los juve
niles, consistió en dos partes de 
cuarenta y cinco minutos. En el 
primer periodo Corchado alineó 
al presunto equipo titular, que 
estaba formado por Rojas en la 
portería, la línea de cuatro de
fensas la componían, Espínola, 
Quico, Jorge y Juamma; en el 
medio del campo estuvieron Gus, 
Tomás' Alonso, Llona y 
Valderrey, que parece volver a 
entrar en los planes del técnico 
manchego, y la delantera estu
vo formada por Juancho y Raúl 
Molina.

En el segundo periodo 
Corchado dio entrada a una se
rie de jugadores que no vienen 
actuando con normalidad para 
que se vayan curtiendo en el 
campo y cojan el ritmo del equi
po.

En los dos periodos el técni
co manchego insistió en las

Corchado da instrucciones a Quico al término del entrenamiento. T. FERNANDEZ

entradas en velocidad por las 
bandas para romper el juego 
defensivo, alto y fuerte que se 
encontrarán contra el Recreati
vo.

Una de las piezas claves para 
desarrollar este juego es Gus, uno 

de los fijos de Corchado en la 
banda. El jugador al término del 
entrenamiento declaraba respec
to al partido contra los andalu
ces que "frente al Huelva pode
mos romperles la racha de 
imbatibilidad en su campo, por

que ya lo hemos hecho contra 
otros conjuntos como el Yeclano 
y el Isla Cristina. La suerte cuenta 
mucho en los partidos y espere
mos que en este sepamos apro
vecharías oportunidades que se 
nos presenten".

Aceptable 
actuación del CD 
Orientación 
Ciudad Real en 
Cartagena

lííCTribuna

Se celebró este fin de sema
na en Cartagena, el I Trofeo 
Internacional Ciudad de 
Cartagena de Carreras de Orien
tación. La prueba desarrollada 
sobre un terreno duro de gran
des desniveles no dejo conten
tos a los corredores, siendo 
además el mapa considerado por 
estos de mala calidad.

El Club Deportivo Básico 
Orientación Ciudad Real, estu
vo representado en tres catego
rías siendo de destacar la línea 
ascendente de Miguel Ángel 
Espadas enH-21 quedando en 
la posición dieciocho, consi
guiendo sus primeros puntos en 
Liga Nacional y en la que que
do primero el Internacional 
Roger Casal de COC de Barce
lona. En la categoría absoluta 
la progresión de José Ángel 
Nieto le hizo quedar en la posi
ción veinticuatro en pura lucha 
con corredores que como el 
esperan conseguir mantener la 
máxima categoría en la próxi
ma temporada. En este catego
ría Antonio Salguero del Club 
VeletaMontero de Granada 
quedo primero sacando tan solo 
treinta y cuatro segundo a An
gel Rojas de FARDES de Ma
drid. Si cabe la decepción co
rrió por parte de José Antonio 
Gómez S alido .Tras esta jorna
da el Club de Ciudad Real se 
queda en la veintiséis posición.

Lahoz ganó el' ’Primer 
Tomeo La Tribuna" de golf

A.P.GREEN

El pasado domingo y con un 
tiempo expléndido se disputó, en 
el campo municipal de Santa 
Cruz de Mudela, el Primer Tor
neo LA TRIBUNA de golf, or
ganizado por el Club Las 
Albarizas, de la capital. Se de
sarrolló la competición en la 
modalidad Medal Play Handi
cap, y a ella concurrieron juga
dores de los clubs de La Media 
Legua, Mudela Las Albarizas e 
independientes. El número de 
participantes estuvo dentro de lo 
habitual y el nivel de juego su
bió considerablemente a juzgar 
por las tarjetas firmadas u en

tregadas por los participantes, a 
pesar de que el campo está en
dureciendo considerablemente 
su recorrido. Las dificultades 
añadidas de varias aguas fron
tales y laterales, más los fuera 
de límites por la derecha de los 
hoyos 3 y 5, ambos pares cinco, 
hacen que el campo con SSS 69, 
debería subir al menos a SSS 70.

Los siete partidos se jugaron 
dentro de un buenísimo ambiente 
y sus ganadores, y acreedores de 
trofeo, fueron por este orden.

Primero.-Manolo Lahoz. Hp 
16,5. golpes 80,-6, La media 
Legua

Segundo.- José Benito, Hp 
10,8, golpes 75, -5. -Mudela

Tercero.- Ramón Redondo, 
Hp 23,8 golpes 89, -3- Las 
Albarizas

Los jugadores que entrega
ron tarjetas bajo par y que por 
lo tanto verán mejorar su han
dicap fueron; Manuel Lahoz que 
pasa de handicap 16,5 a 13,5; 
José Benito que mejora de 10,8 
a 9,3; Ramón Redondo que baja 
de 23,8 a 21, y Melquiades Ocaña 
que pasa de 18,5 a 17. Enhora
buena a todos.Los demás juga
dores entregaron sus tarjetas con 
puntuaciones sobre par.En nom
bre de todos ellos y de la orga
nización, el reconocimiento a LA 
TRIBUNA por este primer tor
neo. Benito, Lahoz y Redondo.

Heliodoro Marco Reina Ramírez "^^^ 1^^ 
___5.850

ESGUINCES 
CONTRACTURAS 
TORCEDURAS 
LUMBALGIAS 
RECUPERACIONES 
MASAJES

Tratamientos de 
fisioterapia
- TRAUMATOLOGICA
- NEUROLOGICA
■ DEPORTIVA

Cnncnlí'1» ^” Ciudad Real: C/ Ciruela, 29 ó C/ Maternidad, 1 - TelC: 23 24 08
L^njí/ZÍdíEn Bolaños: C/ Generalísimo, 106 - Telf.: 87 28 37
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Bolsa de la 1
Propiedad JL

Bolsa de la Propiedad

11.- Ventas
2.- Compras
3.- Alquileres
4.- Varios

Bolsa del Trabajo 2 1.- Administrativos
2 .- Servicio Domestico
3 .- Dependientes
4 .- Varios

INSERÍS SU PUSLICIM EN LA ÍRKUNA ¿e 

Guitti Kent, le ^«rnntmes su eficncin. 

ialribuna
SE VEMDE

pihCA DE RECREO
A 25 minutos de Ciudad Real por carpe- 
lepa. Buen acceso, 10.000 m2 de papee-

Bolsa del Automóvil
1.- Alquileres
2.- Compras

3 3.- Ventas
4.-Talleres
5.- Recambios
6.- Varios

Bolsa de los Servicios
1 .- A. Matrimoniales
2 .- Asesorías/Gestorías

4 3.- Animales domésticos
4 .- Consultas Médicas
5 .- Agradecimientos
6 .- Varios

de Ciudad Real

Jlf: 21 53 01. Departamento de Publicidad.

43.-Animales,domésticos

'inigualables VISTAS A LAS 
TABLAS DE DAIMIEL

2 salones, comedop, 12 dopmitop¡os, 3 cuaptos 
de Laño, cocina ppincipal ij casepa, 3 des
pensas, cocLcpa, 2 popckes, emkalse de 1.100 
m2 sauna, pista de tenis, pozo, electpici- 
dad, pinar de 70 años, japdín.

SOLO PARTICULARES.
Tfno: 908-005893.

INSERTE su PUBLICI
DAD ENLA TRIBUNA 
DE CIUDAD REAL. 
TFNO: 215301.

ALQUILO NAVE 250 
m2; Carretera Carrión. 
Teléfonos: 21.15.17 - 
23.19.31

1

Paro 27 mitones de refugiados, 
esto es lo mós parecido o un hogar.
Tuvieron que Imir de su país para salvar la vida. Haso que puedan volver a sus casas 

sn peb^ vivinid en campamentos de re&i^ados.
ACNUR protege y asiste a los refugiados,y lo lace, en gran medida,gradas al alteres 
de personas como tú

taz Forestal. Infórmate: 
213421._____________

JUSTICIA. Precisa per
sonal para trabajar como: 
Agentes, Auxiliares u 
Oficiales. Próximas con
vocatorias de ingreso. 
Requisitos mínimos: Cer
tificado de Escolaridad. 
Infórmate: 213421.

INSALUD: Próximas 
convocatorias para: Cela
dores o Auxiliares Admi
nistrativos. Requisitos 
mínimos: Certificado de 
Escolaridad. Infórmate: 
213421.

TRABAJA en Correos 
como: Auxiliar de repar
to (Requisito: Graduado 
Escolar) o Ayudante Pos
tal (Requisito: Certifica
do de Escolaridad). Próxi
mas convocatorias. Infór- 
mate: 213421.

INGRESA en los Cuer
pos de Seguridad del Es
tado: Policía Nacional, 
Guardia Civil. Para jóve
nes (15-16 años) ingresa

en Institutos Politécnicos 
del Ejército, (18-25 años) 
hazte Soldado Profesional. 
Próximas convocatorias. 
Infórmate: 213421.

OBTEN el título o acce
so que siempre has queri
do tener: Título de FPI, 
Graduado Escolar o Ac
ceso Universidad (Mayo
res 25 años). Sólo tienes 
que superar un solo exa
men. Infórmate: 213421.

ELECTRICISTA. Con
sigue tu carnet de 
instalador. Transportista 
obten tu nuevo carnet de 
capacitación de mercan
cías. En ambas capacita
ciones sólo hay que supe
rar un examen. Bolsa de 
Trabajo. Infórmate: 
213421.

¿QUIERES TRABA
JAR? Hazte Profesor/ade 
Autoescuela. Trabajo con 
futuro y con un sueldo 
aproximado de 200.000 
pesetas/mes. Bolsa de tra
bajo. Infórmate: 213421.

INSERTE SU PUBLICI
DAD ENLA TRIBUNA DE 
CIUDAD REAL, SU PE
RIODICO. TFNO: 215301. 
FAX: 215306

HOTEL 
TRYP 

PUERTOLLANO

Busca
JEFE SALA 

de 
RESTAURANTE

Interesados 

presentarse con 
Currículum 

Vitae a 

C/ Lope de 
Vega, 3

PUERTOLLANO

CENTRO CANINO ALVACAN
RESIDENCIA TODO EL AÑO 

ADIESTRAMIENTO
*Caza, obediencia, defensa y
ataque.'
*Cría de cachorros. ROY/LCkNIN

Tfs. 69 05 16 - 908/00.64.31

4.6.- Varios

CLINICA DENTAL 
M^ TERESA PEREZ PIZARRO

Odontóloga-Odontopediatria.
Colegiado 4732.

Pasaje Dulcinea del Toboso, 2. 3®C. 
(Junto a la Plaza del Pilar)

Tfno: 23 24 53.

UMPIEZAS FERNANZZ

C/PASAJESAN ISIDRO. 5-1°
CIUDAD REAL

SERVICIO PERMANENTE
Tlf. (926) 21 63 08

S quieres ayudar, iníártnace. 
Envía el cupón o lama; 
Td: (91) 369 06 70 
Fax: (91) 369 10 69 

AC WR ayuda al refogado, 
ayúdanos tú.

■s
W

- 

A
'
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S
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TODÍ&BRA
SERVICIOS PARA LA CONSTRUCCIÓN

TODA CLASE DE REFORMAS 
PROYECTOS DE OBRAS 

OBRAS DE NUEVA PLANTA

Alarcos, 18, 2° Izquierda Telf. (926) 21 .38 30 

13001 CIUDAD REAL Fax (926) £1 37 89

Bolsa del Of 
Trabajo .^

TRABAJA en tu Ayun
tamiento, Junta Castilla- 

a Mancha, Diputación, 
como: Auxiliar Adminis
trativo, Administrativo, 
tíomberooPolicíaLocal. 
™imas convocatorias. 
^tonnate: 213421, 
^UOTECAS,Archi-

vos. Centros de Documen
tación. Precisan Auxilia
res para trabajar en: Ayun
tamientos, Junta Castilla- 
La Mancha, Universida
des. Próximas convocato
rias. Infórmate: 213421.

AGENTE FORESTAL. 
Próxima convocatoria de 
ingreso. Requisito: Capa-

CENTRO DE ESTUDIOS
PUERTOLLANO

C/ Goya, 29. Teis: 4113 32 - 989154154

Cursos de: 
* Vigilantes Seguridad 

* Escoltas
* Guardas de campo.

CURSOS ECONOMICOS
, Y FINANCIADOS

* Convocatoria: B.O.E. n”33 de 7-2-98
* Instancias Examen: hasta 8-5-98

* Iniciación curso: 2-3-98

ANUNCIOS POR 
PALABRAS EN

La Tiibuna
de Ciudad Real

TFNO: 21.53.01
FAX: 21.53.06

La Tribuita
de Ciudad Real

PERDIDO 
PENDIENTE 

de oro. con piedra; el 
día 10 de febrero. En 
el recorrido desde la 
torre de la Catedral a 

Correos: por las 
calles; Azucena, 
Camarín. Rosa y 
aparcamiento de 

Correos. 
SE GRATIFICARÁ 

Devolver en Correos, 
en ventanilla de 

Telégrafos.

Inserte su pu

blicidad en LA 

TRIBUNA DE 

CIUDAD REAL

Tfno: 21.53.01

Fax: 21.53.06

lAMRAí 
anúnciese en; 

lalrtaa
de Ciudad Real 1

con:

Camarín, 5, bajo E 
13001 CIUDAD REAL

PARTICULAR 
VENDO 

PORSCHE 944 
Blanco. 

Toda prueba. 
Precio: 

1.200.000 pías. 
Tfno: 22 09 62. 

Tardes

ORACIONAL 
ESPIRITUSANTO 

Espítitu Santo, tú que me 
aclaras todo, que iluminas 
todos los caminos para que 
yo alcance mi ideal. Tú que 
me das el don divino de per
donar y olvidar el mal que 
me hacen y que en todos los 
instantes de mi vida estás 
conmigo, yo quiero, en este 
corto diálogo, agradecerte 
por todo y confirmar, una 
vez más, que nunca quiero 
separarme de Ti por mayor 
que sea la ilusión matenal. 
Deseo estar contigo y todos 
mis seres queridos en la 
gracia perpetua. Gracias por 
tu misericordia para conmi
go y los míos. (La persona 
debetá rezar esta oración tres 
días seguidos sin decir el pe
dido; dentro de tres días será 
alcanzada la gracia por más 
difícil que sea. Publicar en 
cuanto se reciba la gracia). 
Agradece las gracias alcan
zadas.

LG.M.

INSERTESUPUBLI- 
CIDAD EN LA TRI
BUNA DE CIUDAD 
REAL.SUPERIODI- 
CO.

TALLER DE 
MINUSVALIDOS 
ofrece sus artículos de 
500 pts. figuras de 
escayola, tec. Beneficios 
de hasta el 70%. Dele
gados y vendedores. Tlf. 
942 21 29 59

LOS NUEVE MARTES 
DE STA. MARTA:

¡Oh, Sta. Marta milagrosa!, me 
acojo a tu amparo y protección, 
entregándome por completo a 
ti para que me ayudes en mi 
tribulación, y en prueba de mi 
afecto y acción de gracias te 
ofrezco propagar tu devoción 
que te hago desde luego.
Consuélame en mis penas y 
aflicciones, te lo suplico por 
la inmensa dicha que alegró 
tu corazón al hospedar en tu 
casa de Betania al Salvador 
del Mundo; intercede por mí, 
por toda nú familia, para que 
conservemos siempre en 
nuestfos corazones a nuestro 
Dios, para que sean remedia
das nuestras necesidades y en 
especial ésta que ahora me 
aflige (se hace la petición). Te 
suplico venzas las dificulta
des como venciste al dragón 
que tienes en tus pies. Así sea. 
Padrenuestro, Ave María y 
Gloria.

J.LG.N.
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González Joyeros apuesta por 
diseños originales

Ikebana prepara ramos de flores 
para el día de San Valentín

La sortija por el carácter sentimental y de compromiso que encierra, es uno 
de los regalos que los ciudadrealeños demandan al aproximarse el día de los 
enamorados, según indicó el gerente de González Joyeros, Javier Sobrino.Para 
ello, González Joyeros cuenta con una amplia gama de diseños en alianza que 
se salen de lo habitual.

Junto a la alianza clásica,González Joyeros ofrece otras variedades en 
mate, brillo combinados en oro blanco son algunas de ellas.Los relojes son 
otros de las preferencias de los ciudadrealeños a la hora de regalár en este día.

Son muchas las mujeres que se acercan durante esta semana a este estable
cimiento comercial abierto desde hace quince meses, con la intención de adquirir 
una de estas piezas para su pareja.

Colgantes con motivo de enamorados, pendientes y fodo tipo de comple
mentos completan los artículos de esta joyería.

El ramo de flores es uno de los regalos más solicitados con motivo de San Valentín, 
destacan las rosas y las orquídeas frente a otras variedades florales que poco a poco se 
imponen en los gustos de los ciudadrealeños. La responsable de Ikebana, Carmina Rivas 
indicó que el ramo de flores es el detalle más adecuado para esta fecha tan siginificativa 
para una pareja.Son muchos los jóvenes y adultos que eligen las flores como muestra de 
cariño.

Para ello, Ikebana con veinticuatro años de trayectoria profesional en el sector de la 
floristería , cuenta con Interflora que enviá a cualquier lugar del mundo, las flor que el 
ciiente desee,díselo con flores es el lema.

Junto a los tradicionales ramos de rosas. Ikebana ofrece centros, cestas de flores secas 
y naturales, plantas de diferente variedad como complemento a la decoración de la casa.Por 
otro lado, esta floristería realiza trabajos decorativos en el espacio que decida el cliente. 
Así como todo tipo de montajes artificiales teniendo como base las flor.

Se acerca San Valentín...

INMUR
"oj/eto^

Ciudad Real, 
C/ Calatrava, 2 - Tel.: 25 05 37 

Talleres propios en: 
Avda, de la Mancha, 7 - Tel.: 25 09 05

EN SAN VALENTIN 
REGALA BELLEZA

Avda. Alfonso X el Sabio, 11 - CIUDAD REAL 
Tel.: 21 63 91 - Fax; 21 27 72

Mechas

Tintes 

Moldeadores

lQglI^aFF®4áSl 
bouilquQ

Desde 1942 al sérvicio 
de la Moda y la Belleza

Avda. Rey Santo, 4 - Tel.(926) 21 25 93 
CIUDAD REAL

Peluquería de Señoras
Que mefor regalo 

que una nueva imagen
Plaza Mayor, 3 -1“ D (Edif. Alcor) 

Tel.: 222019-CIUDAD REAL

...¿hat pensado decírtele?
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Joyerías
MACARFE

SAvda. Rey Santo, 4
Gral. Aguilera, 15
Plaza del Pilar/Montesa, 1 CIUDAD REAL

^^ IKEBANA 

Floristería
C/ Morería, 6 - Telf.: 22 61 18 / Olivo, 1 - CIUDAD REAL

AL CENTRO DE MESA
* Surtido de Ibéricos
* Surtido de Quesos

* Piquillos rellenos de merluza 
con salsa de Carabineros

* Tostada de salmón ahumado 
con muselina al qjo. 

* Entrecot de Retinto a las Brasas 
con Pimientos asados ó 

* Merluza rellena de gambas 
en salsa de huevas de erizo.

***
Tarta de fresas con nata 

4í*4<
Precio: 3.500 (IVA incluido)

Menú 
San Valentín

TRYP ALMANZOR **
a Bernardo de Balbuena s/n * Ciudad Real 

TcL: 926/21 43 03 Fax: 926/ 21 34 84

TRYP PUERTOLLANO **
C/ Lope de Vega, 3 - Pucrlollano

TcL: 926/41 07 68 Fax: 926/41 05 45

D
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L 
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N
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ES t
Las tiendas de moda 

para el hombre de hoy 

Gran variedad en trajes 
de calle y ceremonia

CIUDAD REAL

LE FINANCIAMOS LA COMPRA A SU MEDIDA 
ABRIMOS SABADOS POR LA TARDE

C/ Palma, 1 (Urb. El Torreón) ■ Tel: 25 28 64- CIUDAD REAL

ALTA PELETERIA

FABRICACION PROPIA

REGALE UNA PRENDA DE PIEL 
aUn recuerdo para siempre!!

Regalos
Moda y Belleza

C/ Ciruela, 7 - Tel.; 25 52 54
CIUDAD REAL

r ALC
AZAR

-PU
ER

TO
LLAN

O

CIUDAD REAL
GENERAL AGUILERA, 17 
TELEF.22 1290

¿ Pol qá 110 to» M dulct 
piraD£./Moe?

* S 
it.

Panasonic

Dile 
“Te quiero" 

en cada
momento

ücnoron
C/ Libertad, 47 
Telf.:27 00 57

CIUDAD REAL

| Tinte, 8 - Telf.: 25 65 15 - CIUDAD REAL

0
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El Consejo de Administración de 
la Panificadora ha informado de la 
situación tras el paso del Hispano- 
Suizo a los 600 accionistas

El consejo de administración ha informado de la situación a los 600 socios de la empresa

El consejo de la Panificadora efe 
la estafa en unos 15 millones
El Consejo de Administra- 
ción de la Panificadora de 
Valdepeñas ha cifrado en 
unos 15 millones de pesetas 
el dinero que el Grupo In
mobiliario Hispano-Suizo se 
ha llevado de esta empresa 
durante los tres meses que 
gestionaron la empresa, 
motivo por el que interpu
sieron la querella criminal 
por estafa y apropiación.

Teresa GONZÁLEZ

Los miembros del consejo de 
administración de la Panifi
cadora de Valdepeñas no han 
tenido acceso a la contabilidad 
de la empresa durante el tiempo 
en el que el Grupo Inmobiliario 
Hispano-Suizo se hizo cargo de 
la gestión de la "Pani". Sin em
bargo, las averiguaciones que 
han llevado a cabo les permiten 
estimar que los representantes 
del Hispano-Suizo podrían ha
berse apropiado de entre 10 y 15 
millones de pesetas, según ma
nifestó a LA TRIBUNA el que 
fuera presidente del Consejo de 
Administración de la "Pani", 
Antonio Medina.

Cobros a los clientes

Este dinero provendría, se
gún Medina, de los cobros que

r * o ?

iWlIhtl

El Consejo de Administración ha informado por carta a los 600 socios de la Panificadora de Valdepeñas.

el Hispano-Suizo realizó a los 
clientes "con pago plazado" du
rante los tres meses que estuvie
ron en la empresa valde-peñera.

Esta y otras cuestiones fue
ron las que llevaron a cinco miem
bros del consejo de administra

ción de la "Pani" -Antonio 
Medina, Carlos Santa-María 
Blanco, Juan Sánchez Moreno, 
Juan López Suárez y Javier San
ta-María Blanco- a interponer 
una querella criminal por esta
fa y apropiación contra los re

presentantes del Grupo Inmobi
liario Hispano-Suizo que el pa
sado 3 de octubre firmaron el 
acuerdo por el que se hacía car
go de la gestión de la "Pani".

La querella, que se está tra
mitando en el juzgado de Instruc

ción número 2 de Valdepeñas 
persigue "averiguar el alcance y 
gravedad de los hechos denun
ciados al objeto de depurar las 
responsabilidades que proce
dan", según exponen estos cin
co miembros del consejo de ad
ministración en el comunicado 
hecho público el miércoles, del 
que este diario informó en su edi
ción de ayer, y en el que tam
bién lamentaban haber sido víc
timas de "una burda maniobra de 
engaño en la que todos hemos 
sido perjudicados", en referen
cia a los trabajadores, acreedo
res, clientes y socios.

Carta a los 600 socios de la 
Panificadora

Los cinco miembros del con
sejo anteriormente citados tam
bién ha enviado una carta a los 
600 socios de laPanificadorade 
Valdepeñas, según ha manifes
tado Antonio Medina. En este es
crito, según palabras de Medina, 
se les explica pormeno
rizadamente los pasos que siguió 
el Consejo de Administración 
hasta la firma del acuerdo con 
el Hispano Suizo, "básicamen
te el comunicado remitido a los 
medios de comunicación y algu
nos detalles más de la situación 
actual y de los pasos que esta
mos dando que hemos creído ne
cesario pone en su conocimien
to".

De Carnero aún medita su 
liberación en la Diputación

José Luis MARTÍNEZ

El diputado provincial y por
tavoz de la oposición en el Ayun
tamiento de Valdepeñas, Rafael 
Martínez de Camero, aún no tiene 
claro si aceptara la propuesta que 
le realizó hace ya bastantes se
manas del presidente de la Di
putación de Ciudad Real, Jesús 
Garrido, para liberarse a cargo 
de la institución provincial.

Así, Martínez de Carnero 
manifestó a LA TRIBUNA sen
tirse convencido "de que presta
ría mejor servicio a Valdepeñas 
desde la Diputación que como 
hasta ahora, aunque eso es algo 
que no se leería de esta manera 
aquí".

Martínez de Camero asegu

ró a este diario que tiene de pla
zo hasta el día 1 de marzo para 
dar una respuesta definitiva a 
Garrido y que "es algo que me 
pienso muy mucho todos los días 
y para lo que aún tengo unos 15 
días para decidir".

Martínez de Carnero es mé
dico de profesión en el Centro 
de Salud de Valdepeñas y "aún 
así muchos podrían entender que 
me marcho por dinero a la Dipu
tación".

Posibilidad de continuar 
como hasta ahora

Rafael Martínez de Carnero 
apuntó también la posibilidad de 
"seguir como hasta ahora, al 
menos hasta que entremos de 

lleno en la campaña electoral de 
las próximas municipales".

Por otra parte, el también 
portavoz del Gmpo Municipal en 
el Ayuntamiento se refirió al 
nuevo clima político local en el 
que desde hace unas semanas hay 
un pacto tácito de agresión, "que 
es una alianza de caballeros que, 
de momento, estamos respetan
do porque nos están dado moti
vos para ello". El portavoz de la 
oposición no quiere, por tanto, 
que a lo largo de este año se re
pitan los enfrentamientos polí
ticos, máxime cuando en 1999 
habrá elecciones municipales

A pesar de lo anterior. De 
Carnero, cuyo grupo consensuó 
los presupuestos municipales 
para el 98 con PSOE e ICAM,

De Camero tendrá que responder fírmemente dentro de 15 días

no descarta "volver a las anda- sas más que no nos agraden , 
das, si observamos algunas co- concluyó De Camero.
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La fiscal pidió la suspensión de la vista 
oral, celebrada en Daimiel, para 
clarificar los hechos y advirtió a los 
acusados que el juicio no se va a archivar

CÍJ 
S

PROVINCIA
j^ la falta de pruebas y tras solicitarlo la fiscal Pensionistas, consumidores y 

ediles de Manzanares 
rechazan el ”medicamentazo

La Tribuna

Suspendido el juicio
contra los ecolc^stas

El juicio previsto ayer con
tra los ecologistas Oscar 
Jerez ^ Hilario Villalvilla, 
acusados de romper una 
alambrada en la finca «El 
Allozar», en el término de 
Daimiel, negaron cualquier 
implicación en los hechos, 
por lo que el Juicio quedo 
suspendido a petición de la 
fiscal.

La Tribuna

Los dos acusados, pertene
cientes a las asociaciones ecolo
gistas ANEA y AEDEN AT, res
pectivamente, tampoco acepta
ron durante el juicio de faltas 
celebrado en el juzgado de ins
trucción de Daimiel, que la res
ponsabilidad de estos actos fuera 
de todo el grupo de ecologistas 
que estaba en la finca día de los 
hechos.

Ante la falta de pruebas, la 
representante del ministerio 
público pidió la suspensión de 
la vista oral para clarificar los 
hechos y advirtió a los acusados 
que «el juicio no se va a archi
var, se va a celebrar pero en aras 
a una imputación penal adecuada 
y estricta y queda suspendido 
hasta que se conozca con más

EFEJerez y Villalvilla, ayer.

exactitud quien debe ser impu
tado». Los hechos se remonta a 
marzo de 1996 cuando un gru
po de unas sesenta personas 
iniciaron una marcha por la ca
ñada llamada «Colada de los 
Santos» y en medio del camino 
de uso público se encontraron 
una puerta y una valla, que 
presumi-blemente uno de los 
componentes del grupo habría 
cortado.

Los propietarios de la finca 
«El Allozar», Daniel Hernández 
Cuadrado y Elías Rodríguez, que

no acudieron al juzgado, denun
ciaron a los dos ecologistas por 
daños y por alterar el orden 
público. Por su parte, la aboga
da de Oscar Jerez e Hilario 
Villalvilla, Florentina Carrasco, 
aprovechó el juicio para que sus 
defendidos acusasen formal
mente a los propietarios de la 
finca del delito de intromisión 
en un camino público y por coac
ciones a los ecologistas.

«La suspensión del juicio me 
parece positiva porque en la 
próxima vista gracias a nuestras 
denuncias de hoy (por ayer), los 
dueños de la finca habrán reci
bido una citación y ambas par
tes vendremos como denuncia
das y denunciantes», señaló la 
letrada quien añadió que «creo 

, que serán y deben ser declara
dos inocentes mis dos clientes».

Entre los asistentes al juicio 
estaba el alcalde Daimiel, José 
Manuel Díaz Salazar, quien asis
tió a la vista para apoyar a los 
ecologistas.

En declaraciones a Efe, el al
calde explicó que "ya está bien 
de que la sierra de Villarrubia 
sea constantemente parcelada, 
estamos asistiendo a situacio
nes parecidas a cuando el seño
rito venía y quería acaparar la 
riqueza de la provincia".

La medida del Gobierno por 
la que 869 fármacos, algunos tan 
habituales entre los pacientes 
como Nolotil, Clamoxil, 
Buscapin o Bisolvón, dejarán de 
ser financiados por la Seguridad 
Social dentro de unos meses, ha 
sido aceptada desigualmente en 
Manzanares entre los farmacéu
ticos, mientras que los pensio
nistas, consumidores y gobier
no municipal la han rechazado 
por completo.

El farmacéutico, José Ramón 
Roncero, que oficialmente des
conocía la lista de fármacos in
cluidos en el "medicamentazo", 
considera que la medida es po
sitiva al favorecer el control del 
medicamento, y confiaba en que 
siempre quedará una alternati
va de fármaco en un mismo grupo 
terapéutico.

Por el contrario, la farmacéu
tica Juana Beneytez veía exce
siva la lista y grupos de medi
camentos que quedarán exclui
dos de la financiación pública, 
lo que a su juicio "va en detri
mento de los pensionistas y de 
la gente de poder adquisitivo bajo 
a quienes esos medicamentos les 
van muy bien y no los toman por 
lujo".

El presidente del Consejo del 
Centro de Mayores, Juan Luis 
Alache, uno de los sectores más 
perjudicados, señala que "esto 
no es como prometían" y califi
ca de drástica la medida por 
afectar sobre todo a mayores y 
niños. Pide que el Gobierno "deje

División de opiniones.

m
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de comerles el coco" y propo
ne incluso organizar 
movilizaciones.

La presidente de la Asocia
ción de Amas de Casa, Consu
midores y Usuarios, Manoli 
Merlo, se manifiesta, a título 
personal, en contra de la 
automedicación y señala que en 
principio le da igual el 
"medicamentazo" porque cree 
que si no se financian esos 
medicamentos "se hará con 
otros que den el mismo resul
tado". De no ser así, se oponen 
rotundamente.

Urbano Bravo, presidente 
del Consejo de Salud, califica 
de "disparate" la medida guber
namental, y diferentes ediles del 
grupo municipal de gobierno 
como Aurora Velasco, Clemen
te Izquierdo y Manuel Molina 
han mostrado también su recha
zo a la medida.

Tomelloso: el fiscal jefe de la Audiencia 
elogió los cursos para formar a policías

La Tribuna

. El fiscal jefe de la Audien- 
^a provincial de Ciudad Real, 
Ulayo González Soler, elogió en 

omelloso el interés que de
muestra la Junta de Comunida
des por mejorar año tras año los 
cursos de formación para los 
agentes de la Policía Local de 

astilla-La Mancha e indicó que 
mha formación debe incremen- 
arse porque es imprescindible 

1Í ^^^ pueden desempeñar su 
labor con eficacia.

^^-^ sentido, Olayo Gon- 
T ^^^^^® 9de si, como pare- 

, a instrucción de los proce- 
s penales pasará en el futuro 

'¡competencia de los fisca- 
cuerpos policiales y el ^mstenoFiscal deberán alcan- 
relación muy estrecha 

conrd^^^jCapaces de trabajar 
coordinadamente.

El fiscal jefe de la Audien
cia de Ciudad Real hacía estas 
consideraciones minutos antes 
de ofrecer la charla inaugural del 
ciclo de conferencias organiza
do por la Consejería de Admi
nistraciones Públicas dentro del 
X curso de formación para po
licías locales y del VIII curso de 
técnicas de mando para cabos 
que se imparten desde diciem
bre en el Centro de Capacitación 
y Experimentación Vitivinícola 
de Tomelloso.

A esta primera conferencia 
asistió el director general de 
Administración Local, Abencio 
Cutanda, que destacó que su 
departamento ha intentado se
leccionar a personas con auto
ridad en la materia para presen
tar las diez ponencias que inte
gran el ciclo. En las mismas se 
van a tratar cuestiones como la 
violencia contra la mujer, los 

delitos contra los menores, la co
municación de la policía con la 
víctima o las perspectivas de fu
turo del modelo policial espa
ñol.

La conferencia ofrecida por 
Olayo González Soler versó 
sobre la protección del domici
lio en el nuevo Código Penal, en 
vigor desde 1995, que introdu
ce dentro de esta acepción el 
domicilio de las personas jurí
dicas y los establecimientos 
públicos, aunque no todos go
zan de la misma consideración. 
Así, explicó en primer lugar que 
sólo puede existir delito de alla
namiento de morada cuando al
guien accede al espacio donde 
vive el denunciante sin su con
sentimiento, independientemen
te de la movilidad de la morada 
o el tiempo que esté ocupada.Por 
tanto y, según la jurisprudencia, 
la cueva de un mendigo, una

González y Cutanda, en Tomelloso, 

roulotte, el compartimiento de 
un tren o el camarote de un barco 
son considerados morada; las vi
viendas desocupadas no gozan 
de esta consideración y el Có
digo Penal castiga la intromi
sión en las mismas.

Javier Arenas inaugura esta 
tarde en Herencia el Centro 
para la tercera edad

El ministro de Trabajo y 
Asuntos Sociales, Javier Arenas, 
inaugura hoy el Centro de Día 
para la tercera edad en Heren
cia. El titular de Trabajo estará 
acompañado del delegado del 
Gobierno en Castilla-La Man
cha, Carlos Moro.

Roban por valor de más de 
1.800.000 pesetas en Alcázar

El propietario de un bar de 
Alcázar denunció en la Comi
saría de Policía que autores des
conocidos sustrajeron del inte
rior del establecimiento cajeti
llas de tabaco, varios jamones, 
un televisor, un equipo de mú
sica, el dinero de las máquinas 
tragaperras y de tabaco, así como 
dinero en efectivo, todo ello 
valorado en 1.857.800 pesetas.

M.C.D.2022
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El espacio será emitido esta noche, a las 22,30 horas
La Tribuna"Conflictos verdes", en la

Noche Temática de La 2
Cristina HEUSEL

Los diferentes atentados 
ecológicos que se producen con
tinuamente en el planeta pueden 
constituir de aquí a unos años una 
importante amenaza para la hu
manidad. La degradación del 
medio ambiente va a ser, cada 
vez más con más frecuencia, 
motivo de tensiones entre el Norte 
y el Sur. La «Noche Temática», 
que La 2 emitirá hoy a las 22.30 
horas, versará sobre distintas 
cuestiones ecológicas que serán 
las que traerán más conflictos en 
los próximos años: refugiados del 
medio ambiente, contaminación 
radiactiva, conflictos políticos 
entre ricos y pobres entorno a la 
gestión del medio ambiente pla
netario o la independencia 
alimentaria. El primer documen
tal de la noche se titula «Espe
rando a Río» y en el, durante 28 
minutos, se analizan los resul
tados de la Cumbre de la Tierra, 
celebrada en Río de Janeiro en 
1992, que se encargó de estudiar 
la «salud» del planeta y de to
mar medidas para asegurar un 
desarrollo respetuoso con la 
naturaleza y con las necesidades

ip
il j^

‘

Las cuestiones ecológicas acarrean diversos conflictos.

del hombre. El segundo reporta
je de la noche temática se titula
rá «los refugiados del medio 
ambiente» y aborda dos casos de 
destrucción del medio ambiente 
y las consecuencias que han traído 
a los seres humanos, uno provo
cado por la industrialización (en 
Bohemia), el otro por una 
catastrófe natural (en 
Mauritania). El tercer y último 
documental habla sobre la «Ba
talla del arroz» y analiza el pro
blema que para los habitantes de 

la India supuso la llamada «re
volución verde». El largometraje 
de la Noche Temática será la 
comedia británica «Un tipo ge
nial» dirigida por Bill Forsyth y 
protagonizada por Burt 
Lancaster, Peter Riegert y Denis 
Lawson. La historia comienza 
cuando la multinacional Knox 
escoge desde su sede en Houston 
(EEUU) un pequeño pueblo en 
la costa escocesa como lugar ideal 
para la instalación de una nueva 
refinería de petróleo.

"Honrarás a tu padre y a tu 
madre"

Tele 5. 15,50. s.c.
Lylle y Erik son dos herma

nos que ansiosos por la fortuna 
de sus padres y agobiados por la 
extrema dureza y exigencia de su 
padre, deciden asesinarlos.

Parecen sentirse aliviados, sin 
embargo, a Erik, de carácter 
débil, no tardarán en atormen
tarle las dudas y los temores.

Lylle es mucho más soberbio, 
es un joven con sangre fría.

Los problemas se acrecientan 
cuando Erik le cuenta a su psi
quiatra, que ellos han sido los ar
tífices del homicidio.

"Johnny Mnemonic"
Tele 5. 21,35. s.c.
En el desagradable futuro del 

año 2021, un mensajero mundial, 
que transporta la información en 
su cabeza, emprenderá una últi
ma carrera desde Beijing hasta 
Newark.

Su capacidad de almacenaje 
está peligrosamente sobrecargada 
con visiones y datos volátiles, 
sobre una inmensa y despiadada 
corporación.

"Un tipo genial".
La 2. 22,35. s.c.
La poderosa multinacional 

estadounidense Knox ha esco
gido un pequeño pueblo esco
cés como lugar idóneo para ins
talar su nueva refinaría de pe

* Regular ** Buena *** Muy buena **** Excelente S.C. Sin calificar

tróleo.
El dueño de la empresa, Félix 

Happer, elige a un brillante eje- 
cutivo para negociar la compra 
de terrenos a los terratenientes 
del pueblo.

Allí, el joven encontrará se
rias dificultades para convencer 
a los lugareños de la necesidad 
del proyecto de su empresa.

"Están vivos"
Tele 5. 23,30. s.c.
La película se basa en la his

toria de un vagabundo solitario 
1 lega a Los Angeles y descubre 
que entre sus habitantes están 
infiltrándose aliens a quienes sólo 
se puede ver con unas gafas 
especiales.

"La masacre de Texas II" 
Antena 3. 01,35. s.c.
Tras catorce años de búsque

da de los asesinos de sus fami
liares, el teniente Enright se 
entera á través de la prensa que 
en Texas siguen cometiéndose 
crímenes con una sierra eléctri
ca como arma homicida.

"Sangre prohibida" 
Tele 5. 02,15. s.c.
Dir: David Blyth.
Owen, un joven científico 

que experimenta las fórmulas 
que él mismo crea en su propio 
cuerpo, recibe la visita del doc
tor John Alcort, director de la 
fundación «alargar la vida».

s^*. Lotería Nacional
SORTEO DEL JUEVES

SORTEO 

98

SORTEO DEL DÍA 12 DE FEBRERO DE 1998
S«ls series de 100.000 billetes cada una 

Lista acumulada de las cantidades que han correspondido a cada una de las seis 
series de los números premiados, clasificados por su cifra final

Estos premios podrán cobrarse hasta el d(a 5 de mayo de 1998. INCLUSIVE

PRIMER PREMIO 
NÚMERO 

26384

PESETAS SERIE

60.010.000 1."
60.010.000 2.“
60.010.000 3."
60.010.000 4."
60.010.000 S."
60.010.000 6."

PREMIO ESPECIAL 
NÚMERO 

26384

PREMIO ACUMULADO 
PESETAS SERIE FRACCIÓN

100.001.000 4.® 2.^

1 N S T R U
1.* Comprueba si la fecha del sorteo y el dibujo que figuran en la parte superior de 

la lista coinciden con los de su billete o décimo.
2«* En cada columna, y sólo en ella, estén todos los premios y reintegros que han 

correspondido a todos los números que terminan con la cifra grande que la encabeza, 
clasificados en dos grupos: números completos y terminaciones.

Por ejemplo, el su número termina en 1, ha de fijar su atención únicamente en la

11
Número Pesetas Número Pesetas Número Pesetas Número Pesetas Número Pesetas Número Pesetas Número Pesetas Número Pesetas Número Pesetas Número Pesetas

26300...... ....55.000 26301 .... ....50.000 26302.— .— 50.000 26303.. ......50.000 26304. ....... 55.000 26305 .. ....... 50.000 26306 ... .... 50.000 26307... ...... 50.000 26308........ ..55.000 26309 ......50.000
26310...... .... 55.000 26311 .... ....50.000 26312.... — 50.000 26313.. ......50.000 26314. ........55.000 26315 .. ........60.000 26316... .... 50.000 26317... ......50.000 26318........ .. 55.000 26319 ..........60.000
26320...... .... 55.000 26321 .... ....50.000 26322 — — 50.000 26323.. ......50.000 26324. ........55.000 26325 .. ........50.000 26326... .... 50.000 26327 — ......50.000 26328........ .55.000 26329 ..........50.000
26330.... .... 55.000 26331 .... ....50.000 26332—. ....50.000 26333.. ......50.000 26334. ........55.000 26335 .. ....... 60.000 26336... .... 50.000 26337... ......50.000 26338........ . 55.000 26339 ..........50.000
26340.... .... 55.000 26341 .... — .50.000 26342.— .— 50.000 26343.. ......50.000 26344. ........55.000 26345 .. ........50.000 26346 ... .... 50.000 26347... ......50.000 26348........ .55.000 26349 ..........50.000
£¿b3bO.... .... 55.000 26351 .... ....50.000 26352 — ....50.000 26353.. ......50.000 26354. ........55.000 26355 .. ....... 50.000 26356... .... 50.000 26357... ...... 50.000 26358........ ..55.000 26359 ..........50.000
26360.... .... 55.000 26361 .... — .50.000 26362.— ....50.000 26363.. ......50.000 26364. ........55.000 26365 .. ........50.000 26366... .... 50.000 26367... ......50.000 26368........ ..55.000 26369 ......50.000
26370 ,„. .... 55.000 26371 .... — .50.000 26372.— .— 50.000 26373.. ......50.000 26374. ........55.000 26375 .. ........50.000 26376... .... 50.Ó00 26377... ......50.000 26378........ ..55.000 26379 ....... 60.000
26380.... .. 105.000 26381 .... -.100.000 26382.... ..100.000 26383.. 1.350.000 26384. 60.010.000 26385 .. . 1.350.000 26386 ... .. 100.000 26387... ...100.000 26388........ 105.000 26389 ... 100.000
26390.... .... 55.000 26391 .... —60.000 26392 — ....50.000 26393.. ......50.000 26394. .........55.000 26395 .. ........50.000 26396... .... 50.000 26397... ........50.000 26398........ ..55.000 26399 ......50.000

Terminaciones Terminaciones Terminaciones Terminaciones Terminaciones Terminaciones Terminaciones Terminaciones Terminaciones Terminaciones

6380.... ....55.000 6381 .... ......50.000 6382.... ...... 50.000 6383.. ....... 75.000 6384. ......260.000 6385 .. ........75.000 6386 ... .... 50.000 6387... ........50.000 6388..........55.000 6389 ......50.000
0 ........5.000 91 .... ......10.000 253.. ....... 25.000 384. .........90.000 385 .. ........25.000 586... — 25.000 267 ... ........25.000 718..........30.000 239 ....... 25.000

................... . 383.. ........25.000 84. .........35.000 15.. ........10.000 876... .... 25.000 8............5.000 499 ...25.000 
...,25.000

. ... 10.000

......10.000

..................... 4. ............. 5.000 35.. ........10.000 549

..................... 19

..................... ...................... ....................... 79
...................... ....................... ......................... ......................... ...................... ....................... ..................

CCIONES PARA LA CONSULTA DE EST 
columna encabezada con un uno, los premios Indicados en la columna son los que co <- 
rresponden a un blUete, o sea, a diez décimos.

3.* Vea si en la columna de números aparece el que Ud. Juega y, si así fuera, a la 
derecha encontraré acumulado el Importe total de los premios que han correspondido a I 
billete, con excepción de los especiales que figuran ya acumulados en el recuadro inm e- 
diatamente anterior a estas Instrucciones.

A L1S TA
4.* SI no esté su número completo puede tener premio en el grupo terminaciones. 

Si las hay de cuatro cifras y su número las tiene igualmente dispuestas, a la derecha en 
centraré el total de premios que han correspondido a todos tos números que tei*minan 
con esas cuatro cifras.

Si no tiene premio por terminación de cuatro cifras, o no las hay, proceda en la 
misma forma con las terminaciones de tres cifras, en su caso con las de dos y, finalme
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La programación de hoy
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S6,00 ;CANAL 24 HORAS 
J7 30 TELEDIARIO

’ MATINAL
19 10 LOS DESAYUNOS 

JDE TVE 
Espacio de

. ...^./entrevistas a
L.''' '.personajes de la 

actualidad política.
10,00 PERLA NEGRA 
¡140 SABER VIVIR
12,35 ASI SON LAS 

COSAS
|3,25^LA BOTICA DE LA 

ABUELA
13,55 ¡NOTICIAS
14,00 INFORMATIVO 

TERRITORIAL
14,30 OORAZON DE 

■INVIERNO 
15,00'TELEDIARIO -1 
15,49?EL TIEMPO

fe,00 LA GRAN 
^GALERIA 

p7,00THArS ENGLISH 
07,30 CON MUCHA
' MARCHA 
09,30 EMPLEATE A 

¡FONDO
10,00 TV. EDUCATIVA: 

LA AVENTURA 
DEL SABER

>1,OO.JUEGOS
OLIMPICOS DE 
INVIERNO

1 Desde la ciudad de
‘ Nagano.
12,00 AL ESTE DE
! ¡AFRICA
12,30 BARRIO SESAMO 
13,00 CON MUCHA

■MARCHA
15,OOOLUB DISNEY 
I5,15.SABER Y GANAR

06,10CHRISTIE
“(Telenovela)

07,00NOTICIAS
07,30CLUB MAGATRIX 
09,05MAYORES SIN
¡ -REPAROS
09,30ÉL PRIMER CAFE 
10,35EL KANGURO DE 

A3Z
11,O5UN MENU DE 7 

ESTRELLAS
1‘2,00EL SHOW DE

BILL COSBY
Í2,35CHEERS
13,OOEL EQUIPO A
14,05COSAS DE
F ¡HERMANAS
14,30COSAS DE CASA
15,OONOTICIAS
;' ^.j^Resumen de las

SKimportantes del día

Ó045;¿AVANCE DE 
'■^PROGRAMACION 
' '^^Y ESPACIOS 

'^PROMOCIONALES 
06,00'GRANDULLON 
06,25 LAS NOTICIAS 

; ¡BUENOS DIAS 
0930 GAMIÑO DE 

.AVONLEA

10,30 AUTOPISTA 
pí^í^HACIA EL CIELO 
y:^^Serie.

1130"DIA A DIA
14,00 LA COCINA DE 

¿^¿KARLOS 
ARGUIÑANO

I43OÍ4LAS NOTICIAS, 
edición) 

fí^^'’*Resumen de la 
'^actualidad de la 

^'¡e' -'jornada.

07,35 ABC WORLD 
¡NEWS

08,00 REDACCION
08,10PROGRAMA MAS

. O MENOS 
MULTIPLICADO 
p DIVIDIDO

09,00 MADISON
09,30 CINE

.«Mary Reilly»
11,15CINE:

^«Vuelve el padre 
ye la novia (ahora 
También abuelo)» 

13,OOPROGRAMA MAS
> <0 MENOS

' ¿^MULTIPLICADO 
s -"tO DIVIDIDO
<3,30 LOS 40

¡PRINCIPALES 
14,15lREDACCION. 

tlNOTICIAS

07,15:CARTA DE
■PRESENTACION 

07,30 TIENDA DIRECTA 
08,00:LA BANDA DEL

■SUR
Programa-club 
infantil

09,00 ANDALUCIA ALAS 
¡NUEVE

1030 LA VIDA POR 
DELANTE

11,00'EL CLUB DE LAS 
"IS5IDEAS

12,05;NOTICIAS
12,00 ANDALUCIA

DIRECTO
ií5í<í ¡Repetición del 

programa emitido 
.ayer por la tarde.

13,30 CON SABOR 
ANDALUZ

14,00 NOTICIAS

ta
rd

e
no

ch
e

15,55 CALLE NUEVA
i-í:;" Telenovela.
S6,3O’£SMERALDA 

'Telenovela
18,00DIGAN LO QUE 

DIGAN
L Espacio presentado 
¡ T ¡ por Jaime Bores.
19,05 NOTICIAS

Avance informativo.
19,10 EL FLECHAZO
■ ■Programa

■ - .presentado por 
Anabel Alonso.- 

20,00GENTE
21,00TELEDIARIO -2 

Resumen 
informativo de la 
jornada.

21,45 EL TIEMPO 
Información

' meteorológica.

21,50 LA LLAMADA DE 
LA SUERTE

' Espacio concurso 
presentado por 
Ramón García, 
Melba Ruffo y 
Concha Galán.

01,15 TELEDIARIO-3
02,00 TURNO DE 

OFICIO
Serie española 
protagonizada por 
Juan Luis Gallardo 
y Juan Echanove.

03,00 CINE DE
: MADRUGADA

«Hause party 3» 
(1994) - 89’41". 
D: Eric Meza.
1: Angela Means, 
Khandi Alexander.

04,30 TELEDIARIO-4 
Informativo.

16,00 GRANDES 
¡DOCUMENTALES 
■"Amazonia 
indómita"

17,00¡JARA YSEDAL
-Espacio de

•..^reportajes
‘ ¡„B||dedicados a la 

, <'''Gcaza y la pesca.
18,00 EL ESCARABAJO 

VERDE
18,00 PARA NOSOTROS 
18,50 ‘^YO Y EL MUNDO
19,15 EL IMPERDIBLE 
19,45 JUEGOS
i ¡OLIMPICOS DE

INVIERNO
20,00 INFORMATIVO 

TERRITORIAL
20,30 UN CHAPUZAS 

EN CASA
21,00 QUATRO

21,30 VIVIR CON MR. 
COOPER

22,00 LA 2 NOTICIAS
22,25 EL TIEMPO
22,30 LA NOCHE 

TEMATICA 
«Conflictos verdes»

22,35 LARGOMETRAJE 
«Un tipo genial» 
(1983 - 106 m.)
Gran Bretaña
D: Bill Forsyth
I: Burt Lancaster, 
Peter Riegert.

02,40 JUEGOS 
^OLIMPICOS DE 

INVIERNO
03,15 CINE CLUB:

SESION DE 
REPERTORIO
«Orlando» V. O. S.

04,55 DESPEDIDA Y 
CIERRE

15,50’EXTRA ROSA 
La crónica de los 

v '¿'^¡famosos 
'^feW*preséntada por 
'®’®r-*Rosa Villacastín y 
' Ana Rosa Quintana
16,45^ELECINE
■ j«Es peligroso 

rVW‘casarse a los 60»
;¿^'hX(1980)-90’)

' D: Mariano Ozores. 
I: Paco Martínez.

18,45 FARMACIA DE 
GUARDIA 
Berie española 

. protagonizada por 
Concha Cuetos.

19,20 EN ANTENA
; Espacio con Inés 

Ballester.
20,30 IMPACTO TV 
21,00 NOTICIAS

15,15 AL SALIR DE 
CLASE

15,50TARDE DE CINE 
«Honrarás a tu 

g^^padre y a tu ^^madre» 
^^(1994-93 m.) 
^^fD: Allan Smithee

’^I: Billy Warlock.
17,45:DIAGNOSTICO 

VKSESINATO
18,30ANA

Espacio 
f^.-4.3e.presentado por 
^'^^Ana García

W^Lozano.
20,00 EL SUPER. 

historia.de 
TODOS LOS

lo,3OÍLAS NOTICIAS 
Informativo.

21,30 TELECUPON
21,35 CINE CINCO 

ESTRELLAS 
«Johnny 

'Mnemonic» 
(1995 - 92 m.) 
D: Robert Longo
I: Keanu Reeves, 
Dolph Lundgren

23,30 CINE
«Están vivos» 
(1988 - 90 m.)

01,20 ENTRE HOY Y 
MAÑAI^ 
Informálvo.

01,50 INFOCOMERCIAL
02,15 MADRUGADA DE 

CINE
«Sangre prohibida»

04,00 EL SHERIFF 
CHIFLADO

05,00 PRIMEROS 
BESOS

21,30 LA CARA
DIVERTIDA 
Espacio de videos y 
tomas falsas con 
Francis Lorenzo.

22,30 LLUVIA DE 
ESTRELLAS

00,35 AREVALO Y CIA
01,05 NOTICIAS
01,35 CINE

«La masacre de 
Texas II» 
(1986 - 96 m.)
D: Tobe Hooper 
I: Dennis Hooper, 
Caroline Williams

03,20 TELEVENTA
04,40 CINE

«Joe Navidad» 
(1967 - 82 m.) 
D: Sidney W. Pink 
I: Jeffrey Hunter, 
Perla Cristal

14,30¡'MAS DEPORTE
15,30 GINE 

^«Coacción a un 
^"jurado»

17,24GINE
(«Nacida salvaje» 

19,06 DOCUMENTAL: 
/ISLAS SALVAJES 

’' ««Laboratorios de 
l-vida»

20,00 TELESERIE
•«Friends»

2030 LO + PLUS 
El cantante Jorge 

./^,;DrexIer y la actriz 
'.Candela Peña son 

g^^íentrevistados en 
L"-^B'®I programa de 
■ hoy.
21,30 BEDACCION. 

NOTICIAS 
^^^^Informativo.

21,53 CONTRARRELOJ 
22,00 ESTRENO CANAL 

PLUS
«Diabólicas»
(1996)
I: Sharon Stone, 
Isabelle Adjani, 
Chazz Palmenteri, 
Kathy Bates.

23,43 ESPECIAL CANAL 
PLUS «Sharon

. Stone: una mujer 
de 100 caras»

00,08 CINE
«Condenada»

01,48 PIEZAS «Robin»
01,52 CINEX «Thelma y 

Louise X»
03,50 CINE «Más que 

amor, frenesí» 
05,31 CINE «Tu nombre 

envenena mis 
, sueños».

15,15CONTRAPORTADA 
15,30DE TARDE EN 

*TARDE
•;/¿ Magazine diario 
'■^ presentado por Irma 

Soriano.
17,55LA BANDA DEL 

, ¡SUR 
Programa-club 
infantil

18,00ISAMI
•Serie de dibujos 
animados

18,55NOTICIAS
Avance informativo.

19,00ANDALUCIA 
-DIRECTO

20,30CANAL SUR 
NOTICIAS 

/■Resumen 
informativo de la 
jornada.

21,30 AQUI SE DISCUTE 
Programa de 
debate en el que se 
conjugan el servicio 
público, el humor, 
la música y el 
análisis de temas 
candentes de 
interés general. 
Presentan Elena 
Markinet y Jesús 
Martín.

01,30 CANAL SUR 
NOTICIAS

02,00 CINE:
"Joe contra el 
volcán"
D: John Patrick 
Stanley.
I: Tom Hanks, Meg 
Ryan, Lloyd 
Bridges.

03,40. DESPEDIDA

SERRANO GONZALEZ TIENE UN 10 EN RERAJAS.
TODOS los electrodomésticos 

con un 10% de descuento. ,

el
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iUn grupo sólido, paro gao 
tompre on les mejores condiciones!

Calatrava, 27 Telf.: 22 06 42 - Lanza. 1 Telf.: 22 87 52 
Pza, Agustín Salido. 7 Telf.: 23 03 20/21 - Fax; 23 03 21 - CIUDAD REAL

Organización Nacional 
de Distribuidores

Porta carpetas
ELBA So-Sel es un psimemiic!,,:,,,, i 
con tapa y 111 carpetas cotgantís ■, I 

>. lo comierten en una ¡rap sehicióii i

3-5t0pfc^ !
IVA no incluido

Plaza del Pilar--------

Horóscopo
(a Celia)

Cuando el día da la cara, 
cual loco me precipito 
a ver lo que me depara 
el horóscopo maldito.

Empiezo a leer.
¡Ya se cuela!
Dice; salud excelente, 
y tengo un dolor de muelas 
casi de «cuerpo presente».

Sigo leyendo;
en dinero, 
no tienes problemas tú 
y eso, leerlo me enoja. 
¡Si está la cuenta más roja 
que la Plaza de Moscú!

De amor, dice al terminar 
anda la cosa jodida; 
y ahí vuelve a patinar. 
¡ Si, es lo que me da la vida!

o o $ tft
 C

Francia: un 
manual enseña 
inglés con las 
peripecias de la 
Corona británica

Efe-París

Las peripecias de la monar
quía británica y en particular 
las de la reina Isabel II intere
san en Francia, aunque todas 
sean más o menos inventadas 
y a veces vulgares, al menos 
así lo creen los editores de 
«Aprendo inglés con la reina».

Se trata de un «manual de 
revisión para grandes y peque
ños» que enseña lo que es el 
artículo, el singular y el plu
ral, los nombres o los pronom
bres de la lengua inglesa en 
clave de un humor muy espe
cial, a veces grotesco.

Asamblea de CREA^

La Asoción Ciudad Real en Ayuda del Niño (CREAN) celebró ayer su 
asamblea en el Centro Verde del Torreón. En la misma, que no fue muy 
concurrida, trataron diversos temas, entre los que destacaron los relativos a la 
estancia de niños procedentes de otros países en hogares de la ciudad. T. F.

La Junta declara la erradicación 
de la peste porcina en Toledo

. E. G.M

La Consejería de Agricul
tura y Medio Ambiente d^e Cas
tilla-La Mancha levantará hoy 
las restricciones al movimien
to de ganado porcino que se 
habían establecido tras la 
aparición de un foco de peste 
porcina clásica en Cabañas de 
la Sagra (Toledo), al consi
derar erradicada esta enferme
dad. Según dijo ayer el conse
jero de Agricultura, Alejandro 
Alonso, el Diario Oficial de 
Castilla-La Mancha publica
rá hoy la Orden que establece 
esta medida y que permitirá 
que se puedan destinar a 

matadero animales proceden
tes de la zona de vigilancia, 
después de que todos los con
troles serológicos realizados 
en las explotaciones hayan 
dado negativo.

Desde que se declaró el foco 
de peste porcina clásica en la 
provincia de Toledo, el pasa
do 13 de enero, se han sacrifi
cado un total de 7.776 cerdos 
de 14 explotaciones situadas 
en la zona de vigilancia. Los 
ganaderos afectados cobrarán 
indemnizaciones por un mon
tante de 142 millones que, 
según dijo Alonso, empezará 
a abonar la Consejería duran
te este mes, y además está 

previsto un pago global de 30 
millones de pesetas por elimi
nación de pienso, maquina
ria usada para las fosas, des
infectantes y otros conceptos 
necesarios en el proceso de 
eliminación del ganado. Ade
más, se han realizado contro
les serológicos en los 20 
municipios de la zona de vi
gilancia, con toma de mues
tras en 97 explotaciones que 
agrupan a 107.662 animales 
desde que se inició el proce
so el 22 de enero y hasta el 10 
de febrero y, tras recibirse los 
resultados de los análisis, no 
se ha detectado ningún caso 
positivo de PPC,

* La visita del ministro 
Javier Arenas hoy a Herencia 
tiene dos objetivos; uno 
institucional -inauguración de 
un centro de día para la terce
ra edad- y otro partidario - 
fortalecer y hacer de revulsi
vo para el PP en una zona 
fuertemente poblada (Alcázar, 
Manzanares, Tomelloso...)-

* Eso es lo que pone en el 
programa interno de actos de 
la visita que, por error, nos 
hizo llegar ayer la Subdele
gación del Gobierno, en el que 
se informa ai ministro de la 
composición del equipo de 
gobierno local, cómo se orga
nizó este acto y otros datos de 
interés, como que ésta es la 
primera visita a Herencia de 
un ministro en la democracia.

* En el programa se deta
llan con todo lujo de detalles 
los pasos que dará Arenas, 
incluida la presentación de la 
alcaldesa al ministro de las 
«fuerzas vivas» - las llama así- 
de la localidad.

* Se ha programado cada 
minuto. Por cierto, que la re
unión con la junta local del PP 
de Herencia está previsto que 
dure 5 minutos, así que ten
drán que ser breves.

* Lo mismo que los me
dios de comunicación, porque 
está previsto que las declara
ciones a la prensa seah desde 
las 18:25 a las 18:30 horas.

* Y debe cenar rápido el 
andaluz, porque está previs
to que la «cena fin de jorna
da» comience a las 21:00 horas 
y acabe a las 22:00.

* También se le detalla el 
recorrido que tiene que hacer 
desde el centro de día que va 
a inaugurar (18:30) al salón 
donde se celebrará el acto 
público (19:25), que para el 
que no lo haya calculado, es 
de 150 metros.

General Rey, 6 - Telf.: 22 61 68 - CIUDAD REAL 
(De lunes a sábado, de 10,00 a 14,00

y de 17,00 a 20,1

ORDENADOR MEYCA PENTIUM 233 MMX OMeyca
Mecanoaoon y Cao»-

Procesador PENTIUM 233 MMX Kit multimedia 24X ÍT. S. Comnatihk 16 hits!

S
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Placa base TX MMX
Memoria RAM 32 MB EDO
Disco duro de 2,5 GB
Tárjeta de video 2 MB ampliable a 4 MB

Kit multimedia 24X (T. S. Compatible 16 bits)
Caja minitorre
Teclado Windows 95
Ratón
Monitor color 14" 0.28 EN BR
MONTAJE Y SERVICIO GLOBAL
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...y TIENDAS MEYCA en VALDEPEÑAS:
IVA no incluido
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